
en
 ^* Ld Tribuna

DIRECTOR 
Baos ZULOAGA LOPEZ 

1 EDITA
___ I PUBLICACIONES DE 

■ ALBACETE, S. A. 
, 1 (PUBALSA)

de Albacete
DIARIO INDEPENDIENTE

Viernes, 21 
Enero de 1994

AÑO XI ■ NUM. 3.293

100 PTS.

|<
8m

8>
\í,

»?
^'

íií
í^

 

^^
^Í

^S

Si
íS

SÍ
^ 

^

SJf^ debate organizado por LA TRIBUNA y Roblevisión
formal^ Hwpresanos, partidos y
itarlal

1 mdicatos ante el 27-E
lo del

Ele- 

lacete 
itode 
presa 
esm' 

jsafi' 
lantl*^ 
[OS y 
idad"

Ío?'^-'^ ^^ ^bacete 

^á^^^^^^^^f pasado 
S “? ^^bate sobre 
\ ^^^.^^^^8a del 27-E. 
M ^^^^^adones del 

’ líe ^^p^^sentan- '’^’‘^ los sectores.

*“ c:
 =4

^-
 ’̂C

 '%
•

-cB 
¿j 

-ía Xi .^ •^ ~^,.^
 “^ -^

 

r^ 
..«uto

‘^^rfe’'° y Justo 
C^ yCámara 
’^GT-1.* ^^fíno Galiano 

Antonio Mata 

7^0 nnr ^7^’ Bernardo 
S? b^' PP y José 
Licita A^'^’®^5^^ Unida, 
^Ítíe d,"“” 'uteresante 

horas y Salpo?^ ^uu la pre- 

^^ ^‘^u per- 
►l’^ílos”^? "® Pegó al 
^‘ís^te^P'^ieron sus 

contras”.

En el debate estuvieron presentes todos los sectores de la sociedad. JESUS MORENO
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fruta. Molina señaló que se da 
la razón al PP “en el escándalo 
que hemos venido denuncian
do; es una vergüenza que doce 
altos cargos de la Junta hayan 
estado viviendo prácticamente 
gratis del presupuesto de los 
demás”. Ahora habrá que “pe
dir responsabilides para que 
reintegren al tesoro público el 
dinero que han dejado de 
pagar por el alojamiento”.
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Los esfuerzos contra el fraude 1
10)

JUAN CARLOS PARA

En el 
mercado 
laboral nos 
encontramos 
con una 
desunión 
entre las 
bases de 
datos del 
INEM y la SS

esde hace unas semanas van apareciendo periódicamente 
nuevos datos del estudio que está elaborando la Unidad 
Especial para el Estudio y Propuesta de Medidas para 

la Previsión y Corrección del Fraude, que presentará el informe 
definitivo el próximo mes de junio.

Con lo publicado hasta el momento, la idea que se le queda 
a uno es bastante negativa, quedando claro un desaprovecha
miento importante de los medios y oportunidades de que se 
dispone, al no existir sistemas de codificación comunes. Es fun
damental lograr una mayor coordinación entre las distintas admi
nistraciones, central, autonómicas y locales, de manera que se 
facilite el cruce de datos, casi imposible de realizar en la actua
lidad. No hay que olvidar que la reducción del fraude beneficia 
a todos, por lo que la coordinación debería ser un objetivo 
prioritario. Además, hay que tener en cuenta que este problema 
se irá agravando, si no se toman medidas pronto, con la progresiva 
asunción de más competencias en temas fiscales por los Gobiernos 
autónomos. Sorprende también que no se aprovechen opor
tunidades de obtener información adicional para cruzar, como 
podría ser imponer la obligación de incluir el médico que nos 
ha atendido, para poder deducirse los gastos por enfermedad 
en el I.R.P.F., la persona o empresa que nos vende la casa 
para poder deducir por adquisición de vivienda habitual, etc.

Habría incluso que añadir la coordinación con el resto de 
los países de la CE, ya que tras la supresión de las fronteras 
el fraude del IVA en el comercio exterior se ha multiplicado, 
sin que haya de momento ningún plan claro para combatirlo.

En el mercado laboral nos encontramos también con * 
desunión entre las bases de datos del INEM y de la SegunJ- 
Social, lo que lleva a situaciones irregulares difíciles, o al meO-- 
más costosas, de detectar. Una medida de próxima apainO 
establecerá que las altas de los trabajadores en la SeguriO 
Social serán previas al inicio del trabajo, en un intenttO 
evitar los retrasos en dar de alta al trabajador^quejee^ 

observando, pero queda mucho por hacer.
Otro punto que no contribuye a lograr la claridad 

que el contribuyente debería captar la lucha contra el fe’ 
son las declaraciones contradictorias que se escuchan de tef । 
sentantes de la Agencia Tributaria y de los jueces, dando fl ^y 
uno interpretacione.s diferentes sobre las medidas a tomar con 
los defraudadores y su situación tras haber regularizado, 
mismo tiempo está creando una inseguridad jurídica que caí 
confusión y da una imagen de desconexión y falta de eriiw 
claros. Tampoco es admisible, como está sucediendo en ocasid 
que los casos en los que se llega a la vía penal acaben resulta» 
menos onerosos para el defraudador que los que se ju2 
sólo por vía administrativa. Es muy difícil que alguien aü 
cumpliendo una pena de cárcel por un delito fiscal, con 
que el efecto disuasor de dicha medida queda diluido o de 

parece.
Los medios empleados en la lucha contra el fraude en Bp 

son cuantiosos, y podrían conseguirse- unos resultados 
mejores que los actuales si se coordinase la actuación de i 
los actualmente implicados y se centralizase toda la infonn»^ 

de que se dispone, procedente de distintas áreas.

EDUARDO 
CANTOS

Frente a frente
stuvieron frente a 

frente los represen
tantes de las fuerzas 

sociales, económicas y polí
ticas, en el debate que La 
Tribuna y Roblevisión cele
bró el miércoles, en Villarro
bledo, para hablar de la 
huelga general que está pre
vista para el próximo día 27 
de enero. En términos gene
rales la discusión discurrió 
por los cauces previstos. Es 
decir: de respeto hacia las 
distintas posturas adoptadas 
por las opciones que toma
ron parte en el referido 
debate y que no ftieron otras 
que las centrales sindicales, 
UGT y CC.OO., FEDA y 
la Cámara de Comercio, 
PSOE, PP e IU. Y eso que 
en algunos momentos los 
nervios se pusieron a flor de 
piel. Pero sin que en ningún 
momento la sangre llegara 
al río de la discordia.

El que tuvo que soportar 
todo el peso del debate fue 
el representante del PSOE, 
ya que, por un lado las cen
trales convocantes de la 
huelga, por otro los empre
sarios, que aunque clara
mente están en contra de 
ella y la rechazan por incon
veniente, dicen que las medi
das adoptadas por el Gobier
no para salir de la crisis -en-

tre ellas la reforma del mer
cado de trabajo-, no son 
suficientes, y luego el PP que 
lanzó cargas de profundidad 
contra la forma de adminis
trar de los socialistas, y la 
coalición IU, que como se 
sabe apoya el conflicto, le 
obligaron a que la mayor 
parte del tiempo hiciera uso 
se la palabra “por alusio
nes”. Que en algunos 
momentos fueron muy direc
tas y hasta cierto punto sazo
nadas de humor. Como 
aquella vez en que se le 
“acusó” de, en la mesa, ocu
pár un puesto en el lado 
donde se sentaba la “de
recha”.

En el transcurso de la 
mesa redonda lo que quedó 
claro fue, que esas “izquier
das” están mucho más 
duchas que las “derechas” 
en el uso del tono apropiado 
para acusar efectos mítines- 
eos.

Pero ya hemos dicho 
antes que la sangre no llegó 
al río, y que por eso, cuando 
se sirvió la copa de vino 
español todos confraterniza
ron. Que fue el momento 
elegido por el señor alcalde 
para hacer su comparecen
cia, y para, a nuesto corres
ponsal, echarle la bronca por 
haber invitado al PP y a IU.

RAMON BELLO 
SERRANO

Jean Luc
n la Casa de la Man
cha, allá donde Mario 
Picazo ejercita su 

diplomacia albaceteña, me 
preguntaron por Jean Luc 
Deguy. Le perdí la pista en 
Peñaranda de Bracamonte, 
una noche en que me habló 
de amores y de las libélulas 
que alfombraban su ciudad 
natal. Hasta hoy. A vuelta de 
correo hallo la generosa epís
tola de Jean Luc. Me recon
forta saber que su opción 
afectiva ha sido tornasolada 
y feliz. Me alegra su prosa, 
siempre vivaz, amante de la 
Escolástica y de la filosofía 
de Julián Marías. Siempre he 
sido un hombre combativo 
por la igualdad, y Jean Luc 
lo sabe. Intuyo que no habrá 
enfado por su parte por des
velar mis afanes para que no 
sufriera por su determinación. 
Siempre nos unieron muchas 
cosas: el cariño por Antonio 
Andújar, la amistad febril 
para con muchos compañeros 
de diario, también la solida
ridad intelectual para con el 
Cluny.

Venía yo de la Casa de 
La Mancha un tanto débil. 
Me habían mostrado, querido 
Jean Luc, la revista de la Jun
ta de Comunidades, pletórica 
de comuniones, bodas y bau
tizos. Y fue como un relám
pago, recordar tu estadía y

amistad gratificante. 
olvidó comentarle a 
Sarrión tu aventurismo, n 
comprenderás que la ri^9 
ye y no es bueno el silenj 
de los amigos, silencio 
brado -ay- por tu epístola, considerada y de®, 
tura feliz. J i

Jean Luc Deguy es
conocido en su identsu^r 
rnigenia. Quiero decu 
i^nce mucho tiempo catorce años Jean bic-'-dt^ 
^ió cambiar su nombre I>^, 
hacerse veraz entre Ios 
gos que lo amamos pt¡ 
no como Jean Luc gu" 
y desde entonces habhn*^^^ 
Pessoa y de un páir^ 
Pakuni dejó escrito di 
imperio knutogermánirt^ • 
había perdido la pi^, completo (también pc'^ t 
verso bueno, os mahtdt^V 
levaram me preso) bast:

cantina, recién n»-— 
casa manchega. Me
nombres quci-- _ Beneyto y Ginés, de 
<dc ganchillo y bicieM>- _ 
lemas Jean Lucy viste tv ^ 
gén resurrecta. Sosutn^^ 
iniciados, te amaremos^ 
prc. Y nunca, nunca. 
lacemos tu identidad R 
rita. No es malo 
acera de la calle MoUtt^ 
Que sea la de enfrente-

^^ciusiva de pubUdds^t '^ 
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Merecemos una ciudad mejor?
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Wanted
WT

odos tenemos una parte de 
responsabilidad en la cali
dad de la vida ciudadana, 
desde el instante en que nuestro com

portamiento puede causar un perjuicio 
al prójimo, como el de arrojar un 
desperdicio a la vía pública, o hacer 
sonar un estruendoso artilugio, o pul
sar un spray y hacer un ringorrango 
en una pared.

Pienso la mayoría inmensa de los 
albacetenses está de acuerdo con que 
todos podemos hacer algo más que 
lo que hacemos para una ciudad 
mejor. No es que vayamos recogiendo 
papeles del suelo, ni enderezando las 
tumbadas señales de circulación. Algo 
de lo que pecamos mucho los alba
cetenses es de encogemos de hombros 
en muchas cuestiones que deberíamos 
tomar con sentido de colaboración.

La responsabilidad como ciudada
nos nos debe conducir a la más abierta 
disposición de señalar, donde corres
ponda, las faltas, los defectos o los 
peligros que puedan existir en las vías 
públicas. Y no pasar indiferentes, pen
sando que arree el que viene detrás 
y que lo denuncie.

En el Ayuntamiento hay un buzón 
para sugerencias; en la prensa alba
cetense hay a disposición de los lec
tores una sección para publicar “cartas 
al director”, las emisoras de radio 
—pensamos— también dispondrán de 
un espacio para que se escuchen las 
quejas y las sugerencias para una ciu
dad cómoda.

Pues bien, según fuentes que hemos 
consultado, hay muy pocos albaceten
ses que se toman la molestia de 
denunciar el mal estado de muchas 
aceras de calles céntricas, la falta de 
iluminación de otras, el deterioro

—con baches— de muchas calzadas, 
la suciedad de auténticos estercoleros 
en zonas del centro de la ciudad, como 
el callejón del Teatro Circo...

El máximo responsable hay que 
entender que es el Ayuntamiento que 
es quien nos cobra los impuestos con 
el compromiso de ofrecemos una ciu
dad limpia y cómoda, pero muchas 
veces no es cuestión de dinero, sino 
de un sentido de colaboración mar
cado por el amor generoso a la ciudad. 
¿Cómo se colabora? Sencillamente 
exigiendo a nuestros representantes la 
atención necesaria de los problemas 
que diariamente se plantean en una 
ciudad que pese a su densa demografía 
puede ser más cómoda de que lo que 
es; exigir y denunciar. ¿De qué han 
podido valer las lamentaciones de un 
albacetense que días pasados se que
jaba en la parada de Plaza de la Cate
dral del retraso de más de media hora 
de un autobús, en una noche en la 
que caían chuzos de punta, si no lo 
denunció?

Estas y otras distintas situaciones 
de incomodidad y de desconsideración 
hay que denunciarías, con espíritu de 
colaboración. Pensamos nosotros si 
ese retraso del autobús se debió a 
un recorrido demasiado largo que con
vendría corregir... Si no se señala, per
sistirá el fallo y otra noche, también 
con frío, otro albacetense clamará al 
cielo, por la informalidad.

¡Ah, y algo muy importante: No 
hay que desanimarse! A la media hora 
de señalar que una acera tiene tres 
baldosas rotas no van a ir a arre
glárselas, desde luego.

Hay que tener algo de paciencia, 
porque dentro de unos límites, tam
bién es una forma de colaborar.

Empecemos ya a apuntar fallos.

anted. $100.000$. For 
reward. Carteles con este 
texto y el retrato robot de

DIMAS 
CUEVAS

un secuestrador pueden aparecer pegados 
en el tronco de cualquier árbol.

Volvemos a los tiempos del Far West, 
John Wayne, el general Custer del Sép
timo de Caballería y los saloones del 
spaghetti western. El delegado del 
Gobierno en Madrid (el gobernador civil, 
para entendemos) anunció ayer en rueda 
de prensa que el Ministerio del Interior 
ofrece quince millones de recompensa 
para quien desvele el paradero de la joven 
Anabel Segura. Después de nueve meses 
de secuestro, las esperanzas son pocas, 
y acaso por ello se recurre a los métodos 
más heterodoxos.

No acaba de entenderse por qué, en 
los tiempos que corren, se ofrecen recom
pensas para resolver crímenes. ¿A quién 
pretende moverse con ese ofrecimiento? 
¿A los autores del secuestro, para que 
abandonen a sus cómplices buscando 
dinero fácil?; ¿a detectives privados, para 
que dediquen su tiempo a investigar el 
suceso como una inversión?; ¿o a los 
realUty shows, que de descubrir algo 
sumarían la recompensa monetaria a la 
de la audiencia? Porque cualquier per
sona de orden que tuviera alguna pista, 
ya la habría facilitado sin necesidad de 
premio: no hacerlo sería delito.

En todo caso, ya que hay recompensa, 
adáptese el ofrecimiento a los tiempos 
que corren: publíquense en el BOE las 
bases completas de la convocatoria, espe
cifíquese si la entrega estará o no sujeta 
a retención de Hacienda, díctense normas 
sobre cuál será el peticionario de mejor 
derecho en caso de concurrencia de caza
dores de recompensas. Un baño de buro
cracia será la mejor medicina para evitar 
que, metidos en películas, a alguien se 
le ocurra linchar a los autores.
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OS aledaños del Campus universitario 
albaceteño se ponen hasta los topes, 
y a veces resulta más difícil aparcar 

en las cercanías de la Facultad de Derecho 
que en la Plaza del Altozano de forma que, 
de aquí a no mucho tiempo, no debería sor
prendemos que el Ayuntamiento capitalino, 
^u su afán recaudador, estableciera un 
’nipuesto especial de peaje o, lo que es lo 
uiismo, pintara las aceras de azul intenso para 
alumnos, y de rojo también intenso para pro
fesores amigos y residentes en Albacete.

Hace unos días, uno de los jóvenes uni- 
''ersitarios invitados por Jesús Hermida a su

programa, ponía, en mi opinión, el dedo en 
la llaga en el debate entre la etiqueta de 
conservadores o progresistas para un relevo 
generacional con poca pinta, es cierto, de 
inconformista, aunque eso sí, temeroso de 
Dios y del futuro por las trabas del mercado 
laboral. Decía uno de ellos que se había hecho 
un estudio en su Facultad que daba que los 
profesores utilizaban más el medio de trans
porte público que los estudiantes, y que los 
aparcamientos se ponían hasta las patas de 
turismos propiedad de los futuros dirigentes 
de este país.

Nada tengo que objetar a la facultad de

poseer vehículo de locomoción propio para 
use y disfrute del personal universitario, que 
hace bien y ojalá todo el mundo pudiera 
disponer, incluso a edades más tempranas, 
del mismo. Mas, tengo para mí, que el coche 
es la primera mordaza, quiérase o no, de 
una juventud casi adulta. Siempre tendrá más 
de revolucionario el que va en el popular 
coche de San Fernando, y no sería cuestión 
de conservador o progresista, sino de aco
modo. La mayoría de los jóvenes nos podrían 
dar hoy lecciones de muchas cosas relacio
nadas con el airbag o de los frenos Abs, 
así que de las barricadas ni hablamos.

1 \<-^ ruí^^l^t^p- :iu£ ves

I
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El Nogal de Nerpio
ANTONIO MILLAN MIRALLES

a mayor parte del len
guaje simbólico -una de 
las más bellas expresio

nes anímicas del hombre -sig- 
’^ifica tanto en la comunicación 
social escrita como en la colo
quial. Un símbolo, por así ser
io, es un signo real, mítico o 
fabuloso, que tiene con aquello 
que. pretende significar, una 
relación natural, un vínculo de 
contenido conceptual, casi 
siempre con una trayectoria 
didáctica de ejemplos morales. 

El poner en conexión el inte
lecto idealista de una cosa con 
el lugar que tan genuinamente 
la produce, es entrar, tal vez 
sin notario, en el maravilloso 
lenguaje de los símbolos. Y en 
esto, la villa serrana de Nerpio, 
orgullo de la provincia de Alba
cete en cuanto a su entorno 
paisajístico forestal y, también, 
por el claro ejemplo del bien 
hacer de sus hijos, incuestio
nablemente está unida a sus 
nogales, fronda botánica que 
hace amenas y numerosas a sus 
tierrasTron frutos -las sabrosas 
nueces- famosos en el mundo 
entero. “Oiga, señor, que estas 
nueces son de Nerpio...”, nos 
dice el abacero con encomio 
al ofrecer su mercadería.

La Heráldica -ciencia auxi
liar de la Historia- para poder 
significarse con su lenguaje 
gráfico, usa de contenidos sim
bólicos de la más pura analogía 
-la balanza para la Justicia, la 
paloma para la paz, la candidez 
y la inocencia...- y por esto, 
elemental lógica, en los blaso
nes heráldicos de Nerpio, secu
lares todos, se ve inmerso en 
su escudo municipal un nogal.

Pero e.s que, además, en la 
hidalga población de Nerpio 
hay un nogal cinco veces cen
tenario: “El Plantón de la 
Covacha”. Este árbol nació 
esbelto alimentado por sabía 
de recio empuje, cuando Euro
pa aún nada sabía de aquellos 
pueblos de la América preco
lombina; cuando, también, la 
vieja Hispania se ayuntaba con 
todos sus reinos en una patria 
en común y para siempre. 
Arbol que como hito vegetal 
y mudo, fue testigo de una de 
las épocas más espléndidas de 
nuestra Historia. Bajo su som-

Carta de los derechos de la Ut
a Iglesia católica, por 
decisión de Juan Pablo 
II, ha querido sumarse 

a la celebración, que por ini
ciativa de la ONU, este 1994 
será “Año Internacional de la 
Familia”, con este fin veo 
oportuno recordar la Carta de 
la Familia para difundir la dig
nidad del matrimonio y la 
familia; presentada como fue 
por la Santa Sede el 22 de 
Octubre de 1983. La carta tie
ne la finalidad de mostrar los 
derechos fundamentales inhe
rentes a la familia, definirlos 
con claridad y reunirlos en una 
exposición orgánica y sistemá
tica. En algunos casos implican 
normas propiamente vinculan
tes en el plano jurídico, en 
otros expresan principios fun
damentales para elaborar la 
legislación y la política fami
liar. Once años después, la 
Carta conserva plena actuali
dad. En su preámbulo, con
sideramos unos apartados. 1-

RAMON BAENA CANTERO

Los derechos de la persona, 
aunque expesados como dere
chos del individuo tiene una 
dimensión fundamental social 
que alia su^ expresión innata 
y vital en la familia. 2- La fami
lia esté fundada sobre el matri
monio, esa unión intima de 
vida, complemento entre un 
hombre y una mujer, que está 
constituido por el vínculo indi
soluble del matrimonio, libre
mente contraido, públicamente 
afirmado y que está abierto a 
la transmisión de la vida. 3- 
El matrimonio es la institución 
natural a la que-está exlusi- 
yamente confiada la misión de 
transmitir la vida. 4- La fami
lia, sociedad natural, existe 
antes que el Estado o cualquier 
otra comunidad, y posee unos 
derechos propios que son ina
lienables. 5^ La familia cons
tituye, más que una unidad 
jurídica, social y económica, 
una comunidad de amor y de 
solidaridad, insustituible para

la enseñanza y transmisión! 
los valores culturales, éti( 
sociales, espirituales y relií 
sos, esenciales para el desai 
11o y bienestar de sus prM 
miembros y de la sociedaij 
La Iglesia católica cons^ 
de que el bien de la perst 
de la sociedad y de la 
misma pasa por la familia,! 
considerado siempre parte’
su misión proclamar a tod 
el plan de Dios intrinsecó 
la naturaleza humana sobre 
matrimonio y la familia, f <, 
mover estas dos institucio | 
y defenderías de todo atai 
dirigido contra ellas. 
experiencia de diferentes 
turas a través de la hijo 
ha mostrado la necesi 
tiene la sociedad de recon^ 
y defender la institución « 
familia. 8® Muchas tanub. 
ven obligadas a vivir e - 
ciones de pobreza q 
impiden cumplir su , 
misión con dignida •

¿di

bra,se hablarían de amor los 
jóvenes novios, y los ya mayo
res, confirmarían complacidos 
sus esponsales. El Concejo de 
Nerpio, siglos ha, a buen segu
ro, cabe sus ramas dictaría jus
tas normas de convivencia ciu
dadana y municipal y...cuantas 
veces so el amparo simbólico 
de sus hojas, se festejaría la 
venida del mundo de un nuevo 
infante; en otras ocasiones, el 
recuerdo emocionado para los 
que ya fueron, una oración, 
una plegaria...

El árbol, el nogal, ya es muy 
viejo a tenor de sus cinco siglos 
de vida, pero viejas son las 
monumentales arbóreas o 
pétreas de nuestro remoto 
ayer. “El Plantón de la Cova
cha” es por antonomasia El 
Nogal de Nerpio. Hay que con
servarlo, cueste lo que cueste, 
que con buena voluntad no ha 
de ser mucho, pues lo contrario 
-en este caso el irreflexivo gol
pe del hacha o de la sierra- 
sería el cometer el muy grave 
despropósito de borrar para 
siempre, a una de las mani
festaciones tangibles y más 
bellas, de la Historia de Nerpio 
y de España entera.

Pequeña batalla manchega
LAUREANO ROMERO SALAS

unque las guerras, dicen 
fueran numerosas en la 
tierra como lentejas en 

La Gineta, ni tan sabrosas corno 
patata del Salobral; todas ellas, 
por una causa empezaron. La que 
intento relatar, sin participar en 
ella, sucedió en nuestra Ciudad. 

. Plaza del Altozano. Domingo, 
16 de enero. Nueve de la mañana. 
Jubilado, regresaba de acostum
brado viaje dominguero al 
Cementerio, en provecho de ese 
beneficio que concede el Muni
cipio a sus locales mayores, para 
viajar, utilizando coches urbanos. 
Lugar, en donde las gentes fre
cuentes que transitan a esas 
horas, forman la característica, 
simplista, de dos versiones dis
pares. Punto de coincidencia, de 
madrugadores, por diferentes 
razones comenzando el día y, 
trasnochadores que, por el con
trario, parezcan terminar el día 
agradablemente.

Cuerpos en apariencias cansa
dos, de caminar oscilante. Riso
tadas. Patadas a cualquier bote 
que se les ponga delante. Son,

jóvenes trasnochadores. Algunos, 
desarropados en contraste con el 
frío clima de neblina matutina en 
la llanura manchega. De repente, 
discutiendo enormemente; fuer
temente, se cruzaban incesantes 
esas frases rituales tan normales, 
propias de tales momentos y sin 
ningún miramiento respecto a, su 
contenido, para ellos muy florido, 
ni a personas receptoras de tales 
dedicatorias. Verdaderas balas, 
en batalla de palabras, que rebo
taban en sus orejas sin causar 
apreciadas lesiones.

Algo así, muy parecido, como 
en el decir taurino, final de una 
corrida de toros. Cuando el ani
mal, maltrecho su cuerpo de tan
to agujero. Primero del picador, 
los banderilleros. Incluso el mis
mo Maestro, con resultados 
inciertos en dar estocadas. Muy 
mañas por cierto. Viene el pun
tillero; quien remata -en simil 
taurino todas discusiones y, por 
una sola palabra, empieza la 
guerra.

Dice un refrán; “Muerto el 
perro, se acabó la rabia”. Aquí,

no fue igual, rep '311 
Y por una sola ^^ |,,,^, ¿^ 
comenzó esta b ^j^n Iq 
casera. Sin I» 
que la enorme ^ 
dicen los comente» ,¡. .
palabra; tras-cu 
de groseros msd!. . ^|^..,

Pues, el Pt'"''’ 0 ¿eh*'' 
el simil taurino, u ^j^..-¡ 
nochadorespersonaU; ,, 
do.en aquel 
le ocurre J puntillár 
minar la / pero 1^

con laliw»*
La discus,te.

se encolerice P .«íl' 
Y, nada
feclo. P“"''l'te“-i’„|ei,l6' 
sus recursos ^^ ^^^^^ 
bras,
público qte CO" /j¡jo,k' 
Íuito callejero Si,30n«-

santedeest , enso r'

esbelta.

¡til

‘‘Asociación para la Paz”
TITA MARTINEZ

uando y como consecuen
cia del grave conflicto 
yugoslavo, lo de Europa 

tiene síntomas de crisis, la reu
nión de Bruselas, la Cita Atlán
tica, la Cumbre de la OTAN (que 
aquí con lo del Banesto y Mario 
Conde no le hemos prestado la 
atención debida) ha sido yo creo, 
lo más importante que a nivel 
internacional de Occidente se ha 
producido en muchísimos años. 
Y en todo ello ha sido definitivo 
la presencia del Presidente Clin
ton confirmando que EE.UU 
queda integrado en los problemas 
europeos y también consiguiendo 
que los misiles nucleares dejen 
de apuntar a lugares concretos, 
acabando de una vez ¡Dios lo

quiera! con la amenaza de la 
“Guerra Fría”.

Habrán compensaciones eco
nómicas para Ucrania, por des
mantelar sus arsenales y Rusia 
volverá a ser de nuevo Europa, 
a pesar de la presencia negativa 
del anacrónico y reiterativo Yiri- 
nosvki, mejorando su economía 
y actualizando su planteamiento 
social.

“Asociación para la Paz” se ha 
denomiando este acuerdo por el 
que las nuevas democracias aun
que no se integran en directo en 
la OTAN sí se vinculan militar
mente para garantizar la paz de 
Occidente. Y como la Geografía 
-siempre repito lo mismo- es la 
que lo sitúa todo y nosotros

somos Occidente creo que debe
mos sentimos satisfechos, tran
quilizados y solidariamente con
tentos si de buena fe los países 
satélites de la antigua URSS se 
integran económica y militarmen
te en Occidente,

En España se sigue hablando 
de retirar nuestros “cascos azu
les” de Bosnia. Este es un pro
blema que a mi me desborda, 
pero tengo claro el agradecimien
to y la admiración por nuestros 
muchachos y me solidarizo con 
la preocupación de sus familiares, 
pero en Bosnia -que como noso- 
trós es Europa se atropellan los 
derechos humanos, muere y pasa 
hambre la población civil, niños 
incluidos.

¡A
de espiJ'”^ * 

de ro^^" ' 

de ens«^

4 mi madre
JULIA MARTINEZJGARRÍS2

y cuanto te quiero 
madre de mi alma! 

Que en tierra de

puntill^^ 
el agua.

Perfume

ensueño quedastes preñada
bajo aquella higuera, aquella 

mañana.
Entre las violetas azules y 

blancas
tu pelo tan negro, tu cara 

rosada
Y tu corazón... al golope 

andaba.
Te quería mi padre -tú tanto 

le amabas-
y allí en el jardín amaneció 

el alba.
Sentistes el frío de la madru

gada, tú te estremecías
y él te abrazaba.
Y aquél arroyuelo, que el agua 

cantaba.

aspiraba 
jardines

perfumadas, ^^^^j^y 
manzano--

granadas. i^jerbab”^ 
orégano y

menta bla¡!‘^‘^' dun?/

dorada, pgranz^' "
ilusión, da.

estaba
Y aqueH3s

olivares ciento:

“pe aQ*J*

que 
alba”.
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^Las empresas con menos de 20
n trabajadores que se creen en el 94 

tendrán una gratificación, que 
consistirá en una rebaja del IAE 
durante tres años consecutivos I S MEIE

“^ ^rea una categoría especial con un índice de situación del 0,75

IAE se rebajará
sobre
ia. a Campollano
^"^ de la ordenanza del IAE que el Ayun-

^^^ ^^ próximo Pleno, a las empresas 
^^úk^u^ Í^^^^,^^^^^ ^^ Campollano se les aplicará 
rnin^'^^^^{^^^ ^^^ ^’'^^" ^^ ^^^^ ^^^^^f ^^ establece 

^^tegoría, respondiendo a la exigencia de una

niih" 
m '1- 
que

nueva Ley, que para poblaciones de más de 100.000 habi
tantes fíja un mínimo de 5 categorías y un máximo de 
ocho. Otro de los cambios que introduce esta nueva ley, 
es la exención del IBI a los centros privados de enseñanza 
concertados.

Matilde Valentín.

1 mv'

E.P.

publicación en 
■ Xloni *4^^ ^^1 Estado 

..eva L^^ ^l'C^mbrc de 
Renun^ ^” *^ ^^^ 5^

orí' '’iitas. * Actividades

ene- 
nc.

'^^^ ^“^«^ una
indicad ^^-

■ por ene ^^ Situación, 

- poblar ° ^^ ciudades 

;■*"«;?*“■'« 

- un máximo

i

numta cate- 
>afec"^l’iuráespe- 
>^ en Pi ^ '^^ empre- 

tal, P^bgono de 
^WÍ®"" «pilcó

W
 y

"■a pro-

^^i^' Va n^^^ Supone 
^^PÓlla2^^ ^’^^^’’'c»r- 

V torcer cncon- 
1^*1 #,9.®“®*°^ 

¿Í»"^; 'a con- 
►.***i6¡"“'*“- los 
?'C.'l'«<tó« de 

‘A l-fc; 2» cate 

’S’)rá.03‘®8on'a, 0,9;

r-- ^ qL blacienda 

^'’’ la ''^’'^’^ ’Jua 
’^^uta del

*>1?
'•bb‘ S 

4? en 
’"‘^^» el A

* Ayunta.

El polígono de Campollano pasa a una categoría especial, con un índice del 0,75.

miento no tendríi que realizar 
ninguna adecuación, puesto 
que es una disposición del 
Gobierno de la nación en la 
que se establece además que 
por las vías reglamentarias se 
compensará a los ayuntamien
tos de las pérdidas que esta 
liquidez le pueda suponer.

Exención del IBI

Las medidas urgentes de la 
nueva ley a la que nos refe
ríamos en las primeras líneas 
incide también sobre el 
Impuesto de Bienes Inmuebles 
(IBI), de tal forma que a partir 
<Jel presente año, los centros 
privados de enseñanza concer
tados, gozarán de la exención 
de la que hasta ahora sólo 
gozaban los centros públicos.

► APENCA resalta la actitud 
^ positiva del Ayuntamiento

En representación de ADECA (Asociación de Empresarios 
de Campollano), Miguel Angel Cuervas-Mons resaltó la buena 
predisposición mostrada por el Ayuntamiento y el talante 
negociador del equipo de gobierno.

La rebaja del IAE responde a una vieja reivindicación de 
ADECA, ya que desde un primer momento se insistió en la 
necesidad de aplicar un coeficiente reductor, “principalmente 
por el tema de los metros, sobre los que el IAE tiene una 
gran incidencia”.

Miguel Angel Cuervas-Mons añadió que es lógico que se 
diferencien los terrenos industriales del resto de la ciudad a 
la hora de establecer la carga fiscal, ya qué “el estar alejados, 
del casco urbano supone un coste que debe ser compensado .

La refínanciación 
de la deuda 
municipal 
supondrá un 
ahorro de más de 
100 millones el 
primer año

La Comisión de Hacienda 
que tuvo lugar ayer en el 
Ayuntamiento vio otro pun
to importante, referido a la 
refinanciación de la deuda 
municipal.

Así, el replanteamiento 
del tema se ha llevado desde 
un principio conjuntamente 
entre los tres grupos polí
ticos y tras elaborar un cua
dro comparativo con la ofer
ta más ventajosa, la pro
puesta que se llevará al Ple
no será refinanciar 4.500 
millones de los 6.500 que 
el Ayuntamiento tiene en la 
cartera de préstamos.

Las condiciones de refi
nanciación incluye el interés 
variable y el largo plazo, con 
objeto de que se tenga un 
cierto margen para ir aten
diendo sus obligaciones 
financieras con más desa
hogo.

En el primer año, de 
pagar 800 millones de inte
reses se pasará a los 663 
millones. Sin embargo, 
habrá que añadir a esta can
tidad el coste de la opera
ción de refinanciación, en 
el que se incluyen las comi
siones de apertura y las san
ciones por cancelación anti
cipada.

No obstante, la concejala 
de Hacienda aseguró que 
aun así, la operación será 
rentable y supondrá un 
ahorro superior a los 100 
millones de pesetas.

Por otro lado, el Ayun
tamiento aprovechará para 
asumir la titularidad de lo? 
préstamos que en su día 
solicitó la Diputación para 
financiar los planes provin
ciales.
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Carmina Belmonte inauguró, en el Salón de Actos del Hospital, la Primera Jornada de acercamiento al niño oncológico. JESUS moreno

Con sran asistencia de público y once ponencias muy interesantes

Jornada de acercamiento 
a los niños oncológicos

Pedro J. GARCIA

Ayer a las 10 de la mañana 
comenzó, en el Salón de Actos 
del Hospital General de Alba
cete, la primera Jornada de 
acercamiento al niño oncoló
gico con el acto de inaugu
ración.

A dicho acto faltó la con
sejera de Sanidad, Paloma Fer
nández, cuya presencia estaba 
programada para inaugurar el 
mismo. Angel Charco disculpó 
la ausencia de la consejera 
señalando que “los programas 
para esta jornada se realizaron 
en el pasado mes de noviembre 
y se incluyó su nombre sin 
tener la confirmación asegura
da. No ha podido venir porque 
tenía programadas otras cosas 
desde octubre, aunque me ha 
llamado por teléfono para mos
trar el apoyo de toda la Con
sejería de Sanidad”.

Quienes si estuvieron pre
sentes fueron González Mín
guez, diputado de Sanidad; 
González Marín, presidente de 
Aspanión; Angel Charco, dele
gado de Sanidad; Antonio 
Marrón, director del Hospital 
General de Albacete y Carmina 
Belmonte, alcaldesa de Alba
cete, que fue la encargada de 
declarar inaugurada esta jor
nada.

A lo largo de todo el día, 
once fueron las ponencias de 
esta Jornada, todos ellas cen
tradas en los problemas del 
niño oncológico, en la medi
cina en la oncología, la onco

logía pediatra y las funciones 
de los padres en este tema. 
Tras las distintas ponencias y 
los coloquios de las mismas, 
se proyectó un vídeo de tema 
oncológico de dibujos anima
dos: ¿Por qué Charley Brown, 
por qué?

Como clausura de esta jor
nada, la Banda del Conserva
torio de Música de Albacete 
interpretó el concierto “Pedro 
y' el lobo”, contando con la 
colaboración de Constantino 
Romero como narrador.

Carmina Belmonte mostró 
su satisfacción por ver tanta

^ Unidad oncológica para la 

ciudad de Albacete
El diputado de Sanidad, 

Isidro González Mínguez, 
señaló la importancia de estas 
jornadas para sensibilizarse 
con el problema oncológico. A 
nivel más general señaló que 
en una reunión mantenida el 
pasado día 13 con la ministra 
de Sanidad, Angeles Amador, 
se trató la incorporación del 
CAS (Centro de Atención a 
la Salud) al Insalud, pues 
actualmente depende de la 
Diputación.

Igualmente señaló la cesión 
de terrenos por parte de la

gente preocupada y ocupada 
por este tema. “Estoy muy con
tenta porque una cosa es estar 
preocupado, pero después hay 
que pasar a la acción y en este 
sentido, veo que la gente tam
bién está ocupada y muy res
ponsabilizada en conseguir la 
felicidad de los niños onco
lógicos”.

Labor integradora

Para la alcaldesa, la solución 
a este problema no es sólo 
médica. “Aunque en este cam
po se hayan conseguido

Diputación para la creación de 
una Unidad Oncológica, 
dentro del complejo del 
Hospital General, detrás de 
las dependencias del CAS. 
Con esta nueva Unidad 
Oncológica Raidoterapeútica, 
la provincia de Albacete 
quedará completa en la 
prestación de los servicios 
sanitarios fundamentales.

El presidente de Aspanión, 
González Marín, mostró su 
satisfacción por la 
construcción de este centro en 
nuestra ciudad. 

muchos logros en medicina, un 
aspecto muy importante en 
este tema es la labor integra
dora y creo que se está con
siguiendo”, añadiendo que 
“brindo la colaboración del 
Ayuntamiento para realizar 
actividades encaminadas a ayu
dar a estos niños”.

Como mensaje a los presen
tes en esta Jornada señaló que 
sigan adelante porque van por 
el buen camino y que las dis
tintas ponencias les sirvan para 
ampliar sus conocimientos y 
trasladarlos a la vida cotidiana.

El presidente de Aspanión, 
González Marín, señaló que es 
necesario que no se pare este 
impulso que está recibiendo el 
tema del niño oncológico. Para 
González Marín, la atención 
médica y social es muy impor^ 
tante, “pero el cariño humano 
hacia el niño también tiene 
gran relevancia a la hora de 
que éstos se sientan mejor”.

Elogios para el Hospital

Angel Charco, tras justificar 
la ausencia de la consejera de 
Sanidad, tuvo unas palabras de 
elogio para el Hospital de 
Albacete y señaló que “se está 
consiguiendo un gran nivel de 
calidad en el mismo”.

Para el delegado de Sanidad 
son muy importantes los logros 
que se están consiguiendo en 
pediatría y mostró su satisfac
ción porque nuestra ciudad 
vaya a contar con un centro 
oncológico.

La atención médica 
los niños oncológicos es 
importante, pero hay oír 
tor que puede tener la n 
relevancia y es el trato 
forma de llevar el asumí 
la familia. Sobre todo, el t 
es algo fundamental, 
señaló, en el acto de api 
de esta Jornada, Gei 
Marín, presidente de, 
nión.

En este sentido, en la i 
na de ayer, una de las p 
cias era «Estrategias * < 
tamiento a padres e 
oncológicos. P'^’’^^A®L. 
intervención’ , por • j 
Nebot, Pilar Soria y^ 
eusenia Navarro. P 
def centro de 
ALBATESTde#^ 

La existencia de^ 
infantil influye en e 
miento de unas es r 
afrontamiento espa 
para el niño como p 
lia. Este trabajo no
al afrontamiento 
mientos ni al ma 

o estéticas, sino al an 
todelhehodehabe^ 
un diagnostico 
un hijo.

IntervenciónJISi^

“Nuestra 
lógica se f^gjodoí 
preventivos, . ^¿^ 
tratamientos P j^ 
dirijan a aq e » * 
con “" "tóS«*

zasy estrato^
«zar antes dy 5^41». 
psicológicos ha^
o se agraven.

ReducirJSí^^^^^

sañalo ft^gjda a^,

ansiedad. j(.oió2Í<^| 
problemas p

tt®' >^ w a <1*5
abiertamenw p3)J'«ni

L<»5® psicOldl*^ ' 
vención P

Íen Wj'’'^ 

.Muestm” fronte

la®"**^***^ 
.Tienen vis*

P"’"*''nwn **
-Presen an 

Sión entoeton^'- ,
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ifprcsü/itos infracciones ^ Ib Ley de InipuGStos EspecÍBlcs en niBteriB de hidrocarburos
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ÍA interviene en Albacete 
30.000 litros de combustible

I.M.
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wionarios del Servicio de 
jbitta Aduanera (SVA) de 
te ha intervenido en los 
b» cuatro meses unos 
R litros de gasóleo boni- 
p). tipos B y C, tras el 
^iento de ocho actas 
[inhacción a la Ley de 
fes Especiales en maté

is hidrocarburos, según 
la Inspección General 
servicio.

fedo Cabañas, jefe pro- 
I^dcl Servicio de Aduanas 
Ptetc, comentó que la 
f tente de estas interven- 

realizó el martes en 
r^-wn la inmovilización de 
I^ón cisterna que trans
id dOO litros de gasóleo 
^documentación en regla; 
^onte fueron también 
^Ítedos otros dos camio- 

cu circunstancias simi- 
decir, no portar la lla- 

f documentación de acom- 
■j^to que la Ley marca 
^ “portado de tráfico de 
®‘tes peligrosas, con 
W • '^•938 litros respec-

a

I

Las intervenciones se realizaron en

Si
»®

Í 1

va

lonj 
i¿d

>IK

^^^^'^r que 
^^ 'Difracciones 
Altadas, fueron 
n^^cenes ile- 

*«^ *«««eaa8

*5^?'Albacete, 

^ecer pi^^’ agrego que 
^e,l"*®®Polio de 

a ’?^^ros, se 
^ly^falación en 

■ H J^ 'Dirlo a lo

1L^ 5 S
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Hellín, Alcalá del Júcar, Villarrobledo Tobarra y Pozo Cañada.

ilegalidad.
Finalmente informar que en 

las dos actas de infracción res
tantes resultó inculpada una 
empresa de Tobarra, por uso 
indebido de hidrocarburos.

En este caso la citada 
empresa utilizaba gasóleo C 
bonificado, en vez de gasóleo 
A.

El gasóleo C, según contem
pla la citada Ley de Impuestos 
Especiales en materia de hidro
carburos, sólo debe usarse para 
motores fijos, un cambio en 
esta utilización constituye un 
fraude que a su vez es pena
lizado bajo el concepto de uso 
indebido.

Cuando se comete este frau
de, en concreto las multas esti
puladas van desde sanciones 
que oscilan entre las 100.000 
y los dos millones hasta el pre
cintado e inmovilización de la 
maquinaria que estaba usando 
“ilegalmente” un gasóleo que 
no le correspondía.

^ Más movimiento de 

hidrocarburos

Este domingo el 
PSOE celebrará un 
Congreso Provincial 
Extraordinario

Una vez realizadas estas intervenciones el Servicio de 
Vigilancia Audanera, dependiente de la Agencia Tributaria, ha 
entregado la documentación de estas ocho infracciones a la 
Sección de Aduanas de Albacete, encargada de tramitar los 
diferentes expedientes abiertos y levantar las sanciones que sean 
oportunas con arreglo a lo que contempla la citada Ley.

Ricardo Cabañas, que informó que en cada uno de estos 
casos se ha abierto un período para que se entreguen los 
documentos necesarios o se justifiquen el origen del carburante 
intervenido, agregó que desde el Servicio de Vigilancia 
Aduanera de Albacete se ha ido desarrollando desde hace 
tiempo una intensa labor de investigación sobre posibles fraudes 
en la utilización de gasóleo bonificado, tipos B y C, tanto 
en Albacete-capital como en el resto de la provincia al notarse 
últimamente un mayor movimiento de hidrocarburos, “no 
obstante, el que estás intervenciones hayan sido en la provincia 
no quiere decir nada en especial puesto que igualmente hay 
expedientes sancionadores por uso indebidó en la capital”.

El próximo domingo, día 23 
de enero, el Partido Socialista 
celebrará a partir de las 9 de 
la mañana en el salón de actos 
de la Delegación de Cultura 
(Avda, de la Estación) un Con
greso Provincial Extraordina
rio, con el siguiente orden del 
día:

- Constitución del Congreso.
- Elección de la mesa.
- Ratificación del orden del 

día.
- Debate de la gestión de 

los órganos regionales.
- Debate de las enmiendas 

a la ponencia marco regional.
- Debate de la gestión de 

los órganos federales.
i - Debate de enmiendas a la 
ponencia marco federal.

- Elección de los delegados 
que asistan por Albacete al V 
Congresos regional y al 
XXXIII Congreso Federal.

En relación a este Congreso 
Federal, recordar que dirigen
tes socialistas de Albacete y 
Guadalajara presentaron una 
enmienda a la ponencia marco 
para que se promueva un pacto 
contra el transfugismo.

El presidente provincial del 
PSOE en Albacete, Juan de 
Dios Izquierdo, que calificó el 
transfugismo como un factor 
negativo para el buen funcio
namiento de las instituciones, 
señaló que “existen datos 
sociológicos y reflexiones de 
contenido ético-político que 
indican que en la mayoría de 
los casos son interes personales 
u organizativos y no generales 
los que juegan el principal 
papel en actuaciones de trans
fuguismo, qué a veces implican 
un cambio de mayorías ideo
lógicas en las instituciones”.

De'cara a frenar a los tráns
fugas, tanto los responsables 
socialistas de Guadalajara 
como los de Albacete quieren 
que se establezcan los acuerdos 
precisos con todas la forma
ciones democráticas para erra
dicar su práctica y a través de 
este acuerdo realizar las corres-' 
pondientes transformaciones 
legislativas en los distintos 
ámbitos institucionales, respe
tando el mandato no impera
tivo de los electos que se con-

[ templa en la Constitución.

ACTO SINDICAL

Í Interviene
WONIO GUTIERREZ
^^^ones para la Huelga General

Día: Sábado, 22 de Enero

y •■ Salón de Actos Vicerrectorado de la Universidad^b**”’ ^^'Q*^ ^® Actos vicerreciorauu uc ia w»’,^,^,^^^ 

k* El EMPLEO Y LA SOLIDARIDAD! CC.00.,
M.C.D.2022



UGT afirma que los efectos serán mucho más nocivos en Castilla-La Mancha

Miguel Angel CATALAN

M.A.C.

Alberto Pérez, miembro de la Ejecutiva Confedera! de UGT, afirma que “la reforma del Estatuto de los Trabajadores pone a éstos al pie de los caballos”. J.M.
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“Gobierno y CEOE rehúyen 
explicar la reforma laboral”

Propuestas para el fon»'^

Propuestas di 
CC.OO, sobre! 
horarios 
comerciales

El sindicato de Co 
CC.OO. de Castilla-^ 
se reúne hoy con 
de Industria I»»^ 
postura lación de los I»i«*‘

cinlcs. ., ,1
En este sennd % 

recuerda que , 

necesidad 
Comercio Inteno 
la regulación * 
modalidades ^- 

^"e Control

Alberto Pérez, miembro de 
la Comisión Ejecutiva Confe
deral de UGT, visitó ayer Alba
cete, donde se reunió por la 
tarde con los delegados sindi
cales de la provincia, en lo que 
constituye hasta el momento el 
acto central de la campaña de 
explicación a favor de la huelga 
general que está desarrollando 
este sindicato.

En declaraciones a los 
medios de comunicación en 
compañía del secretario pro
vincial y regional de la central, 
Rufino Galiano y Juan Manuel 
Cuadrado, Alberto Pérez afir
mó que tanto Gobierno como 
CEOE están rehuyendo el 
debate de explicar a la sociedad 
las consecuencias de las refor
mas laborales planteadas.

Asimismo aseguró que los 
sindicatos reconocen que la 
huelga general está convocada 
en un contexto de crisis eco
nómica, pero que ésta no es 
para reivindicar más salarios 
sino para no perder los dere
chos básicos de los trabaja
dores.

En este sentido explicó que 
la desregularización de las rela- 

. ciones laboral que se pretende 
con la reforma del Estatuto de 
los Trabajadores y que afecta 
a más de las dos terceras partes 
de su contenido, de forma uni
lateral por el Gobierno y la 
pérdida de más de 360.000 
millones destinados a protec
ción social en 1994 ponen al 

pie de los caballos a los tra
bajadores y no es una fórmula 
equitativa ni solidaria para 
superar la crisis económica.

“Creíamos -dijo- que para 
competir con Europa en Espa
ña era necesario hablar de 
mayor cualificación y de tec
nología y no despidos más 
baratos, pérdidas de derechos 
con mayor precariedad en el 
empleo y de aumentar la des

^ “El Gobierno ha sorprendido la buena fe 

de sus votantes en las pasadas elecciones”

Alberto Pérez calificó ayer de “irresponsa
bles”, las manifestaciones de los ministros Solbes 
y Griñán, respecto a la inutilidad de la huelga 
general para cambiar las medidas plantedas por 
el Gobierno.

El representante sindical aseguró que estas 
declaraciones demuestran mucha soberbia, aun
que indicó que el Gobierno en las vísperas 
del 14-D también dijo lo mismo y se demostró 
que podían cambiar las cosas.

Por otra parte acusó al Gobierno de atentar 
contra la autonomía de las partes por la reforma 
unilateral que pretende del Estatuto de los Tra
bajadores, cuando éste se elaboró mediante el 
consenso de sindicatos y empresarios.

“Queremos -dijo- que el Gobierno después 
del 27 de enero se siente a negociar lo que 
prometió en la campaña electoral y que ha 
incumplido con un pacto político con la derecha.

protección social. Por lo visto 
no hemos, equivocado de país 
o de Gobierno”.

Por otra parte el secretario 
regional de UGT, Juan Manuel 
Cuadrado, aseguró que los 
efectos de esta reforma serán 
todavía más nocivos en Cas
tilla-La Mancha, ya que nuestra 
comunidad ocupa el tercer 
lugar por el final en cuanto 
a los indicadores económicos 

con menos riqueza, mayor 
desempleo, una precariedad 
que alcanza un contrato de 
cada dos y una gran inflación.

Por último precisó que la fal
ta de grandes industrias que 
conlleva una representación 
sindical menor que en otras 
comunidades autónomas, deja
rá en una situación de mayor 
indefensión a los trabajadores 
de Castilla-La Mancha.

región se ,,
como ¿snn^'' 

impida ‘^ Xi0s. 
nada y de °

consejero íesP^pl 
pérdida de n j H 

petencia desi 
superficies- I

sorprendiendo la buena fe de los votantes cuan
do apeló al respaldo de los afiliados de UGT 
y CC.OO.”.

Asimimo informó que las centrales no van 
a estar solas el día de la huelga y que están 
recibiendo el respaldo de numerosos colectivos 
ciudadanos además del apoyo del movimiento 
sindical europeo.

Sobre este último punto subrayó “el labo
ratorio de pruebas que supone España esta con
trarreforma laboral para el resto de países de 
la Unión Europea” y recordó cómo “gobiernos 
de derecha de la UE no se atreven a plantear 
este tipo de medidas”.

Por último Alberto Pérez rechazó que sea 
uno de los posibles relevos de Nicolas Redondo, 
ya que el secretario general de UGT, mantuvo 
una serie de conversaciones con los posibles 
candidatos, entre los que él no estaba y con 
eso consideraba zanjado el tema.
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EL ESCANDALO DE U ESCUEU DE CAZA

Molina: “El abandono
demuestra el abuso cometido”

LT

El presidente regional del 
PP, José Manuel Molina, seña
ló que el anuncio de que los 
altos cargos que utilizaban la 
Escuela de Caza abandonarán 
estas instalaciones demuestra 
la “irregularidad y el abuso” 
que se estaba cometiendo e ins
tó al presidente regional, José 
Bono, a que renuncie también 
a los privilegios de los que 
disfruta.

En declaraciones, Molina 
manifestó que este abandono 
“demuestra y da la razón al 
PP en el escándalo que ha veni
do denunciando”, y añadió que 
es “una vergüenza que estos 
12 altos cargos de la Admi
nistración regional hayan esta
do viviendo prácticamente gra
tis del presupuesto de los 
demás, cuando el resto paga
mos el alquiler, la luz y el agua 
como cualquier ciudadano”.

“Una vez que nos han dado 
la razón habrá que pedir res
ponsabilidades para que rein
tegren al tesoro público el 
dinero que han dejado de 
pagar por este alojamiento”, 
agregó.

El responsable regional del 
PP, que negó que su partido 
haya realizado manipulación 
alguna con este asunto, pidió 
a Bono que actúe en conse
cuencia y renuncie a “los pri
vilegios de los que disfruta”, 
ya que vive en el palacio de 
Fuensalida y no paga los gastos 
de agua, luz y teléfono de sus 
dependencias.

Asimismo, añadió que José 
Bono disfruta gratuitamente en 
el Palacio de una cocinera y 
de servicio doméstico proce
dente de las instalaciones de 
la Escuela de Caza de Toledo.

El presidente del PP comen
tó que 1995 está muy cerca, 
y dijo que cuando él sea res
ponsable del ejecutivo castella
no-manchego abrirá a todos los 
toledanos el Palacio de Fuen
salida, para que estas instala
ciones “vuelvan a ser un monu-

Los doce cargos que ocupaban la Escuela de Caza deciden abandonaría.

mentó de todos, pues cuando 
los socialistas se hicieron cargo 
del gobierno regional se cerró 
y pasó a ser residencia del 
presidente”.

Como ya se había anuncia
do, los doce altos cargos que 
residían, en algunos casos de 
manera “ocasional”, en la 
Escuela de Caza de Toledo han 
mostrado su voluntad de aban
donar estas instalaciones "para 
evitar así la instrumentalización 
política que el Partido Popular 
ha venido haciendo de este 
hecho durante los últimos 
días”.

Según un comunicado de la 
Oficina del Portavoz del 
Gobierno, los altos cargos que 
residen permanentemente en 
esta instalación o que lo hacen 
de manera “ocasional” son, 
entre otros, el consejero de 
Agricultura, López Carrasco; el 
de Bienestar Social, Fidel Mar
tínez, y el de Administraciones 
Públicas, Antonio Pina.

^ ^^Esta decisión debería 

haberse tomado antes'’
Los sindicatos UGT, 

CSI-CSIF y CC.OO han 
valorado como “positiva” la 
noticia de que los altos cargos 
de la Junta de Comunidades 
abandonarán la Escuela de 
Caza de Toledo, dependiente 
de la Consejería de 
Agricultura y Medio 
Ambiente, aunque han 
precisado que esta decisión 
debería haberse tomado 
mucho antes.

Según informaron distintos 
representantes de estos tres 
sindicatos, el que la Escuela 
de Caza deje de ser utilizada 
por altos cargos del gobierno

regional es una decisión que 
debería haberse tomado hace 
unos años, “ya que se trata de 
unas instalaciones públicas en 
las que se invierte dinero de 
todos los 
castellano-manchegos”.

El secretario territorial del 
sector autonómico del 
CSI-CSIF, Matías María, ha 
manifestado que “después de 
que nosotros llevamos varios 
años denunciando esta 
situación, es una vergüenza 
que hayan hecho caso antes a 
las presiones políticas que a 
los sindicatos, como ocurre 
siempre”.

“La utilización ha sido 
legal y económica”

^ el PP tiene una doble moral, 
pues mientras denuncia este 

El consejero de Agricultura asunto permite que Manuel 
y Medio Ambiente, Fernando Fraga invierta más de 2.000
López Carrasco, reiteró ayer 
que con el abandono de las 
instalaciones de la Escuela de 
Caza se pretende acabar con 
“la manipulación del PP”, que 
con este asunto ha querido dis
traer a la opinión pública de 
la falta de justificación de sus 
cuentas.

López Carrasco, que insistió 
'en que la utilización de estas 
dependencias por cargos de la 
Administración es legal jurídica 
y económicamente, señaló que

millones en un edificio en 
Madrid para uso de sus con
sejeros y que el gerente pro
vincial en Toledo tenga dos 
viviendas.

El responsable de Agricul
tura, que residía en la Escuela 
de Caz^, comentó que las per
sonas que han vivido allí pres
taban un servicio a la región 
y estaban siempre disponibles, 
y agregó que “se ha actuado 
con honestidad, austeridad y 
dedicación en el trabajo”. Fernando López Carrasco reitera el abandono de la Escuela de Caza.

Garría Page: “Los 
altos cargos ya 
tenían interiorU 
la decisión de deja 
la Escuela de Caza 
de Toledo”

I

El consejero Portavoz. Bíí H 
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insistió en que ha sido una f
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®®s de octubre,

J^ucia, según el PP,

se produjo tras una investiga
ción de la que se desprendía 
que las Cortes pagaron cerca 
de 190 millones por los actos 
del Día de la Región de 1992 
en Sigüenza (Guadalajara), 
cuando el presupuesto inicial 
era de 68 millones de pesetas.

El PP afirmaba en su denun
cia que entre abril y julio de 
de 1992 se realizaron diez 
pagos a la empresa CRITE
RIA, contratada para organizar 
el Día de la Región de 1992 
(31 mayo), por valor de alre
dedor de 175 millones de pese
tas, sin contar con la aproba
ción de la Mesa.

Además y según la denuncia 
de los “populares”, posterior
mente se efectuó otro pago a 
esta empresa por valor de unos 
16 millones de pesetas, tam
poco conocido por la Mesa.

Las imputaciones que el PP 
hacía sobre el interventor se 
referían a que en el informe 
de fiscalización de las cuentas 
de las Cortes Regionales en 
1992 -presentado a mediados 
de 1993- no se relacionan estos 
hechos ni se hace referencia 
a este tipo de ”irregularida- 
des”.

Para el TSJC-M: “No contiene imputación concreta contra ninguna persona”.
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En su día, el secretario pri
mero de la Cámara, el socia
lista Mario Mansilla, negó que 
estas variaciones en el presu
puesto del Día de la Región 
no fueran conocidas por los 
miembros del Partido Popular 
en la Mesa de las Cortes regio
nales y acusó a los “populares” 
de mentir.

Mansilla también acusó a la

Nuevas tarifas
’l®5'l-<u\^ **'^°^.”’^ ^“®' *^® acuerdo con la Orden Ministerial de 1-1-94, B.O.E. 
I®sTArifac 1”^®^'®^ (no incluido IVA) y principales condiciones de aplicación de 
1*1-94 s • ^^ 1^^^ ^^AS FRECUENTES en suministros de baja tensión, a partir de

Condiciones de 
aplicación

Diputación de Guadalajara y 
al Ayuntamiento de Sigüenza, 
gobernados ambos por el PP, 
de no asumir los compromisos 
adquiridos y consideró que las 
actuaciones de los "populares” 
desde que el interventor de las 
Cortes detectó irregularidades 
en sus cuentas por valor de 
198 millones sólo intentan des
prestigiar a la institución.

11

Aparece ahorcado 
un vecino de 
Villaverde de 
Guadalimar

Según informa el parte de 
incidencias del Gobierno Civil 
de Albacete, a las 11:15 horas 
del miércoles se tuvo conoci
miento en el puesto de la 
Guardia Civil de Villaverde de 
Guadalimar que T.C.S., de 53 
años, vecino de dicha localidad, 
había aparecido ahorcado en 
una viga de su domicilio. Per- 
sonados en el lugar del hecho 
el juez de instrucción y médico 
forense confirmaron muerte 
por suicidio de ahorcamiento.

Por otra parte, J.G.D.R., 
denunció a F.G.S., por hurto 
de 40.000 pesetas; P.O.O. 
denunció robo de efectos y 
14.000 pesetas en metálico, de 
Asociación sita en la calle de 
La Feria, causando daños; 
M.N.S.C., como directora de 
colegio de Adultos, denunció 
la sustracción de efectos valo
rados en 150.000 pesetas del 
interior del citado centro y 
J.F.R., denunció hurto de tapa
cubos y daños en rueda trasera 
de su vehículo matrícula 
AB-9296-M.

Otros incidentes

Asimismo en Villarrobledo 
se procedió a la detención de 
J.L.P., por orden judicial y en 
Albacete se trasladó a A.P.A. 
al Hospital, quedando en 
observación.

Término de 
energía 

PtasAWh

Término de 

potencia 
’’bsAW y mes

brifa

1.0
50 11,17

274 15,55

274
7,22 

(noche)

16,00 
(día)

Para cualquier uso en suministro monofásico hasta 770 W 

de potencia contratada.

Para cualquier uso hasta 15kW de potencia contratada.

Para los suministros de tarifa 2.0 que opten por la modalidad 

de discriminación horaria nocturna.

259

412

58

15,14

13,82

13,62

General para cualquier suministro en Baja Tensión.

Sobre los precios indicados se aplicarári los recargos o 
descuentos que correspondan pordiscriminadón horaria y 

energía reactiva.

Para suministros destinados a riegos agrícolas o forestales 
exclusivamente para la elevación y distribución del agua del 

propio consumo.

Sobre los precios indicados se aplicarán los recargos o 
descuentos que correspondan por discriminación horaria y 

energía reactiva.

^^^^fono información adicional sobre la aplicación de tarifas, pueden dirigirse
diente o personarse en nuestras ofícinas, donde les atenderemos
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CONCESIONARIO DE AUTOMOVILES 
PRIMERA MARCA MUNDIAL 

SELECCIONA 

VENDEDOR 
PARA SU AGENCIA EN HELLIN

Interesados enviar a la mayor brevedad posible 
currículum vitae con fotografía reciente al Apdo. 
318 de Albacete.
Se ofrece interesante sueldo fijo + comisiones

ACADEMIA ATLANTA
INFORMATEEN: ZAPATEROS, 27. TFNO. 21 86 35 

P. ROMANO, 1 52 03 66

CURSO LABORAL
FISCAL Y CONTABLE
DURACION 170 HORAS
CONTENIDO

- CONTABIUDAD FINANCIERA MANUAL
- CONTABIUDAD FINAN. INFORMATIZADA
- LABORAL (NOMINAS, S.S., Y CONTRATOS) 
-FISCAL IAE.
- RENTAS
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los insumisos

La viceconsejera de la Mujer, Charo Tapia, explicó ayer en Albacete cuáles son las actuaciones en la región para impulsar el Plan de Igualdad.

W 
iiebn

al escrito f^ ^. ten 
^ÍC¡(En respuestaai^ 

tido por Ib al go .^|®[j^p

t

1

Ksen 
^iKl 
“Can: 
Mn 
hue 
’ÍÜIOII 

toisni

¿a viceconsejera Charo Tapia estuvo ayer en Albacete para presentar el proyecto

Se pone en marcha el Centro
bles malos fa,
las Fuerzas de Seg ^j_

señala que se I, , j¡g 
estrictamente . was.
vencer la re®K' "^l, 
nidos a la deten^‘

de Orientación a la Mujer
E.P.

Con objeto de anunciar la 
puesta en marcha en la ciudad 
de un Centro de Orientación 
para el Empleo de la Mujer, 
ayer estuvo en Albacete la vice
consejera de la Mujer, Charo 
Tapia.

Dicho centro, cuya sede se 
encuentra en la Avenida de la 
Guardia Civil n- 36, se enmarca 
dentro de la iniciativa NOW, 
coofinanciado por el Fondo 
Social Europeo, de acuerdo 
con un proyecto destinado a 
facilitar las oportunidades para 
acceder al empleo de las 
mujeres.

En este sentido. Charo Tapia 
destacó que las actuaciones 
que se desarrollan desde la 
Junta de Castilla-La Mancha 
“no son acciones aisladas, sino 
que están en línea con las 
directrices que en Europa se 
están impulsando”.

des están dirigidas a diferentes 
colectivos: mujeres jóvenes, 
mujeres que carecen de cua
lificación profesional, mujeres 
paradas de larga duración y 
mujeres que, tras un período 
de inactividad laboral, desean 
retomar al mercado de trabajo.

Otra de las funciones que 
se desempeñarán es el “adies
tramiento” a las mujeres en 
diversas habilidades como la

presentación de un curriculum, 
las entrevistas de selección, la 
autoestima profesional y las 
técnicas de búsqueda de 
empleo.

Especialistas

El área de orientación corre
rá a cargo de especialistas que 
asesorarán de manera indivi
dual a las mujeres que deman-

den una consulta, con objeto 
de ayudaría a tomar aquellas 
decisiones personales.

Por último, el área de infor
mación pondrá a disposición de 
las interesadas la oferta for
mativa, la situación del mer
cado de trabajo, la oferta públi
ca de empleo pública y privada, 
información sociolaboral, y los 
programas europeos sobre for
mación y empleo.
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Agentes activos^

El Centro de Orientación 
para el Empleo de la Mujer 
tiene como objetivo orientar a 
las mujeres para que sean 
“agentes activos” de su propia 
inserción laboral, para lo que 
se ofrecerá un apoyo indivi
dualizado.

Tal y como explicó la vice
consejera de la Mujer, aunque 
los servicios del centro están 
destinados a todas las mujeres 
en edad laboral, trabajadoras 
o desempleadas, sus activida-

^ ^^Las mujeres asumen puestos de trabajo por 

debajo de su cualificación’^
Charo Tapia realizó un pequeño análisis de 

la situación actual de la mujer en nuestra 
comunidad, señalando que en la región se ha 
incrementado el grado de cualificación de las 
mujeres, lo cual es un indicador relevante de 
la transformación que está sufriendo 
Castilla-La Mancha.

No obstante. Charo Tapia precisó que . 
todavía quedan muchos obstáculos por superar 
para vencer las discriminaciones que se siguen 
produciendo, ya que “el número de mujeres 
jóvenes que realizan trabajos que no se 
corresponden con su formación es superior al 
de los hombres”.

Destacó también la viceconsejera de la Mujer 
el papel tan importante que están jugando las 
recientemente creadas concejalías de la Mujer, 
que “actúan como cauce entre el Ayuntamiento 
y la Junta”.

Con objeto de poner de manifiesto el 
esfuerzo inversor que desde la Junta de

Castilla-La Mancha se está realizando para 
avanzar en la igualdad. Charo Tapia señaló que 
durante el pasado año se impartieron en la 
región 95 cursos para mujeres, con un 
presupuesto de 212 millones de pesetas.

Concretamente en Albacete fueron 30 los 
cursos que se realizaron por un importe de 
casi 71 millones de pesetas.

Charo Tapia resaltó la necesidad de seguir 
incidiendo en el cambio de actitud de la 
sociedad, sobre todo en determinados 
conceptos que todavía siguen asociándose a la 
mujer.

Por último, la viceconsejera indicó que la 
vertiente de la formación y el reciclaje sigue 
siendo prioritaria para poder ajustar las 
profesiones a las demandas reales, aunque 
paralelamente se pongan en marcha otro tipo 
de medidas complementarias, como es el caso 
de este Centro de Orientación para el Empleo 
de la Mujer.
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Midón del año pasado esta muestra acostó a más de 100.000 visitantes

aturaleza y gastronomía, ejes
el stand regional en FITER

Bono: “Es un 
desatino que si no 
hay agua se 
produzcan 
trasvases, los 
ordene quien los 
ordene”

LT

1

H consejero de Industria y 
^®o, Alejandro Alonso, 
pMtó ayer el stand que Cas- 

Mancha llevará este 
;3 3 la Feria Internacional de 
*0 (FITUR-94), que se 

C1\<„??" Parque Ferial 
3rlos I de Madrid entre 

lite ;'^.25 y 30 de este mes. 
consejero, que 
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El próximo día 25 de enero se inaugurará FITUR 94.

a 136 países y regiones.
El pasado año, el stand de 

Castilla-La Mancha ocupó una 
superficie de 408 metros cua
drados en los que se trataba 
de consolidar la imagen turís
tica de la región, superando los 
tópicos y mostrando la diver
sidad de espacios naturales de 
que dispone y especialmente 
los que se refieren a zonas 

húmedas, bosques, 
ñas, etc.

ríos, lagu-

La aceptación del stand cas
tellano-manchego por parte de 
profesionales y visitantes se 
hizo patente al ser premiado 
por la revista de información 
turística “Preferente”, así como 
la obtención de una mención 
de honor en los premiso que 
la organización de FITUR 93 

concede a los publirreportajes 
turísticos.

Este mes FITUR celebra su 
14 edición con una superficie 
neta de 34.000 metros cuadra
dos, alrededor de un 10% más 
que en 1993. Los expositores 
directos serán 490, que agru
pan la oferta de 3.850 empre
sas. Por sectores, el colectivo 
más importante es el de hos
telería (29,8%), seguido de las 
agencias de viaje y tour-ope- 
radores (28,4%), organismos 
oficiales, asociaciones turísticas 
y entes regionales (26%), 
empresas de transporte (11%), 
varios (2,6%) y, medios de 
comunicación (2%).

Como en anteriores edicio
nes, el stand de Castilla-La 
Mancha dedicará cada uno de 
los días de la feria a una de 
las provincias de la región, de 
acuerdo con el siguiente calen
dario; miércoles 26, Toledo; 
jueves 27, Albacete; viernes 28, 
Guadalajara; sábado 29, Ciu
dad Real; y domingo 30, 
Cuenca.

FITUR 94 se inaugurará el 
próximo día 25 de enero y con
tará con la presencia del con
sejero de Industria, entre otros.

LT

El presidente de Castilla-La 
Mancha, José Bono, señaló en 
Guadalajara que “me parece 
un desatino que si no hay ^gua 
se produzcan trasvases los 
ordene quien los ordene”, y 
aseguró que “el agua es de 
todos, sobre todo de los que 
más la necesitan”.

José Bono, que hizo estas 
declaraciones durante una visi
ta a la Asociación Provincial 
de Productores y Ganaderos 
(APAG), señaló que trasvasar 
agua cuando no hay excedentes 
puede causar un “grave daño 
en la solidaridad de la socie
dad”, y recordó que el Tribunal 
Supremo ha aceptado el recur
so del Gobierno regional con
tra el trasvase de 30 centíme
tros cúbicos del Tajo y del 
Júcar al Segura.

El responsable del ejecutivo 
autónomo recordó que “la dis
cusión más grande que he teni
do con el Gobierno de la 
nación” ha sido por el asunto 
del agua y afirmó que la inten
ción del gobierno que preside 
es invertir en “desarrollar el 
sector agrario de la región”.

ñas
i<F‘
/‘ AGROVISA, S.L. g

< a CONCESIONARIO PEUGEOT
OFERTA DE LA SEMANA

ci e e s

Peugeot 405 (Diesel y Gasolina) 
Peugeot 306 (Diesel y Gasolina)
Peugeot 106 (Diesel y Gasolina)

^^i^ida Reyes Católicos, 98 - Villarrobledo
Telfs: 14 1 5 58 y 14 15 62

OFERTA DE TRABAJO

SE GUARDA ABSOLUTA RESERVA.

DPTO. PERSONAL
APDO. CORREOS N^ 415
02080-ALBACETE

INTERESADAS ENVIAR CURRICULUM VITAE 
MANUSCRITO Y FOTOGRAFIA RECIENTE A 
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DESCUENTOS DE HASTA 400.000 ptas. 
(Válido sólo para vehículos en stock)
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CZ? S

EMPRESA DE AMBITO NACIONAL E INTER
NACIONAL, UBICADA EN ALBACETE, BUSCA 

“TELEFONISTA RECEPCIONISTA”, EDAD 
COMPRENDIDA ENTRE 20 Y 25 AÑOS, NIVEL 

ACADEMICO B.U.P. 0 F.P. IMPRESCINDIBLE 

INGLES HABLADO Y ESCRITO.

VII Encuentro de 
Horticultura 
Ornamental

22 y 23 de Enero de 1994

HORARIO:
De 10 mañana a 8 tarde

Ctra Mazarrón, km 2 - El Palmar 30120 MURCIA w 968 86 91 30

MERCAMURCIA
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Hoy se cumple el XXXIV aniversario de la catástrofe de la bahía de Monteso (Jamaica)

“Chicuelo II” murió en su
mas alto momento de gloria

L.P.

El paso del tiempo engran
dece la figura de Manuel Jimé
nez “Chicuelo 11”, el torero 
legendario de cuya muerte se 
cumplen hoy 34 años.

Los albacetenses, los que le 
conocieron, los que le vieron 
torear, y los que sólo saben 
de su fulgurante carrera pro
fesional por testimonios orales 
y escritos no olvidan esta fecha, 
en la que la fatalidad de un 
accidente aéreo, en la isla de 
Jamaica, truncó la vida del pro
tagonista de una historia de 
profundos valores humanos y 
de singulares aportaciones 
artísticas.

Una enorme capacidad de 
sufrimiento, una entereza nada 
común, y una ilusión siempre 
encendida fueron los puntos 
básicos sobre los que un joven 
—al regreso del servicio mili
tar- se planteó la meta de 
triunfar en el dificilísimo mun
do de los toros, sin otro bagaje 
que su pundonor, su corazón.

. Con muy contadas ayudas, 
' jugándoselo todo, en cualquier 

sitio, con un entusiasmo inque
brantable, a costa de tributos

Junto a “Pedrés” en una jornada campera.

Un ejemplo 
para toreros

La tragedia que puse 
punto final a la vida di — 
Manuel Jiménez “Chicuelo 
II” —con él murieron 'U 
hermano Ricardo y su peí 
dor Diaz— constituyó una 
auténtica y dolorosa connio; 
ción en nuestra ciudad. 0 
malogrado torero ya 1® 
había conseguido todo; 
Había llevado la alegría y
el bienestar a los suyos, a 
su madre Benedicta Día4 a 
la que había endulzado d 
corazón, cansado de sutnr.l 
Quedaba pendiente su 
particular. Iba a despedir? 
de los públicos de America 
y al regreso pensaría en nt

EXPQSICIO^^

de dolor y sangre, se ganó la 
admiración de todos los públi
cos y el reconocimiento de las 
figuras de aquellos tiempos, a 
las- que costaba trabajo creer

el portentoso ascenso a cate-
goria de ídolo multitudinario 
de un joven que sin más cre
denciales que su honradez, su 
valor a toda prueba, y su fe

en el .triunfo acaparó el interés 
de las gentes, admiradas por 
una prodigiosa carrera que le 
llevó a la cima, con el mayor 
crédito artístico.

mar su hogar...
La historia extraordman 

de “Chicuelo IG 
hecho hermosa leyjnJ^ 
escribió en la década 
cincuenta. Gente a 1^ 
ta principa! de la ..  
Toros, desde 1988. el ; 
mentó al torero es 
naje cotidiano y P^ . rJerencia para » * 

de hoy y para »» 
Pre. que se senwan «^ 
sionadosporui»^ 
petible de tan sme 
características.

Empinándose °^¡lj. 
sencillez, sobre su J 
sobre sus precano ^^, ^ 
alcanzó la 
el libro de la histona-

Guía

* Exposición de fotografías de la Expo 92 de 
Sevilla, por Doroteo Tobarra.

-Del 14 al 24 de enero en el hall del Auditorio 
Municipal.

*Exposición pictórica bajo el título “Quince. 
Exposición colectiva”.

-Del 18 al 30 de enero en la Casa de la Cultura 
de Villarrobledo.

* Exposición de Pintura Taurina del pintor José 
Callado.

- Del 3 al 24 de enero, en la sala de exposiciones 
de la Delegación Provincial de Cultura.

Podrá visitarse en horario de 11 a 14 horas 
por la mañana y de 18 a 21 horas por la tarde.

* Exposición de pintura del pintor albaceteño 
Juan Ortiz.

- Del 15 al 30 de enero en la Obra Social y 
Cultural de la Caja de Castilla-La Mancha.

Esta muestra está abierta al público en horario 
de 12 a 14 horas por la mañana y 18 a 21 horas 
por la tarde.

* Exposiciones de la Casa de Castilla-La Mancha 
en Madrid.

- Hoy, día 21 de enero. A las 19: 30 horas, 
inauguración en la Casa de Castilla-La Mancha 
de Madrid de la exposición de acuarelas de Chus 
Bella. Será presentada por Rafael Requena, pre
sidente nacional de la Asociación de Acuarelistas.

y Cultural Bancaja.
- Día 22 de enero. A las 20:00 horas en el 

Auditorio Municipal de Albacete, actuará el grupo 
“Conte Candoli Quartet” compuesto por Tardo 
Hammor (piano), Paul Langosch (contrabajo), Bill
Goodwin (batería) y Conte Candoli (trompeta).

CONCIERTOS

* Conciertos programados por Cultural Albacete.
* Ciclo de piano español:
- Día 24 de enero a las 20:15 horas en el Auditorio 

Municipal con la interpretación de Antoni Besses.
- Día 31 de enero, a las 20:15 horas ea el Audi

torio Municipal a cargo de José Francisco Alonso.
* Recitales para jóvenes,
* Día 2Q de enero en Hellín, a las 20:00 horas, 

en el Centro Sociocultural “Santa Clara”, concierto 
a cargo del Trío Mompou.

* Noches de jazz organizadas por la Obra Social

CURSILLOS

* Cursos a realizar 
Mancha en Madrid.

- Día 25 de enero.

por la Casa de Castilla-La

Cursillo de preparación a
la jubilación”. Tendrá una duración de cinco días, 
con una sesión semanal (los martes) organizado 
en colaboración con la Federación Española “Aulas 
de Tercera Edad”.

A las 19:30 horas, inauguración y primera sesión 
del cursillo con la intervención de: José Luis Jor
dana Laguna, especialista en Gerontología y José 
De las Heras Gayo, sociólogo.

Al término del cursillo se entregará un diploma, 
acreditativo de la asistencia al mismo.

Gloria Blanco Clemente, será la encargada de 
las inscripciones de este cursillo, que por otra parte, 
es gratuito al ser subvencionado por el Inserso.

CONFERIRIAS

* Conferencia del Grupo de Estudios 
Actualidad.

- Hoy, día 21 de enero. A las 18:00 horas 
la Obra Social Masculina y Femenina “Virgen

de

en 
de

Los Llanos”, sita en la calle Ricardo Castro número 
6, Andrés Duro Del Hoyo, dará una charla bajo 
el título “La poesía y Albacete”.

BIBUOBUS

* Visitas que efectuará el Bibliobús durante el 
mes de enero:

- Hoy, día 21. Barrio Pedro la Mata.
- Día 24. Alpera.
- Día 25. Villar y Hoya Gonzálo.
- Día 26. Lezuza.

Garí’^

a

,> U*^

- Día 31. Pozo Hondo y Aguas Nuevas-

PRESENTACION

* Presentación del libro Angel 
“Andar por la sierra de Albacete . ^^ el

- Día 25 de enero, a las 20:00 hora .,„ „^ 
de actos del Ateneo. Dicha pr gpcultut^'' 
a cargo del delegado provincial 
Luis del Río Bueno.

CONCURSO DE FOTQGRAF¡á^
—------------------------ --------f'

* IX Concurso Nacional de P°^ajo el
- A este concurso, que gu" j-ficipar ¡^^ 

de Caza y Naturaleza, nados. .jirí
fotógrafos profesionales o aúcm ^^^ oiréis 

Podrán entregarse fotogra M ^^^ j^,0da 
genes de caza en cualquiera ¡anci 
que se practican en España, 
en competición deportiva.^ • cantar 1^^ .-Iu

Cada concursante podra pr ^^ siu J* 
en papel o diapositiva que el rain^^íL. l>' 
de número. En fotografía-pap ’ ^p^ ^^,
inferior a 18x24cm., ni ^^P , , 0 bluur‘’ • 
fotografías podrán ser en c , ^^lad*^ 
0 diapositiva. , .p hara

La admisión de fotogrJ ‘ ^^.^^ sera
15 de abril de 1.994 a las 19. cederacieG; MjJf^ 
por correo certificado a a ^21’•'^¡óo i’^2 
de Caza, Avda. Reina Victo ^ ^^ 
indicando claramente en ^ ‘ • ^ai de , 
nizador IX Concurso Nación J

Cinegética . . fallo “GíniiK^:.*
Finalmente señalar 9“® -¡dos los.^ ¿fedG 

inapelable y definitivo ^rus f^
de la selección. Los PÍ/Í' de « 
durante los actos del

INFORMACION CULUiJi^

* Punto de Información ^ ^^ ‘
terio de Cultura: ..jEn la Biblioteca Pública 34M- 
de Calasnz, 14 5® planta.
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Los vecinos del Barrio de La Feria - 
tienen nueva junta directiva en su 
Asociación, dispuesta a trabajar 
duro por las necesidades actuales 
y por la organización de actividades BARRIOS

Vicepresidente de la nueva ñ de Cultura

os vecinos de la Feria
lenen nueva directiva

^oc/ac/ón de Vecinos del Barrio la Feria-La 
1 f^pezará a trabajar de un modo diferente 

^^ ^^^*^^^^^ *^^^ demandas de la 
y 1 ^^^^ ^^^^’ ^^ jfJnta directiva se ha 

^^^^^ ^^^ comisiones. El órgano direc- 
^^is Asociación se creó el pasado sábado

en una asamblea general, y en la cual el delegado 
de Cultura, Francisco Martínez Simón, asumirá 
el cargo de vicepresidente. Según manifestó el 
presidente, Abdón Motilla, hasta la fecha no 
se han presentado demasiadas denuncias, pero 
se mantiene la petición de un semáforo en la

calle García Más y el enladrillado a ambos lados 
del Paseo. El que ha sido hasta la fecha el 
principal interés de la Asociación, el Molino, 
pasará a un segundo plano y las necesidades 
y organización de actividades para la vecindad 
será el motivo primordial de trabajo.

Menchu VERA 

' Vecinos
^^"^'L^ Noria, 

r ^esto trabajar en 
lado 7®^*?^^d’ dejando 

■ interés¿í/'M«li"o- Para 
1^., P sábado, en una 
tóS^ '‘' Aso- 

¡ 'iKlw nueva jun-

^^‘^^^ ’^^^’^’a

h’íainXF®’ vicepresi- 

1 Simón H F’'^‘^c*sco Mar- r^>^^ cui-

, ' Fer-
1 flores o ,'’^’^S® Díaz, 

1 1^» Lujan‘"^’ ^°™’ 

de la 
’^otiUa, ha 

K'^andaM^ ti'abajar 
dei^k P’'oi^lemas 

R*«^^^°ycon 

qu ^ctivi- 
L k P®’’®S«'- las If^'’’^o ’^’^g^^izando 

r^CS- “^^ este 
cL ’^'^e el tra-

Mita??^’'^
^’‘ám¡tes 

Ibente comentó 
I’f^^ende^rí ^^^Q este 

deT^^tóntodo
Fl t .^^a» que 

K e Isabel , °®^cieros, K\^*^ro n^ Católica, 

rtoní^ para 5® hasta

Elíí^yaaln "^yunta- 
^CíiSción hempo, 

t<S’ de 2“^ Más,

f'‘^.P“«stoP"'’todavía 

1 ^'<‘«re^?P«ar de ■ "*« necesario

Abdón Motilla, presidente de la Asociación de Vecinos del Barrio la Feria-La Nona.

4

I

El mantenimiento del Molino no lo puede sostener la Asociación.

^EI mantenimiento del 
Molino nos sale carísimo^^

Otra de las peticiones que nos 
gustaría ver cumplida es el 
enladrillado del Paseo de la 
Feria, ya que en invierno con 
las lluvias los dos lados del

Paseo, donde se ponen las 
casetas, se estancan y producen 
malos olores, teniendo en 
cuenta que con ello también 
se embellecería el Paseo”.

“Sólo nos hemos preocupado y hemos trabajado por el 
Molino, pues lo hicimos y pagamos integramente un grupo de 
amigos. El Ayuntamiento se mantiene al margen de esta 
cuestión y nos sale carísimo mantenerlo”, dijo Abdón Motilla. 
“Ahora con la nueva estructura de trabajo de la Asociación, 
el área encargada del Molino le concederá anualmente lo que 
se pueda, sin ser éste el que se lleve la mayor parte del dinero, 
pues en tres años hemos gastado en él tres millones de pesetas, 
además hemos tenido que prescindir del encargado de cuidarlo 
mensualmente porque también nos suponía un gran 
desembolso”. A partir de ahora las preocupaciones de la junta 
directiva del Barrio serán otras, pues no hay que descuidar 
en ningún momento el patrimonio cultural que con el tiempo 
se ha ido creando como serían los dos equipos de fútbol infantil 
y dos equipos de mayores, un equipo femenino de baloncesto, 
un equipo de ciclistas, que se reúnen en el Centro Sociocultural, 
de reciente creación, desde donde también se imparten diversos 
cursos y gran número de actividades.

M.C.D.2022
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El Club Ajedrecístico de Almansa 
acaba de celebrar recientemente su 
asamblea anual y entre sus 
conclusiones resaltan la buena 
salud de este deporte

Sq confirma la junta directiva y se nombra portavoz adjunto del Club

El ajedrez, un deporte 
en alza en la ciudad
El Club Ajedrecístico de Almansa acaba de celebrar recien
temente su asamblea anual, y entre las conclusiones saca
das del año que acaba de finalizar, esta asociación ha 
resaltado la buena salud de que goza este peculiar deporte 
en nuestra ciudad, a paesar de las grandes dificultades 
económicas que se han tenido que superar. Se confirmó 
a la actual Junta Directiva.

Prácticamente nada más 
finalizar el año el Club Aje
drecístico de Almansa, única 
entidad federada en Almansa 
que vela por los intereses de 
este particular deporte, celebró 
como ya viene siendo habitual 
su asamblea ordinaria anual; 
asamblea en la que se trataron 
diferentes e importantes temas, 
todos ellos relacionados con la 
normal actividad del Club. 
Destacar, entre otros temas, 
que a partir de ahora, el por
tavoz adjunto del Club y la per
sona encargada de atender a 
los medios de comunicación 
será nuestro compañero y cola
borador en las tareas informa
tivas deportivas, Francisco 
Márquez.

También se aprobó el pre
supuesto del presente ejercicio 
y se retocaron suavemente las 
cuotas que tendrán que abonar 
los asociados. La celebración 
de esta asamblea ordinaria 
anual fue aprovechada para 
hacer público el calendario ofi
cial de competiciones; calen
dario, que recoge la organiza
ción de dos campeonatos, la 
participación del Club en los 
campeonatos provincial y 
regional, la celebración de una 
liga en sus dos divisiones, el 
campeonato provincial por 
equipos, y el tradicional y com
petido campeonato local de 
Navidad, entre otras activida
des.

Francisco Márquez, nuevo 
portavoz adjunto del Club Aje
drecístico de Almansa, mani
festó a LA TRIBUNA, que era 
habitual en ese Club el dar a 
conocer públicamente los con
tenidos de la asamblea ordi
naria anual de su asociación, 
y que entre los asuntos más 
destacados del orden del día 
figuraba la ratificación de los 
miembros de la Junta Direc
tiva, quedando ésta constituida 
para el presente año (en 1995 
tendrán que cesar todos los 

v miembros según los estatutos 
del Club) por las siguientes 

personas: Presidente.Pedro 
Villaescusa Martínez; 
Vice-presidente.- Juan Francis
co Gil González; Secretaria 
I.Begoña Villaescusa Navalón; 
Secretario IL- Juan Carlos 
García Ruano; Secretario 
Ill.José Alfonso Clemente Cas
tillo; Tesorero. Juan Ruiz Mar
tínez; Portavoz.- Juan Antonio 
Vizcaíno Milla; Porta
voz-adjunto.Francisco 
quez; Vocales.- Antonio 
nández Sáez, Francisco 
ban García Pascual, 
Richart Ortega, Rafael 

Már- 
Her- 
Este- 
José 
Sán-

chez Sánchez y José Francisco 
Vizcaíno Vizcaíno.

“Respecto al balance econó
mico de 1993 -dijo Márquezun 
año más hemos terminado el 
ejercicio con superávit, gracias 
a la actitud de algunos socios 
que hacen aportaciones gratui
tas con el fin de proteger a 
la entidad.

Material y viajes

El material y los viajes a las 
competiciones son caros, y los 
ingresos muy escasos. Para el 
presupuesto del presente año, 
en el que también esperamos 
tener un pequeño superávit, 
quedaron establecidas las mis
mas cuotas de los socios que

^ A partir de las 20,00 horas. 

Pleno ordinario
Hoy viernes, y a partir de las 20 horas, tendrá lugar en 

el Ayuntamiento la sesión plenaria ordinaria correspondiente 
al presente mes de enero con 11 puntos en el orden del 
día. 1 -.- Ratificación de Decretos de Alcaldía. 2-.- Designación 
de Consejeros Generales representantes de las Corporaciones 
Locales. 3®.- Concertación de operación de tesorería. 4®.- Per
mutas, enclaves del monte. 5®.- Actuaciones previas a posible 
expropiación. 6®.- Otorgamiento de poderes generales para 
pleitos a abogados y procuradores. 7®.- Autorización al Sr. 
alcalde para la firma de un contrato de compra-venta. 8®.Dar 
cuenta de sentencia. 9®.- Aprobación de las bases de con
vocatorias incluidas en la oferta de empleo de 1993. 10®.Mo- 
ciones y propuestas de los grupos políticos. 11 ®.- Ruegos y 
preguntas.

fiesta an

F

EI Club de Ajedrez ha celebrado una asamblea que confirmó su actual junta directiva.

la temporada anterior: adul
tos.- 1000 ptas cada seis meses; 
juveniles: 300 pesetas”.

Márquez explicó a este dia
rio, que esperan obtener diver
sas subvenciones de distintas 
entidades de la ciudad, para 
lo cual, el Club está preparan
do la documentación necesaria. 
Asi mismo, se informa que los 
socios del Club pagarán duran
te este año, y siempre en las 
competiciones, una cuota redu
cida, aprobándose la inscrip
ción de seis nuevos socios, por

4

lo que el total de afiliados al 
Club en estos momentos es de 
49 personas.

Por otra parte, y a propósito 
de los aspectos lúdicos de la 
asociación, se acordó en la 
asamblea el celebrar la tradi
cional comida de hermandad 
en el Santuario de Nuestra 
Señora de Belén, aplazada 
durante el pasado año por un 
triste e imprevisto suceso de 
un familiar de uno de los socios 
del Club.

Calendario di

ticionespara^'f ^^iWe- 
aprobado en ¡ j„e.nh 
anual, queda de*

manera: . i j 5 de

L/Vi

ver si es P» Soslosan^W 

por eqmP®^'

• i i*
 'o

 a 
“ n.dad. Hasta

- El 30 JS ^Í 

cena ¡«d-^
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Convocados por la Asociación 
“Murga de Carnaval”, se reunieron 
representantes de las distintas 
comparsas para debatir sobre las 
reglas del carnaval de este año UUll

^tratar sobre el recorrido de los desfiles y el orden de las agrupaciones 

eunion de comparsas
ara preparar el carnaval

y

^3 os por la Asociación ^Murga del Car
ril ^^^^^^ lunes se reunían en la Casa 

^^ ^^ ^^^^ representantes de las 
^ (Comparsas y A.P.A.S. que participarán 

del carnaval de este año. En la 
^^ trataron temas

desarrollo de las fiestas de carnaval como son 
la cuantía de los premios, que este año se han 
elevado, y el orden y recorrido del destile. Tam
bién asistió, representando al Ayuntamiento, el 
concejal de Festejos, Vicente Aroca, que recordó 
el interés de la Corporación para que se declare

el Carnaval de Interés Turístico Regional, para 
lo cual ya se están dando los pasos pertinentes 
ante la Junta de Comunidades de Castilla-La 
Mancha. La próxima reunión se celebrará una 
semana antes del comienzo de los festejos, mien-

LAMORA

vienen P Jesde hace cuatro 
Encarna g^es,tienta de la aso- 

^®’'^b‘uct¡vas 

llora de orga- 
I^aval.
Ihelí'^^^ interés

de des-

t*^ este P'’®' So^.’*’ ‘*"Plica- 

t»^recibía he i,?í eño será 
estes“”

t “^ *síteT^ el 
r ^ el Í^^^^gas, que 

k "^ de ^^^"^^niiento, 
r^tetnT ^^^iparsas, 
I^^de k^?®"®n de- 
gparsa. charanga en 

este el m ^^^'^^ inúsica 

Sroldas

Kr^to” adquirió

l?‘«esS ser 

|l2?''l’(lcs ’’ diferen- 
Kí^'‘ l>uenh"'’
Itr^vs., " "“cer de

wí^al ar^’.°’’'gioali- 
P ‘’isírace^’^^a de los 

. P^’’t‘cipan-

R>iló '?"‘® Aroca, 

R1"'° Pata n"'”^ ‘*cl

^‘«rés T deda- 

1*^ ’ Pt‘>"' «te 

1^*1 c? Aso- 
J'3ndn r’^aval”

■ Mancha

tras todas las comparsas están ya trabajando.de interés para el

Se ha celebrado una reunión para debatir las reglas que regirán para las comparsas en carnaval.

*

Vicente Aroca, concejal de Cultura y Festejos.

íjl
í

^ Buen ambiente entre las 

numerosas agrupaciones

para que esta propuesta se lle
ve a efecto.

Vicente Aroca, concejal de 
Festejos, comentaba que se 
encuentra entusiasmado con la

llegada de esta fiesta y pone 
sus esperanzas en que se 
desarrolle como en años pre
cedentes, en un ambiente de 
sana convivencia.

Por el ambiente de esta primera toma de contacto, el carnaval 
de este año se prevé de gran vistosidad y participación popular 
ya que son los propios rodenses los que corren con todos los 
gastos de estas fiestas.

También se cuenta con la colaboración del Ayuntamiento, 
que este año pagará el alquiler del local destinado a los bailes 
de disfraces y pondrá en disposición de la Asociación todo 
el personal que durante estos días realizará diversos trabajos 
extra.

La próxima reunión prevista por las comparsas de carnaval 
se realizará, con toda probabilidad, una semana antes del 
comienzo del carnaval, mientras tanto todas ellas trabajan para 
dar los últimos toques a sus disfraces para que alcance la 
brillantez que corresponde, ya que se espera que la Junta de 
Cumunidades de Castilla-La Mancha los declare de Interés 
Regional, para lo cual ya se están realizando gestiones, contando 
con la colaboración de la Corporación Municipal, a través del 
concejal de Cultura y Festejos, Vicente Aroca.
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Organizado por LA TRIBUNA y Roblevisión se 
organizó en la tarde-noche del pasado miércoles 
un debate sobre la próxima huelga general del 
próximo 27 de enero. Marcos Montero y Justo 
Roldán de FEDA y la Cámara de Comercio;

Empresarios, sindicatos y

Rufíno Galiano, por UGT; Juan Antonio Mata, 
por CC.OO.; Siro Torres por el PSOE; Bernardo 
Cabañero por el PP y José Molina por lU, 
debatieron durante dos horas y media sobre 
la conveniencia o no de la movilización sindical

y la reforma laboral. La sangre no llegó í ^ 
río y cada parte defendió con argumentos s^ ¿ 
diferentes posturas. Al final, una copa de ii« 
sirvió para que unos y otros ^‘debatieran” e» 
más tranquilidad.

SE

ÍW

partidos analizaron el 27-E
Angel LAGUIA

Al acto asistieron alrededor 
de cien personas, algunas de 
las cuales abandonaron el 
debate cuando comenzó el par
tido amistoso de fútbol entre 
España y Portugal, sin que se 
produjera ningún incidente.

Todos los invitados disfru
taron del mismo tiempo de 
intervenión para intentar “con
vencer” a los asistentes de lo 
lo “bueno” y lo “malo” de una 
huelga general. Este es el reu- 
men de sus principales argu
mentos.

MARCOS MONTERO.- 
Desde el punto de vista de la 
empresa, estamos radicalmente 
opuestos a esa tímida reforma 
que el gobierno pretende hacer 
ya que se ha hecho de una 
manera tímida e insuficiente y 
con 8 años de retraso, aunque 
nos alegramos que el Gobierno 
viendo como está la situación 
se responsabilice por los pro
blemas gravísimo internos que 
tienen las empresas y los tra
bajadores en este país.

El problema de las empresas 
en estos momentos es de tan 
dramática situación que no es 
admisible, al menos en este 
momento, hablar de la cultura 
del pelotazo, o de los proble
mas que han existido, ya que 
ese no es el problema del 
pequeño y mediano empresario 
que nos ocupa en Castilla-La 
Mancha porque aquí los 
empresarios están viviendo el 
acoso permanente de cargas 
impositivas, de reformas 
importantes que han castigado 
en los últimos años la econo
mía del país.

Para producir más y mejor 
dentro del entorno donde esta
mos es necesaria la reforma y 
profundizar más en ella. No 
se si los sindicatos están con
vencidos del éxito de la huelga, 
pero no veo en estos momentos 
ninguna sensación de poder 
paralizar el país. Creo que hay 
que respetar libremente los 
derechos constitucionales con 
respecto a la huelga; respetar 
a los que quieran secundaria 
y los que no quieran secundaria 
que tengan el derecho a ser 
respetados en su libre ejercicio 
de trabajar. Pero por desgracia 
esto último no se cumple debi
do a los piquetes informativos. 
Nosotros hemos recomendado 
a nuestras empresas que abran 
y pido a los sindicatos que no 
impidan el libre acceso de los 
trabajadores a sus puestos de 
trabajo.

Nosotros creemos que la 
huelga es innecesaria, tiene un 
93% de rechazo parlamentario 
que apoya la reforma del mer-

Bernardo Cabañero. Siro Torres.

*4

LA TRIBUNA logro sentar en la misma mesa a todas las partes confrontadas ante la huelga general.

Marcos Montero.

SIRO TORRES.-Toíl® 'J 
sabemos que esta f^/‘’']® íg । 
necesaria. Nadie dudo, ni
de las elecciones ® 
Junio, ni despues, qw k 
que hacer una refo^ 
mercado laboral 
ra ponemos en condici 
producir y de .comp^ , 
gran mercado interna

El empleo es de^ 

muchos años el pun ^^^ 
la economía español )
por dos razones. •,:. 
ción laboral rígida^ q , 
culta la creación de P 
también una parte 
de producción s 
rio^ que han tenido^^ 

cimiento por 
ductividad. Lacot^e 

situación han de p p;,
jadores, no han a P ^^^^^! 
tillas y los íí^Jnsidok^^ 
consecuencias han 
bajadores que ^^ ^, 
empleo y o^*^®’

cado de trabajo y no secunda 
la huelga. Es la manifestación 
popular existente en el parla
mento, son las fuerzas sociales 
las que quieren reformar para 
hacerlo mas flexible, mas ope
rativo, arbitrar modelos de con
tratación, ...El contrato de 
aprendizaje no creara ningún 
problema de trasvase de tra
bajo fijo a contrato basura 
como dicen los sindicatos, si 
no todo lo contrario, creará la 
necesidad absoluta de la gene
ración de aprendizaje y de ofi
cios para gente joven, que no 
tengan formación y la reciban. 
Y la prueba evidente es que 
en la primera quincena de este 
mes ya se han contratado 
20.000 personas con contratos 
de aprendizaje, de los cuales 
400 son de nuestra provincia.

De esta forma se alivia la gene
ración de empleo y por parte 
de las empresas se fortalece sus 
su economía, porque si no hay 
empresas será difícil que pueda 
mejorar el mercado de trabajo.

BERNARDO CABAÑE- 
RO.-Antes de las elecciones ya 
se sabía que habría una refor
ma del mercado de trabajo y 
casi todos los partidos lo “ca
muflaron” ya que no era elec
toral. De todas formas me sor- 
pende que los sindicatos plan
teen una huelga contra un 
gobierno cuando hace ocho 
meses los mismos sindicatos 
pedían el voto para el partido 
en el Gobierno.

De todas formas España está 
en la Unión Europea y tiene 
que tener unas reglas de juego 
similares al resto de países de

1a CEE, si queremos ser com
petitivos. Pero no todo comien
za o acaba en la reforma del 
trabajo, hay una serie de ele
mentos fundamentales que 
durante 11 años en este país 
no se han tenido en cuenta 

.como: los costes financieros, 
costes energéticos, solamente 
se ha incidido sobre la mode
ración salarial y ahora sobre 
la reforma laboral, por otra 
parte totalmente necesaria.

El querer hacer España 
competitiva exclusivamente 
con la reforma del mercado de 
trabajo con ésta o con la que 
sea, es insuficiente y tendría 
que ir acompañado de una 
serie de medidas complemen
taria que después de once, años 
el Gobierno socialista no ha 
sido capaz de adoptar.

Ero 
M

nía un pacto por 
tenía dos apart^^^s^ 
ración del añal ^^^^p.^ 
y de los bene» Jet 
riales que en u P^^^^-^ 
tas a tres an 
a una r”^y®’’.L(iad.E‘®' 
mayor comp^^' |,acerk’-'. 
supuesto hay q apresa!»-’; 
las dos partes. ^^^ 
trabajadores y .^ j¿ l,i« 

ciacion. iw" .^0 « * 
sados de od 
lifican deterj „d3l3" 
pero lo A'**"polilic<>'. 
dad de fsiní'* 
Gobierno, de ^^^e i» 
definitiva de '"|yjdí» 
mayor respondení 
cuestiones, es ^ .g^»

‘''‘"„ reaii’"”: ^ 
bles, con re .^j,^ J 
hablar de algo 
imposible ’^^^aren^ó 

en este ni ^|j[,¡jr!i<t

mático, ^^^^^spensiht* . 
afrontar su .^13^" ,,.^.

proteger ; P' .
yelloe’ag'^^iC.e'..' 
vidadecon jjjaM ' , 
compent ,,,, ..ni. „

las ‘«"(«^1» ■
jadores. |cu 

'^"^ne^

<1“' „ris a"r tos y ade fijdlile a-p 
ral abierto , ' nos * 
,ice los der«
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ÍITINOGALIANO.-Quiero 
!3r claro que las centrales 
¿ales no convocan una 
-general en el país por 
?!iclio, se mide mucho cuán- 

5c tomo una medida de
■^ características. Tras las 
serones del 6 de junio acu- 
■'® a las mesas de nego
cien con buena fe y sabiendo 
c estábamos en crisis. Fui- 
' con el ánimo de aportar 

''P^rte de los trabajadores 
<!“« nos correspondía en 

medidas que paliara esa 
^''económica, pero después 
* muchas reuniones vimos 
■• JO había volundad nego- 
J^ia ni por pg^jg ^j^j gobier- 
kJ patronal, puesto 
" Oponían nada en la mesa, 
J Wn sacrificios a los 

de siempre, a los tra- 
j ’^s y esto no es dema- 
'^•^n consecuencias de lo 

■ J pasado en las propias 
.-piones. No han presen- 
; “'oguna oferta.
?^^ ^’J^ ^^y muchos 

á ^'^^ y ^^^^^ medidas 
^® ^" millones 
No es un pro- 
*^^ sindicatos y 

^ ^^olga general 
■'cntem?^’'^ ^^^ ^' ^í^ 28 

’' cto n^ ^^^^^ ^ negociar 
® empleo que

^^hr^^hosiocia- 

^°^^^^o muchos

*‘-^e|^®’^®’’®™os sabo- 
^^^ ^^ Europa
. ■^ilemos'i™" '’ P“®'^‘®

Pteteni P^'-q^e 
Í >»«rí", “ “^ 
ien ^ '^°^ costará

empleo n- ”® ^^ ^^o

r IdecuPQt *^^'^^’y ^^ Qoe 
a h ^t-abajador 

b"^^ treí^’í'^'Pue-

d^^J*"*- 
‘loe en

"^■''‘seh^? “‘° "' 
^ ' P^f^ que ^^^‘^C'ooado 
^' -* 4¿¿“ ““‘^ ” 
^ - ’^nioseií^’ nosotros

Em- 
i-^fea y convo-

► El debate organizado por la delegación de LA 

TRIBUNA en Villarrobledo y Roblevisión reunió a más 
de cien personas que escucharon con gran interés los 
argumentos favorables y desfavorables a la próxima 
huelga general del 27-E

JESUS MORENONumeroso público acudió al debate de la huelga general.

JUAN ANTONIO MATA.-El 
movimiento sindical propuso 
cuando se constataba oficial
mente la cifra de 3 millones 
de parados, la necesidad de 
que el conjunto de las fuerzas 
sociales y políticas llegáramos 
a un acuerdo para intentar 
afrontar y solucionar el primer 
problema de este pais, donde 
el 24% de los ciudadanos están 
en paro. El gasto publico por 
lo visto no es uno de los males 
de este pais; el coste del dinero, 
falta de previsión, la cultura 
del pelotazo, invertir en inves
tigación, estos son los proble
mas y según el representante 
del gobierno parece que los 
trabajadores de este país somos 
los responsables de la crisis 
económica.

Con esta reforma volvemos 
atras, desequilibra fuertemente 
el poder de una parte y dis
minuye totalmente el de la 
otra. Se puede producir si esta 

reforma sigue adelante una 
convulsión en nuestro país don
de se van a hacer posible las 
palabras de Alfonso Guerra, 
donde decía que a este país 
en 10 años no lo iba a conocer 
ni la madre que lo parió. Y 
efectivamente a los trabajado
res no nos van a conocer en 
las empresas, ni nuestra madre, 
sino que sera muy difícil que 
nos conozca nuestra abuela. El 
movimiento sindical y un con
junto fuerzas sociales les obliga 
a paralizar este país con una 
única ilusión de que se siente 
a negociar seriamente porque 
es falso que existan 200 horas 
de negociación, lo que ha exis
tido ha sido 200 horas de estar 
sentados en la mesa, donde te 
han puesto los decretos encima 
y te han dicho si te viene bien, 
bien, y si no mañana se aprue
ba en el Consejo de Ministros.

JOSE MOLINA.-Nosotros 
entendemos que esta huelga la 

convocan los sindicatos, muy a 
pesar suyo, porque entienden 
que el Gobierno tras una etapa 
de negociación está cerrado en 
banda, que está precedida por 
unas medidas que intentaron 
parar antes de la aprobación 
de los Presupuestos Generales 
del Estado, medidas que van 
desde el recorte de las pen
siones, desde el recorte de las 
prestaciones del desempleo, la 
congelación de los salarios de 
los empleados públicos,... una 
política que no crea empleo.

Aquí los grandes crecimien
tos que se han producido en 
la economía de este país han 
estado en torno a la especu
lación inmobiliaria, bancaria. 
Por lo tanto esta situación eco
nómica ha llevado a los sin
dicatos a plantearse la huelga. 
La solución de vender más, de 
competir mejor, de crear mas 
riqueza, no es abaratar los cos
tes laborales, si no que está 

en mas formación profesional, 
em mayores niveles de inver
sión, en investigación y 
desarrollo, en mejores canales 
de comercialización, en mas 
apoyo a las pequeñas y media
nas empresas.

Izquierda Unida apoya esta 
movilización en primer lugar 
por la política económica cla
ramente insolidaria y ademas 
fracasada, equivocada, que no 
tiene futuro, y se está apoyando 
en lo que sería los sacrificios 
de los mas débiles de esta 
sociedad, en los pensionistas, 
en los parados, en los traba
jadores, facilitando toda clase 
de mecanismos y de situaciones 
económicas beneficiosas para 
el gran capital sin contrapar
tidas en la creación de empleo 
y creación de riqueza para este 
país.

JUSTO ROLDAN.-Creo que 
una reforma laboral no va a 
solucionar el problema de la 
economía española. La reforma 
laboral hay que aplicarle las 
obligaciones y los compromisos 
y los problemas que puedan 
crear la reforma, no otras series 
de medidas. Ya se ha comen
tado en el debate que las medi
das son tímidas e insuficientes, 
otro que era necesaria, yo 
incluso digo que es tardía. La 
reforma es necesaria pues 
todos los informes económicos 
vienen a decir lo mismo, que 
que la situación laboral en 
España tiene una rigidez que 
no se acompasa y que dificulta 
enormemente el progreso y la 
salida de España en la situa
ción que se encuentra, por lo 
cual la reforma es necesaria. 
Pero nosotros queremos una 
reforma laboral mucho más 
amplia y mucho más abierta.

Cuando los sindicatos hablan 
del contenido de la reforma 
laboral, tienen que decir decir 
la verdad completa, no poner 
ejemplos que son falsos o ejem
plos que son demagogia pura. 
Hay que leerse bien la reforma, 
o se dice todo y se explica en 
su conjunto, o...En esa legis
lación cuando estamos hablan
do de un sólo trabajador y un 
aprendiz...,no puede haber un 
aprendiz si no hay un traba
jador, el salario se pacta por 
abajo, lo único que se recorta 
y se queda fijado es la segu
ridad social pero no se habla 
del salario por arriba.

W

.V Marcos Montero y Siro Torres el no a la movilización sindical.
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El PP ha emitido un comunicado 
sobre la polémica suscitada con el 
tema de las pedanías, aspecto en 
el que ya se ha manifestado 
anteriormente el concejal aludido HELLIN

Defienden la gestión del concejal José García Simon 

Comunicado del PP 
sobre las pedanías

Se ha sentado h 
precedente que 
afectará en el
futuro

Coo una crítica a la gestión 
de Fructuoso Díaz y la 
defensa de la actividad que 
el concejal José García 
Simón viene realizando en 
este apartado, el Partido 
Popular ha emitido un 
comunicado sobre la polé
mica suscitada con el tema 
de las pedanías hellineras, 
aspecto en el que ya se han 
manifestado anteriormente 
el concejal aludido.

Angel ROMERO GARCIA

La polémica originada en el 
último Pleno extraordinario 
con la lectura de la carta 
enviada por los alcaldes pedá
neos sigue estando de actua
lidad entre la clase política 
local.

Haciendo balance hay que 
recordar que sobre el tema ya 
se han pronunciado hasta la 
fecha, además de la inicial 
misiva, el concejal aludido, 
José García Simón, el Partido 
Socialista, bajo la condición de 
sentirse aludido en el escrito 
remitido por el concejal popu
lar y los alcaldes pedáneos, en 
un último escrito en el que 
reprochaban al edil su com
portamiento.

Silencio

El Partido Popular, que 
como institución había man
tenido hasta ahora silencio con 
respecto a este asunto, ha emi
tido en las últimas horas un 
escrito, en el que indican tex
tualmente: “Ante el comuni
cado de prensa emitido por 
la Ejecutiva del PSOE, respec
to a la actuación en pedanías 
del concejal del Partido Popu
lar, José García Simón, tene
mos que manifestar:

P- Lamentar la actitud del 
alcalde de Hellín y concejales 
del PSOE, al admitir con 
carácter de urgencia en el Ple
no extraordinario con carta 
redactada por ellos y firmada 
por cinco pedáneos, en actitud 
provocadora e insultante hacia 
el concejal José García Simón, 
lo cual ha sido causa de la 
deplorable situación política 
creada en el municipio de 
Hellín.

2— La firme actitud por par
te de los integrantes de este 
partido político de no estar 
dispuestos a contestar a las 
provocaciones personales, que 
en nada benefician a los ciu-

Igualmente se pone ení 
duda quién fue realmente íi 
autor de aquel primiiW' 
escrito que causó toda la 
polémica, lamentánde^R 
Fructuoso Díaz accediese aj 
que la carta fuese leída eu

El Partido Popular defiende la gestión del concejal José García Simón.

la sesión. . ,
Este hecho no cabe duda 

de que ha sentado 
cedente de cara al 
ya que es la pnniet 
que un escrito de este * 
tido, que no sanemos 
qué punto pne* 
rarse como de ‘ 
urgente ya que no । a la actividad .^* 
Ayuntamiento,^es 
una sesión ^^
extraordinario, en U 
como es tontead 
sólo se debaten IM 
señalados en e .^^|y. 
día, recordandose^^^ 
so las mociones p 
por los grupos ¿ 
ser debatidas^ , 

deben tener Mj^^^ 
entrada en f’^^^gchas* 
con determinadas tecn 
antelación.

^bs 
fe es 
^enei 
jincha

■tillen 
hen

dadanos de Hellín y sus peda
nías, intentando desviar la 
atención con dichas actitudes, 
de los verdaderos y cuantiosos 
problemas municipales, origi
nados por el equipo de gobier
no.

3®- Apoyar la gestión en 
pedanías del concejal José 
García Simón, cuya única fina
lidad es la de servir a las mis
mas de forma desinteresada, 
asumiendo la auténtica res
ponsabilidad del cargo que 
ocupa.

Atraco en la estación de 
servicio de Isso

A. R.

Sigue de triste actualidad la 
crónica de sucesos, bien acon
tecidos en la ciudad o en sus 
alrededores. En este caso ha 
sido la estación de servicio ubi
cada en la pedanía de Isso la 
víctima de un nuevo atraco, 
qué se producía sobre las nueve 
y media de la noche del pasado 
miércoles, al presentarse un 
individuo encapuchado, arma
do con escopeta de cañones 
recortados, que amenazando 
con ella al empleado del esta
blecimiento, se apoderó de la

4-- En ningún caso el PSOE 
puede erigirse en defensor de 
la ética política y moral, así 
como pedir dimisiones cuando 
previamente y con motivos jus
tificados no lo hicieron ellos”.

Precedente para el futuro

De la lectura de este comu
nicado (el PP lo ha distribuido 
sin convocar rueda de prensa, 
como hizo el PSOE con el 
suyo) se desprende que el gru
po de la oposición no reconoce 

recaudación existente en esos 
momentos, cifrada en unas 
sesenta mil pesetas, tras lo cual 
se dio a la fuga a pie.

Esta es la segunda vez que 
la estación de servicio de Isso 
sufre un atraco, habiéndose 
producido el anterior hace 
tiempo, si bien la pedanía fue 
objeto de otro acto similar el 
último día del año 93,. cuando 
otro individuo atracaba una 
farmacia. El atraco se producía 
a escasas horas de que el res
ponsable de la Policía Local 
realizase unas declaraciones 
sobre la disminución dé delitos.

la firma en aquella primera 
misiva de todos los responsa
bles de las pedanías, cosa que 
ya en el Pfeno fue comentado 
por algunos de estos represen
tantes, aunque después en la 
rueda de prensa organizada 
por el Partido Socialista Obre
ro Español se nos mostró un 
escrito en el que si figuraban 
todas las firmas, que igualmen
te estaban reflejadas en el ulti
mo escrito de censura hacia 
García Simón remitido la 
pasada semana.

La
la lectura de .,nit* 
puede dar lug InJirt^l 
ahora (000’“ " „ conteji® 
no hace "’“* “ se '* 
a que las f^e*» 
inundadas de m^ .,,,íV 
das por colee! ^¡^ 
nados para fl* jg„| p* 
sean lexlas p i/jmí^ 
cedimiento M" jejsiaí* 
encontrándoaos é|,,j ,^ 
ma con “1'' ,Lv**í! 

realizadas uaicipal “^

quienes no 
con su trabajo^^
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Atraco en la pedanía de isso.
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Sigue el proyecto de 
la Escuela de Salud

A. ROMERO

0 Ajmatamiento hellinero, 
toes del- programa Comu- 
«Escuela de Salud, que 
*^ durante el pasado año 
*? importante relación de 
«^continuará durante

0 misma línea de actua- 
J- habiendo programado

algún tipo de motivación, den
tro del abanico de las que se 
ofrecen, para que los jóvenes 
se sientan atraídos.

Conciei^

Por otra parte hay que indi
car que se tiene en proyecto

la realización de un concierto 
juvenil, con un grupo musical 
de primera fila, que tendría 
lugar durante el inicio del mes 
de julio, así como una nueva 
edición de la Carrera Popular 
Contra la Droga y otro semi
nario sobre drogodependen
cias. El Ayuntamiento, a través de la Escuela de Salud, continúa sus actividades.

próximos meses, dirigi- 
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iBenh^P?^^® tiue merece 

^•'"^tables, al igual 
*"*t^‘^t¡va que sir- 

£<«ttar de alejar a los 
que más riesgo 

Hínil j'^,^^^^.t^aso el sector 
P^^'^to que supo- 

^^^^ ^ti sus 
’^to riesgo, 

^'^ °tros aparta- 
^ peliL^^^” ^ '^ ^^tga ofre- 
Ss el caso 

«s T 'bebidas alco-
tc el^S^ ^^^gtaciada- 

““Ponante''" '‘^ consumo 

?ií^^- .^^c'uela de 

^’ pasado 
“^ elevado ^^'^ ^^' interés 

" ^cn la de jóve- 
/^'tm de diversos 

-nto ^5euvirtieron en 
r^'"^^ una ®^t¡yidades, 
* Panio' ^^-^tte inciden- 

“'"os np jemales, sino de

"P^tie ^"e
Co^^ffelKm ^‘® tea- 

''Í'®dda^?n" ^^^ rnismas,

^mm J®^?"^*" ^' 
-quelp ^nal de 

<le parti- 
^'''ersas poblacio-

FUTBOI Ven el domingo 23 de enero

con 
ji» 
r<i« 
>

t."
^ ̂

^ %
 1

l W
 ^

■■
^ 1

. ^
^' 

U

fg

del 
clU’ 
idas 
)ara 
nos- 

su 
0 
5*

'es 

1* ^' ^4 ofr .^°’^^*nuará 

^"^P^’Q que 

?^ tras V’^P®"®ncia 
‘^ primera

^^ de i *^^ ambien- 
''^^ Cnl ”?^^’‘aleza, 

‘^nnS ‘^^ ^<^t’vi- 
^'‘lido L ’'^^í’zadas 

i ^^^‘''idad 
i^^''abaia °^ factores 
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ESTADIO 
CARLOS BELMONTE 
CAMPEONATO NACIONAL DE LIGA

PRIMERA DIVISION

DOMINGO, 23 ENERO 94 
5,00 de la tarde 

ATHELTICCLUB
ALBACETE Bpie.

Queda terminantemente prohibido pasar 
cámaras de vídeo al interior del campo. 
Medio Día de Ayuda al Club; Señores Socios 
entrada Especial. Funcionarán los tornos.

Iim Pabellón del Parque, a las 12 h.B|

Habrá baloncesto de Primera, regalos, concursos y sorteos

EL 
C.A.B.A. 
CUMPLE

DIEZ 
^AÑOS

i EL TELEFONO 
> DE LA 
i ESPERANZA
! ES DE TODOS.

TAMBIEN 
ES TUYO. 

¡LLAMANOS!

TELEFONO DE LA ESPERANZA 
CASTILLA LA MANCHA

50 33 31

^^ Heetaurante 

anwne-z
. EN INVIERNO - 

Todos los viernes noche rnenú 
largo y estrecho con platos de la 

cocina regional española
* ★ *

Día 21 de Enero. Viernes noche 
cenaremos...

Jamón serrano con 
Queso manchego. 

Empanada serrana de carne.
Moje manchego. 

Estofado de carne de toro.
Alcachofas castellanas.

Atascaburras.
Cherna al azafrán.

Cordero asado.
Macedonia de frutas.

Miguelitos.
Pan, tinto de La Roda, 

Agua mineral
1.800 ptaS. IVA incluido

CADA SEMANA MENU DIFERENTE

CARTAESPECIALCONMASDE 
KPtATOSAafGIR 

HBiMomaauiiaMi»

PARA su COMODIDAD RESERVE MESA 
a SALAMANCA 12,TFN0:2182 69-2186 73

TECNUR-CABA 
C.B. FUENLABRADA

Las 15 primeras personas que pasen por las oficinas 
del diario LA TRIBUNA de Albacete, c/ Salamanca, 17, 
con un ejemplar del día 22 de enero en horario de 10 
a 10,30 recibirán una entrada para asistir al partido.

EMPRESA DE TRANSPORTES 
necesita 

VENDEDORES 
DE TAQUILLA 

para su oficina en Albacete
Se requiere:

* Habilidad para la atención al cliente
* Soltura en el uso del ordenador

Se ofrece:
* Incorporación a empresa de ámbito nacional
* Contratación inicial en prácticas o aprendizaje según 

situaciones personales 

Interesados enviar C.V., a mano, indicando referencia 
VAB y teléfono de contacto a: 

OPTIMO HUMANO - Antonio Acuña, 13 - 28009 Madrid
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En virtud de un acuerdo suscrito por ¡a Comunidad Europea y los Estados Unidos Las condiciones

Entrada en España de 
diversas partidas de maíz

César LUMBRERAS

Ya han comenzado a adju
dicarse diversas partidas de 
maíz que deben entrar en 
España en virtud del acuerdo 
suscrito entre la entonces 
Comunidad Europea y los 
Estados Unidos por el que se 
establecían unas importaciones 
de 2 millones de toneladas de 
maiz y 300.000 toneladas de 
sorgo al año. Así, en una de 
las últimas reuniones del Comi
té de Gestión se adjudicó un 
volumen de 841.000 toneladas 
de maíz con una rebaja del pre- 
levement (especie de arancel) 
de 56,73 ecus por tonelada.

La parte de la cantidad cita
da anteriormente ha ido a 
parar a manos de dos empre
sas, Cargill y Sesostris. En total 
los operadores españoles 
habían presentado ofertas para 
adjudicarse más de 1,8 millones 
de toneladas. Ayer tuvo lugar 
una nueva reunión del Comité 
de Gestión de cereales y una 
nueva licitación. Sin embargo, 
a la hora de cerrar esta infor
mación no se conocían los 
resultados de la misma. El maíz 
comenzará a llegar a los puer
tos españoles en las próximas 
semanas, hecho que tendrá 
incidencia en el mercado inte
rior.

La producción de maíz ha 
experimentado este año un 
importante descenso como 
consecuencia de la sequía que 
se padeció en las zonas con 
mayor índice de siembras.

En lo que respecta al sorgo 
se rechazaron las ofertas que 
se habían presentado para

“Ribera de Duero” promociona sus 
vinos en Estados Unidos y Europa

BURGOS. (Efe).- El Con
sejo Regulador de la denomi
nación de Origen “Ribera del 
Duero” invertirá en 1994 más 
de 70 millones de pesetas en 
la promoción de sus caldos en 
Estados Unidos y diversos paí
ses europeos, informaron ayer 
fuentes del citado Consejo.

Estados Unidos, con casi 19 
millones de pesetas; Alemania, 
con poco más de 25, y Reino 
Unido, con 28 millones, serán 
los países receptores de las 
inversiones que el Consejo ha 
aprobado en los presupuestos 
de 1994.

Cifras

En España las actividades de 
promoción de los vinos “Ri
bera de Duero” supondrán una 
cantidad próxima a los 40 
millones de pesetas, que se des
tinarán, entre otras propuestas, 
a degustaciones en 10 capitales,

"^
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Han comenzado a adjudicarse diversas partidas de maíz que deben entrar en España.

importar un total de 340.000 
toneladas. Con anterioridad, y 
a la vista de cómo habían evo
lucionado tanto las importacio
nes de sorgo como de maiz 
durante el año 1993, la Comi
sión había fijado en 1.200.000 
toneladas de maíz y en 180.000 
toneladas de sorgo los volúme
nes que todavía faltaban por 
llegar a España.

Aumento de excedentes

La Comisión Europea ha 
hecho públicos los datos sobre 

espacios publicitarios en 
medios de comunicación y dis
tintas iniciativas de patrocinio.

Novedades

Otras novedades acordadas 
en las partidas económicas es 
la publicación de una revista 
de tirada trimestral, cuyo pri
mer número tiene prevista su 
aparición a finales del presente 
mes, y la constitución del Cír
culo de Amigos de la Ribera 
del Duero.

Los presupuestos presenta
dos por el director gerente del 
Consejo, Javier Zaccagnini, 
completan un total de 131 
millones, a los que se agregarán 
un total de 51 aportados entre 
el Instituto Español de Comer
cio Exterior (ICEX), y la Junta 
de Castilla y León, encargada 
de dar el visto bueno definitivo 
a las cuentas.

evolución de los excedentes 
comunitarios y su situación a 
fecha 31 de diciembre de 1993. 
De acuerdo con las cifras que 
se han facilitado en Bruselas, 
en el caso de los cereales, y 
con respecto a diciembre de 
1992, se detecta un aumento 
de cerca de un millón de tone
ladas en trigo blando, mientras 
que en el caso del trigo duro 
hay una reducción de más de 
2,5 millones, de toneladas. En 
total, los excedentes de cerea
les se elevan a 21,7 millones 
de toneladas, frente a los 20,5 

“Ribera del Duero” invertirá más de 70 millones en promocionar sus caldos.

♦* I

millones en diciembre de 1992.
En lo que respecta a otros 

productos conviene tener en 
cuenta que los excedentes de 
carne de vacuno han sufrido 
a lo largo del 93 una reducción 
pasando de 1,09 millones de 
toneladas en diciembre de 1992 
a 485.000 toneladas a finales 
de 1993. En aceite de oliva se 
produjo un incremento de 
100.000 toneladas pasando de 
de 71.000 a 171.000, en la que 
estaba en manos públicas como 
en la que se encontraba en 
manos privadas.

sanitarias dU 
la exportación de 
limones a Japón

MADRID. (Efe),- Sólo 
contenedor cargado con* 
toneladas de limones ] 
exportar a Japón, de los cu 
previstos, ha salido del pn 
de Algeciras, al no haber í 
plido el resto las condicii 
exigidas por el gobierno ci| 
dijeron ayer a Efe fuentes. 
Ministerio de Agricultura-

España, después de ma 
quince años de negocia® 
había conseguido el pen 
para enviar el primer^ 
mentó de limones procede 
de la región murciana a a 
país que importa to^ 
limones que consume 
Estados Unidos.

Japón autorizó el 
de noviembre la 
de limones españoles 
tamiento pj
para lo cual el Go i 
modificó las 
tarias que rigen las 
nes de lirones a e^'^ P

fruto antes y durant

Sanidad Veg^J^p 
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ta toneladas de 
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Vázquez señalo • , 

mexport , “
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Sos cambios en los | ^sMW 
Lemas de barbecho
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bu ministros de Agricultura 
daVnión Europea (UE) tie- 
pKwsto aprobar el próxi- 
Wes de manera formal el 
p'omiso político que alcan- 

pasado mes de diciem- 
fsobre diversas cuestiones, 
p fe que figuraban diversos 
^en los sistemas de bar- 
Imprevistos inicialmente en 
Jornia de la Política Agrí- 
PComún (PAC). También, 
Ipse cumplen las previsiones

íf^

líSií:
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delP” 
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'^manejan en la capital 
•"niUTia, la Comisión 

dará el visto bueno 
repuesta de precios agra- 
h niedidas complementa- 

la campaña de comer- 
pn 1994-95.
1 "nes se reúnen en Bru- 
t^,™'^’^iros de Agricul- 
Ríi ^^'^'^ Europea. Se 

primer encuentro bajo 
griega. Esta reu- 

a tener dos caracte-

Se aprobarán cambios en
los sistemas de barbecho.
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Alfalfa deshidratada y granulada para 
ganaderos y fabricantes de piensos 

fabricante autorizado núm. 102.004

PUREZA GARANTIZADA 
12% HUMEDAD MAXIA^ 
15% PROTEINA MINIMO
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Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

PUbi lOS INDW/Svos'AL¿1¿ETe’'' 
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Jiae, en un principio, 
" contradictorias. En 

■'"Sar, su escasa impor- 
)^ 9ue no hay ningún 
aportante que debatir.

.*^Sor, su enorme 
’^esde el punto 

ctmal, ya que los 
«enen previsto apro- 

y dentro

1^01 el acuerdo 
el pasa- 

sobre las 
1 ^^iones: modifica-

BLffft''^”’’^dva prevista 
KT*.* la Política 
K ?‘®“n (PAC) sobre

H^^^‘°''aiización y 
K,‘h>’«becho; regu-

2.?^ y de las 

nor- BMÍÍ^^y

t de ^^iT^paña del 
''‘Seme en 

icÍQne5^ ^^^’^’ ®”^'^® otras

Tal y como ya adelantó LA 
TRIBUNA en estas mismas 
páginas de Agricultura el pasa
do viernes, las autoridades 
españolas han decidido acoger
se a esta nueva posibilidad que 
abre la normativa comunitaria 
que debe ratificarse formal
mente el próximo lunes.

El comisario de Agricultura 
tiene previsto presentar a sus

colegas la propuesta de precios 
agrarios y medidas compleme, - 
tanas para la campana de 
comercialización 1994-95. ue 
acuerdo con las provisiones 
que se manejan actualmente 1 
Omisión debería dar su vis o 

bueno a la PfoP»®?» *" 
ma reunión y remitiría al Con 
seio de Ministros que la abor- 
Sría en el mes de febrero.

►

LA SOJA: 
Su Alternativa
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OVINO
Corderos de 10,5 -a 15 kg.........................
Corderos de 15,1 a 19 kg
Corderos de 19,1 a -3 kg 
Sí^ísi^st

Corderos de mas de 34 Kg
Oveja Extra
Oveja Primera
Oveja Segunda 
Industri al....................................................

CEREALES
Cebadas para cervecería (Malteria) .... 
Cebadas-pienso de mas de 62 
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg/hl 
Trigos duros
DHuerz^tRinconada. Yécora, Cajeme, etc.)...

Extensibles;
Chamorro y Aragón

Forrajeros (Pane, Anza, etc.).............
Avena 
Centeno 
Triticales 
Maíz secadero....... —............................

TEGUMINOSAS
Pipa girasol (9/2/44)^..-"—. 
Guisante grano (14 % Hdad)
Lentejas............'
Veza 8’’®’^°Heno de Alfalfa 18-20 /o »

PORCINO

si 
¥

380-390 
335-345 
320-330 
295-305
280-290 
250-260 
215-225 
100
80
60
50

25
24-24,25
23-23,20 
32

32-34

29-29,50
30-31
27-27,50
26,25-26,75
25,50
24
25

. 26,50

75-95
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subvención.
-Buena adaptación en 
la rotación con cereales 
y leguminosas.
-Puede sembrarse sobre 
rastrojo de girasol.
-Mejora el contenido de 
nitrógeno en el suelo.

Selecto..................
Normal.................
Graso.........
Lechón de 15 kg

175
170
165
3.800

ttí

LAS MEJORES VARIEDADES:

- SUIAN (Ciclo 111 medio corto)
- SIRKUM (Ciclo in corto)

Intoimamos y asesoramos* compromiso 
1 M„i'íí&^

Semillas, S.A.
QQ * ALBACETE

Ctra. Mahora, km. 3.TeH3(967121j211^-------- ----------------

-15
-15
-15
-15
-15
-15
-15

o Ü
í

+0,25
+0,50

+0,25
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+1,30
+1,05
+0,10
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CONEJOS ,«nna 2 200 ks 210-230
Conejo joven de 1,800 a 2,200 kg... ^^^
Conejo desviejc......^^——¿¿¿¿¿¿ILL---------- -- -------- ----------------------—
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A iniciativa de la Consejería de Asncultura y Medio Ambiente se realizará en próximos meses

Se recuperarán 19 Kms. de
vías pecuarias en Toledo

El cura de Cuenca 
acusado de 
violación recurre 
ante el Tribunal 
Constitucional

TOLEDO (Efe).-La Conse
jería de Agricultura y Medio 
Ambiente procederá en los 
próximos meses a la recupe
ración de 19 kilómetros de vías 
pecuarias que discurren por 
seis municipios de la provincia 
de Toledo, proyecto en el que 
se invertirán más de 22 millo
nes de pesetas.

Según explicó el delegado 
provincial de este departamen
to, José Luis Herrera, el obje
tivo de este programa es deli
mitar por dónde discurren las 
vías, recuperar los terrenos de 
dominio público que ocupan y 
dotar a los municipios por los 
que pasan de zonas verdes para 
el disfrute de sus habitantes.

En concreto se limpiarán y 
repoblarán con especies autóc
tonas 10 kilómetros de la Caña
da Real Segoviana a su paso 
por las localidades de La Pue
bla de Montalbán y Camarena, 
otros tres de esta misma vía 
en Villacañas, así como seis 
kilómetros del Cordel Segovia
no que discurre junto a los 
municipios de Pulgar, Cuerva 
y Ventas con Peña Aguilera.

Herrera comentó que algu
nos Ayuntamientos, como el de 
la Puebla de Montalbán, ya han 
limpiado el trazado de la vía 
pecuaria, que estaba inundado 
de basuras y escombros, y aho
ra se realizará la repoblación.

Según los datos facilitados 
por el responsable de la Con
sejería, la provincia de Toledo 
cuenta con más de 3.000 kiló
metros de vías pecuarias, terre
nos de dominio público que 
datan de la época de Alfonso 
X y que eran utilizadas exclu-

Según la Consejería de Agricultura la provincia de Toledo cuenta con más de 3.000 kilómetros de vías pecuarias.

IíF

Í.

sivamente para el traslado de 
ganado de unas zonas a otras.

Con esta recuperación pau
latina de las vías pecuarias, 
comentó Herrera, se garantiza 
el tránsito de ganado por las 
mismas, el acceso a las parcelas 
colindantes y la construcción 
de “pasillos verdes” que se 
podrán utilizar como áreas 
recreativas.

Asimismo, dentro de este 
proyecto de actuación se prevé 
recuperar cerca de 25 hectáreas 
de fincas de reemplazo en los 
municipios de Noez, Novés,

Mocejón, Rielves y Yunclillos, 
en los que se invertirán cerca 
de 10 millones de pesetas.

Red Europea de Altos 
Estudios

Por Otra parte señalar que
Toledo acoge desde ayer y 
durante todo el día de hoy una 
de las primeras reuniones de 
trabajo de la Red Europea de 
Altos Estudios Turísticos 
(ETEN), a la que asisten repre
sentantes de siete países comu
nitarios con motivo de la pues-

ta en marcha de la Asociación 
Internacional de Estudiantes 
de Turismo (ITSA).

Además estarán presentes el 
presidente de ETEN, Eduardo 
Fayos, así como distintas per
sonalidades relacionadas con el 
turismo en la región, tales 
como el consejero de Industria 
y Turismo, Alejandro Alonso, 
el alcalde de Toledo, Joaquín 
Garrido y la directora general 
de Turismo, Ana María Sala
zar. El programa está finan
ciado por la Comisión de la 
DG XXIII de la CE.

Sánchez Garrido: “Hacemos depuradoras 
para limpiar la mierda que dejó el PP”

CUENCA (Efe).- El saa 
dote Ignacio Ruiz Leal ha pi 
sentado un recurso de anipa 
ante el Tribunal Constitucioi 
(TC) contra una sentenciad 
tada por el Tribunal Supreí 
que ordenaba la repetición 
juicio celebrado en Cuenca ti 
el que fue absuelto de los ó£ 
tos de violación y abusos fli 
honestos. ,

El Tribunal Supremo onw 
-en una sentencia hecha 
ca el 5 de noviembre de , 
la repetición del juicio c 
do en diciembre de 
la Audiencia Pro«w 
Cuenca contra este s 
acusado de los ‘^^•' ^
lación y abusos dc^ ' 
tres deficientes menta . 
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Tribuís, 
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terio Fiscal de la 
Cuenca y por la -n

citado JUICIO "^ procer
las debidas gara ti j
por U
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TOLEDO (Efe).-El alcalde 
de Toledo, Joaquín Sánchez 
Garrido, dijo ayer, en relación 
a unas declaraciones del por
tavoz municipal del Partido 
Popular, Agustín Conde, en la 
que le acusaba de haber sumi
do a Toledo en una cloaca, 
que “hemos hecho unas depu
radoras para limpiar la mierda 
que nos dejaron ellos en los 
cuatros años anteriores”.

Fabrica de Armas

Joaquín Sánchez Garrido, 
que pronunció estas palabras 
en la presentación del Centro 
Cultural Buenavista a los 
medios de comunicación, cali
ficó de “insultantes y graves” 
las declaraciones de Conde, y 
añadió que le pedirá explica
ciones sobre ellas én la reunión 
de portavoces municipales que 
se celebrará hoy viernes.

En relación al “oscurantis

mo” esgrimido por Conde 
sobre el asunto de la cesión 
de terrenos de la Fábrica de 
Armas, el primer edil toledano 
manifestó que “se le ha infor
mado debidamente y delante 
de todos, y Conde no dijo ni 
pío”.

”Este chico cuando estás a 
solas con él no abre la boca, 
cuando hay testigos tampoco 
y cuando está con los medios 
de comunicación les cuenta lo 
que quiere” agregó.

Asimismo, Joaquín Sánchez 
Garrido dijo que los concejales 
del Partido Popular “tienen la 
mira puesta en las próximas 
elecciones y no se dan cuenta 
de que en Toledo se está crean
do bienestar social”.

En este sentido añadió que 
“no comprendo como pueden 
estar molestos porque se van 
haciendo cosas”.

Por último, Sánchez Garrido 
expresó su deseo de no entrar

Oscurantismo en la cesión de terreno de la Fábrica de Armas en Toledo.

W

bolístico, yo juego en una divi-en polémica con el portavoz
municipal del Partido Popular sión distinta a la suya y es difi-
en el Ayuntamiento de Toledo 
“porque, haciendo un símil fut-

cil que nos enfrentemos en un 
partido de competición”.
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del! El Congreso rechazó las enmiendas 
a los proyectos sobre el mercado 
de trabajo, que modifican el 
Estatuto de los Trabajadores y la 
regulación de empresas de empleo

i

UÍIL
b enmiendas de IU y CC al proyecto de ley, rechazadas por amplia mayoría

hapt

El Congreso da su apoyo
a la reforma laboral

dev

Sup

Mí

¡ónP 
¿ en
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113

L J^”® ^^1 Congreso de 
diputados rechazó ayer 

^^nmiendas a la totalidad 
P^^ J^ T Coa- 

la reforma 
"^^y^^I^ de los 
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reforma.
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José Antonio Griñán, explicó que la reforma laboral es "global y equilibrada .

Aguilar acusó al Gobierno de 
utilizar al Parlamento “de for
ma partidista contra los sindi
catos” y de "irresponsabilidad 
política” por debatir en el Ple
no la reforma laboral a una 
semana de la huelga general, 
que, añadió, es la ”única que 

’í 1

El Círculo de Empresarios 
critica el paro general

El Círculo de Empresarios ha hecho público un documento 
que sintetiza su postura ante la huelga general del próximo 
día 27, a la que califica de insolidaria, desproporcionada y 
contraria a las reglas democráticas. En el documento se afirma 
que la huelga responde a una visión errónea del funcionamiento 
de la economía de mercado, aparte de ir directarnente contra 
la creación de empleo. Con su oposición a liberalizar las 
estructuras laborales, -se añade- heredadas en parte del 
franquismo, las centrales sindicales son el mejor aliado de la 
recesión y el desempleo que soporta España. Tras resaltar los 
efectos negativos que tendrá la huelga para la economía, e 
documento se pregunta cuál será la actitud sindical ante cada 
una de las reformas estructurales que precisa la econc^ia 
española si ante un proyecto moderado de reforma laboral a 
respuesta es tan desproporcionada.

puede lograr la reanudación 
del diálogo social”.

El diputado del PNV Emilio 
Olabarria elogió la reforma 
laboral del Gobierno, aunque 
matizó que las propuestas 
sobre la definición de los des
pidos colectivos y sus causas 

suponen una “regresión”.
En representación de CIU, 

el diputado Rafael Hinojosa 
basó su apoyo a la reforma en 
el convencimiento de que pro
piciará el relanzamiento eco
nómico, aunque matizó que es 
susceptible de mejoras.

Por Unió Valenciana, el 
diputado Vicente Gónzalez 
Lizondo basó su apoyo a las 
enmiendas de las dos forma
ciones políticas en que la refor
ma laboral del Gobierno es “in
suficiente” y anunció la pre
sentación de enmiendas parcia
les.

En la defensa de la regu
lación de las ETT, el diputado 
del PSOE José Barrionuevo 
invitó a IU y a Coalición Cana
ria a retirar sus enmiendas por 
no encontrar importantes dife
rencias con el proyecto del 
Gobierno.

A esta invitación, el diputado 
de IU Pedro Antonio Ríos res
pondió que rechazan las ETT 
desde todos los puntos de vista 
y el diputado de Coalición 
Canaria José Carlos Mauricio 
contestó que hay diferencias 
sustanciales entre sus propues
tas y las del PSOE.

“La huelga no se 
deslegitima”

El presidente del Gobier
no, Felipe González, no se 
adhiere a la opinión de la 
CEOE, que considera des- 
legitimada la huelga con el 
respaldo a la reforma labo
ral. Respecto a la reforma 
laboral, que durante el día 
de ayer se debatió en el ple
no del Congreso, y a la huel
ga general convocada por 
los sindicatos como forma 
de rechazo de la citada 
reforma propuesta por el 
Gobierno, Felipe González 
manifestó que “el amplio 
apoyo del Parlamento a la 
reforma laboral no deslegi
tima la huelga general” y 
en este sentido, el jefe del 
Ejecutivo subrayó que “no 
hay que confundir los tér
minos. Los sindicatos en 
todo caso ejercen un dere
cho constitucional y yo no 
voy a entrar a calentar el 
debate”.

M.C.D.2022



La Tríbuaa

26

Los sindicatos, preocupados por el divorcio entre la sociedad y el Parlamento

Las centrales aseguran el 
éxito de la huelga general

MADRID. (Efe).- Los 
secretarios generales de UGT 
y CCOO, Nicolás Redondo y 
Antonio Gutiérrez, afirmaron 
que está garantizado el paro 
en el aparato productivo en la 
huelga general, lo que asegura 
el éxito de la protesta, y denun
ciaron el divorcio existente 
entre sociedad y Parlamento, 
que ayer debatió la reforma del 
mercado de trabajo.

Redondo y Gutiérrez reci
bieron al secretario general de 
la Confederación de Organiza
ciones Sindicales Libres 
(CIOSL), Enzo. Friso, quien 
expresó su apoyo a la convo
catoria y criticó la “luna de 
miel” que mantienen algunos 
partidos socialistas europeos 
con la derecha tradicional, 
“dando la impresión de que 
existe confusión entre política 
y poder”.

Al finalizar el encuentro, 
Nicolás Redondo aseguró que 
el malestar registrado entre los 
trabajadores en las asambleas 
celebradas permite garantizar 
el paro en el aparato produc
tivo, lo que supone el éxito de 
la huelga, y advirtió que “si 
el Gobierno no quiere pagar 
un precio desmedido y sufrir 
la repulsa de la sociedad tendrá 
que reconsiderar sus medidas”.

Según Antonio Gutiérrez, el 
nivel de rechazo a la reforma 
laboral ha originado un com
promiso con la huelga “más 
activo y decidido que nunca”.

Nicolás Redondo insistió en 
que la reforma del mercado de 
trabajo es un problema social 
y no únicamente de los sin
dicatos, y manifestó que “si el

El ministro de Justicia niega la 
destitución de Eligió Hernández

MADRID. (Efe).- El minis
tro de justicia, Juan Alberto 
Belloch, dijo ayer en los pasi
llos del Congreso que es “ro
tundamente falso” que el 
Gobierno fuera a destituir al 
Fiscal General del Estado, Eli
gió Hernández.

En el mismo sentido se pro
nunció ayer el propio Eligió 
Hernández quien negó que 
fuera a ser destituido en el car
go y defendió la legitimidad de 
su nombramiento puesta en 
duda por algunas asociaciones 
judiciales y fiscales.

Fuentes judiciales, sin 
embargo, dijeron a Efe que en 
los planes de Justicia entra la 
sustitución a no muy largo pla
zo del Fiscal General del Esta
do y que el candidato que 
cuenta con mayores posibilida
des sería José Jiménez Villa- 
rejo, actual presidente de la 
Sala de lo Militar del Tribunal 
Supremo.

Redondo y Gutiérrez junto al secretario de la Confederación de Organizaciones Sindicales Libres, Enzo Friso.

27 de Enero fracasamos, no 
será un fracaso sólo de las cen
trales, sino de toda la socie
dad”.

Calificó de “preocupante” el 
divorcio entre el Parlamento y 
la sociedad y se preguntó “por 
qué se dice que el noventa por 
ciento del Parlamento apoya la 
reforma y no que el setenta 
y cinco por cien de la sociedad 
quiere un cambio en la política 
económica del Gobierno”, y 
comentó que “ningún gobierno 
inteligente vive a espaldas de 
la opinión pública”.

Jiménez Villarejo, quien 
según estas fuentes habría sido 
"tanteado” por el titular de 
Justicia, negó tener conoci
miento de su posible nombra
miento y calificó de “rumor” 
este asunto.

La emisora “Onda Cero” 
difundió anteayer una informa
ción según la cual el Gobierno 
tenía previsto sustituir al Fiscal 
General del Estado en previ
sión de que el Tribunal Supre
mo declarara nulo su nombra
miento al estimar un recurso 
contra el mismo presentado 
por varias asociaciones fiscales 
y judiciales.

Este recurso se basa en que 
Hernández no lleva en la carre
ra judicial, según quienes lo 
han planteado, el tiempo 
requerido para acceder al pues
to de Fiscal General.

El próximo dia 31 la Sala 
Tercera del Supremo se reu
nirá para estudiar la legitima-

Viernes, 21
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Laureano Ortega.

^ “El PSOE, en la oposición, 

volverá ai punto de partida”
Redondo vaticinó que “cuando el PSOE esté en la oposición 

lo primero que hará será volver al punto de partida, a recuperar 
el marco de relaciones laborales negociado con un gobierno 
de derecha, la UCD”. Señaló que los 20.000 contratos de 
aprendizaje formalizados “no responden a la realidad” y 
atribuyeron la cifra a la sustitución por “contratos basura”.

Eligio Hernández.

ción de dichas asociaciones 
para plantear el recurso y, caso 
de que se falle a favor, entrará 
a continuación en el fondo del 

asunto.
Por su parte, el vicepresiden

te del Gobierno, Narcís Serra, 
respecto a la posibilidad de que 
el Gobierno decida en los 
próximos días el relevo del 
actual Fiscal General del Esta
do, Eligió Hernández, aseguró 
que ”Felipe González no tiene 
intención de efectuar ningún 
cambio en esa dirección”.

Por otra parte, Serra insistió 
en que el Gobierno no recon
siderará el proyecto de reforma 
laboral después de la huelga 
general, ya que esa reforma, 
dijo, “seguirá siendo necesaria 
después del 27 de enero”, y 
reiteró la necesidad de abordar 
un pacto de rentas.

Serra, que hizo estas decla
raciones en los pasillos del 
Congreso, explicó que el 
Gobierno considera necesaria 
la reforma laboral que el Pleno 
de la Cámara Baja debatió 
ayer.
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banda terro"^’ ¿ja ret* ■, 

Laureano 
planifico el ’ ^ gj¡óii "*‘'j¡s- j 

v que lo sado J“^£íi pide j 
el q‘'^".'f' con dos,í> 
“^P^^RAPO^Í^d 

de los GK/^
‘-%Sd^ 

furgón ¿muriu 
acción en la M 
un excu’P'¿if’

S’" íroccsa^J^;. o1í<^
otros dos £ j^jeles ^^^^ ^> 
Calcerrada F^ para ■ 
Vázquez Este gnus^ 

el
mente- respectivanicn
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i^áwnifícados critican la suspensión del juicio por la pantanada

Desastre de Tous:
Piden justicia
VALENCIA. (Efe).- Unos 

'!»inientos damnificados por la 
■Otura de la presa de Tous, 
^mda hace once años, han 
«justicia ante la Audien- 
® ue Valencia y han criticado 

suspensión del tercer juicio 
pantanada”, que retra- 

J al menos dos años el final 
® proceso.
Jos manifestantes, que 

uian sonar silbatos, han que- 
^”^^ ^^ Audiencia un 

, 7 que simbolizaba a la 
2?’/ tiempo que han 

^.^ehazo a la sus- 
’volem ^^ i^’^i® eon el grito 
Jus¿) i^^t>cia” (queremos 

•os^S^ manifestación, 

^^^ exhibían 
’^’^‘*^^« con el 

Justicia, han S? -'"^" i^ Audiencia 
^tuado SJ’^"^° ^^ ^^^ 50 i^n 
íue simnkk^^Po ^0 mujeres 
■Man ^’^ plañideras 
“■onuoria ^ ^^° ^^ ^^ oaja

Los manifestantes, damnifi
cados por la “pantanada” de 
octubre de 1982, llegados en 
autobuses desde los pueblos de 
la comarca de La Ribera, han 
rodeado la Audiencia y han gri
tado consignas como ”no teniu 
vergonya” (no tenéis vergüen
za), “estafadores”, o ”verdu-

gos”. El presidente de la orga
nización de damnificados “Afi- 
va”, Xavier Sierra, ha señalado 
que la manifestación demues
tra que "llega un momento en 
que se alcanza el límite de la 
paciencia” y ha calificado de 
“vergüenza nacional” la para
lización del juicio de Tous.

Í«
5 Zl

Los manifestantes quemaron ante la Audiencia un féretro simbólico.

PIDA UN DESEO
HASTA PI

'i,!^ssar podrá 
Jl* de España

^t AI v^^^te de armas, 
^^Pañann ^^’'’ procesado 
‘^P^’^ión e J ? supuesta par- 
Í^^alcn^ Í entrega de 
^^' buqu^^ío .?ne secues- 
^ salir H c^^t^o Lauro”, 
Í f^mo ^j^5paña durante 

.^^torce días 
una Normano que 

? ^'■tQrizaciA^^Ü^ ^0 pecho, 
^^^Mal '^ ^e la Audien- 

'^u la j'^L ^i^5 se espe- 
J’^rio ^0 que 

J? }"^enor hubie- 
X^' Mar^r los jueces para 
dí¿^^ '“edic^^’'^ ^ignna 
t el confii ?®" ■‘daciona- 
te’^ las ^ ? ^fube-israe- 
^tenía en elaciones que 

«leu a P^^^^o con 
El J’^Pos radicales 

totoral ^^^<^1 Inte-

SÍ^S^P""” 

^ e»^ ’^torceT® ^^ España 

antp^^ ’^^oión de 
^^ '^^ días ^ndiencia 

Su ? que la r Audiencia

J^" d^. "O. eludirá 
XííMabl?^ La 
* fc li'«8ado del 
*^ habír H "““««> ein-

L Kassar.

SUPER 
CREDITO

NO TIENE MAS QUE PÉDIRLO
Venga a nuestras oficinas o infómnese en el teléfono 902 11 22 11

M.C.D.2022
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El ministro del Interior dijo que en materia terrorista hay asuntos en que las explicaciones son innecesarias.

El ministro se nesó a comentar la advertencia de HB sobre la extradición de ‘Antxon’

Asunción reitera que la política 
antiterrorista no cambiará
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Retrato robot del sospechoso.

*
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MADRID. (Fax Press).- El 
ministro del Interior, Antonio 
Asunción, no ha querido entrar 
en valoraciones sobre la adver
tencia realizada por dirigentes 
de Herri Batasuna que califi
caron de error político la posi
ble extradición del etarra Euge
nio Etxebeste, Antxon, confi
nado en la^ República Domi
nicana. “En terrorismo -dijohay 
asuntos en los que se tiene que 
dar explicaciones, pero hay 
otras cosas, como esa, abso
lutamente innecesarias de 
comentar”.

Asunción se reunió ayer en 
el Congreso de los Diputados 
con los representantes del Gru
po Mixto (Unión Valenciana, 
Esquerra Republicana de Cata
lunya, Partido Aragonés y Eus-

El casco azul herido en el 
abdomen, de alta médica

MADRID. (Efe).- El casco 
azul José Javier Pardo Ciria, 
que resultó herido en Bosnia 
por un disparo en el abdomen, 
obtuvo el alta médica el pasado 
día 18 de enero, informaron 
ayer a Efe fuentes del Minis
terio de Defensa.

Este paracaidista no se 
incorporará de nuevo a la 
misión de la ONU en Bos- 
nia-Herzegovina, que actual
mente desempeña la Agrupa

ko Alkartasuna) a excepción de 
HB, a los que aseguró que la 
política antiterrorista del 
gobierno no ha variado “un 
ápice”, así que los pactos de 
Ajuria Enea y el suscrito en 
Madrid por las fuerzas políticas 
democráticas son imprescindi
bles y se mantienen.

Tanto Vicente González 
Lizondo (UV) como Xavit. 
Albistur (EA) afirmaron, en 
declaraciones a los medios de 
comunicación, que el titular de 
Interior afirmó que su depar
tamento no es partidario de 
indultar a miembros de Terra 
Lliure y que lo que se pretende 
es que todas las fuerzas polí
ticas opinen en su conjun
to,“manteniendo una línea 
coherente”. 

ción Madrid, ya que convalece 
de la lesión en su residencia 
familiar de Alicante y debe 
regresar el próximo . mes a 
Madrid para someterse a un 
control médico.

Pardo Ciria evoluciona satis
factoriamente de la herida pro
ducida por un arma de fuergo 
de calibre corto que el pasado 
día 7 de enero le atravesó el 
abdomen sin dañar ningún 
órgano vital.

^ IU pide la comparecencia en 

el Congreso de Garzón
Ambos diputados calificaron 

la reunión con el ministro del 
Interior de “agradable”, y 
destacaron la voluntad de 
Asunción de compartir con el 
resto de los partidos políticos 
las decisiones que su 
Ministerio tenga que adoptar.

Por otra parte. Izquierda 
Unida ha solicitado la 
comparecencia en el Congreso 
del director del Plan Nacional

Mientras, el sargento prime
ro Juan Carlos Heredia Mar
tínez, herido anteayer en Bos
nia ál volcar el blindado en 
el que viajaba en un accidente 
de circulación, llegó ayer a 
Madrid, donde será tratado de 
una rotura de mandíbula. En 
este accidente, ocurrido en 
Dracevo, resultaron heridos 
leves otros dos cabos primeros, 
que el mismo día ya recibieron 
el alta médica.

9
Contra la Droga, Baltasar 
Garzón, para que explique el 
traslado de su Departamento 
desde el Ministerio de 
Asuntos Sociales al de 
Interior. Izquierda Unida 
pedirá también a Garzón que 
informe de las nuevas 
competencias de su 
Departamento y de los medios 
y objetivos que tendrá dentro 
de Interior.

La Policía difunde! 
un retrato robot de 
un supuesto 
secuestrador de : 
Anabel Segura

MADRID. (Efek^^c’ 

terio del Interior 
una recompensa J J . 
millones de peseta ® ¿3
persona que ^^^ 
sobre el paradero ' ^ 
madrileña Ai^^ij 
secuestrada hac P, 
nueve meses, y ’ ym í 
co un retrato robot« 
sus supuestos cap ^j^^,

Nueve ^riesesJ sep-'i 
después de que

cuando haeia ^^^ 
inmediaciones j
La Moraleja
cía y la pueda"'jtodas las vías 9“ Pnien» J

suceso, con P ^yn

Ídihndid«“’'tq 
Interior bu d ^ ^yq 51.; h
to robot de un ^| ^yej j 
tos captores, c ^.^^^p, - 

investigadores y ^^ 
horado » P®Í njcnoS’?^'^ 
raciones .

que vio^ co ^^^^^.
introducían a j^
bel en una - corre^P';)

40 abos. 1-70 ^^^3.0 
tura, comple^gcaC^I 
do a fuerte-So y f-,

hacia atruSt pg^ctraf’' ..-ji 
rellena y oi^ P jorbao , ,1

persona qu L|rasw-' . y 
gún dato

a partir 05 ^n cU•
funcionainie^j, 
autoniatico a,Q(H‘-.^ 
llamada 2[a^.jrantu*' fe,

fidencial 0e ^{g dep^J^^. 
una nota ^didafefe 

despa-' „ - 
adoptadas ¿,„^ •. 
durantf. Jae ^1 pa<.,s 
meses A^^-s 
junio) los s 1,0 ni 
han P"*m ’ 

hayan con ^ ^^n 
ha. ^o veces, 
unas 2UYa son unos 60 los heridos en Bosnia.
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^^^Santander se han adelantado en lanzados con un interés que roza el 12%

Komienza la guerra de los 
hpercréditos personales

.MADRID. (Fax-Press).- 
jlwdelos cinco grandes ban- 

han decidido rebajar el 
^que cobran a sus clien- 

por los créditos al consumo 
|®aeldoce por ciento. 

linio el Banco Bilbao Viz- 
®riBBV) como el Santan- 
4han puesto a la disposición 
^- ^us clientes los llamados 
Wéditos personales, que 
^on de avales y se conce- 
'¡^'’de forma instantánea. 

Mienira.s que en el caso del 
el tipo de interés que se 

^Wece es del 12,50%, en el 
^J^W es del 12%, tres 
“•’OJ por debajo de lo ñor-

B

pcVf3 

en í

"'‘“^has cosas.
T«itos van a

’^^^y^ bajada de
Í generales, 

^ñnplk Crediton , y 
^ito al^'^^^ ^''^^^ ^® “”

’^ticac de carac-

• 1 1^ que «í' P ‘^® ® importe”, 
nuevos ^''^^° ^^ 9*^^ 
in'nkivn ^^^'^°^ ''^0 a ser 

''fnn donde 

i ' edades financie- /

?5

io 5 
red

lernas, es importante seña-; 
r^ Widad que buscan los 
pi^itTos con este tipo de 
^iW\es. Por un lado, M 

pretenden es hacerse con; 
i^ersión o el consumo pri7 

W en la actualidad se 
i^^l aparcado. ; l4i?'^^^P^’^^^’ con estos cré- 

^ pretende establee^;
I P^i^ superar la crisis 

actores industriales 
^^ ^^ venta de bie- 

.^ consumo duradero.
el BBV ha ase- 

W lo que le ha per- 
^.^ el “Creditony 
^^^tema operativo eficaz, 

de distribución 
iiw^l de control del

es

' ' rtdoniinio del
»í.’!^*'««‘avaria-

en la 
^'’^'Klos “Taron

del r

‘ «Pos H "^" '"''a-

de f ^^’^ana de

****>%^

Estos nuevos créditos van a ocasionar una nueva bajada de los tipos de interés generales.
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riesgo bancario.

De 5 a 8 años

Las características de los 
nuevos créditos son, además de 
las dichas, un importe aproxi
mado de 100.000 pesetas a 
ocho millones, un plazo de 
amortización de 1 a 8 años -po
sibilidades muy novedosas 
ambas-, la concesión instantá
nea, sin presentación de avales 
y sin necesidad de hipotecar 
la vivienda, y una flexibilidad 
importante en el número de 
importe de las cuotas.

El año pasado fueron 
1.700.000 créditos al consumo 
de bienes de uso duradero los 
que se formalizaron en España, 
frente a los 260.000 créditos 
hipotecarios para viviendas.

Los créditos al consumo 
están servidos. Ahora sólo 
habrá que otear el horizonte 
bancario para ver cual es el 
que nos ofrece más por menos.

papel
las presiones que está sopor
tando el marco en los mercados 
internacionales de divisas.

En Madrid, el índice general, 
que inició la sesión con apenas 
una cesión ' de varias centési
mas, cerró con pérdida de 1,61 
puntos, y quedó situado para 
mañana en 341,62.

El IBEX-35, que reúne a los 
35 valores más capitalizados 
del Mercado Continuo cerró 
con pérdida de 16,91 puntos, 
equivalente a un 0,44 por cien
to, y quedó en 3.783,82 puntos.

El volúmen de negocio en 
el Continuo bajó sensiblemente 
sobre el contabilizado en la vís
pera y ascendió a 37.975 millo
nes de pesetas.

^ EIBCH baja el interés del 

crédito al consumo 4 puntos
El Banco Central Hispano 

(BCH) anunció también una 
reducción de cuatro puntos, 
hasta el 12 por ciento, en el 
tipo de interés de su crédito 
al consumo denominado 
“CrediExpress”, cuyo plazo de 
amortización es de cinco años, 
con un importe máximo de 
cuatro millones de pesetas. 
Según informaron fuentes del 
BCH, este producto requiere 
tan solo garantías personales a 
los solicitantes y aprovecha los 
avances tecnológicos del banco 
para responder de forma 
inmediata a las peticiones del 
cliente, de modo que las

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vende^

1 dólar USA.............................. 142.671 142.957
j ppii ....................................... .... 158.607 158.925
1 marco alemán......................... 81.807 81.971
1 franco francés......................... 24.074 24.122
1 libra esterlina.......................... 213.721 214.149
100 liras italianas....................... 8.384 8.400
100 francos belgas...................... 392.736 393.522
1 florín holandés........................ 73.023 73.169
1 corona danesa......................... 21.052 21.094
1 libra irlandesa......................... 204.947 205.357
100 escudos portugueses.......... 80.898 81.060
100 dracmas griegas................. 57.119 57.233
1 dólar canadiense..................... 108.993 109.211
1 franco suizo............................. 97.686 97.882
100 yens japoneses..................... 127.876 128.132
1 corona sueca........................... 17.572 17.608
1 corona noruega....................... 19.018 19.056
1 marco finlandés...................... 25.158 25.208
1 chelín austríaco....................... 11.638 11.662
1 dólar australiano..................... 100.583 100.785

concesiones de préstamos son 
automáticas, sin periodos de 
espera. El grupo BCH, líder 
en el área de los créditos al 
consumo con una cuota de 
mercado del 20 por ciento, 
pretende consolidar esta 
posición mediante su rebaja 
de tipos en el “CrediExpress”, 
que ha anunciado tras las 
iniciativas lanzadas también 
hoy en el mismo segmento del 
activo por los bancos Bilbao 
Vizcaya y Santander. 
Amusátegui había advertido 
que el Central Hispano 
"reaccionaría a la guerra de 
precios en 24 horas”.

Argentaría entra en 
la lista de las 500 
mejores empresas 
europeas que 
publica ‘Financial 
Times”

LONDRES. (Efe).- El gru
po bancario español “Argen
taría” pasó este año a formar < 
parte del listado de las 500 
mejores empresas europeas 
según su capitalización bursátil 
que publica anualmente el 
periódico económico londinen
se “Financial Times”.

Según la lista de este año, 
difundida ayer jueves, hay que 
destacar la fuerte entrada de 
esta entidad bancaria bajo con
trol público en el mercado bur
sátil, gracias a la venta en dos 
plazos del 50 por ciento de sus 
acciones.

”Argentaria” ha comenzado 
su andadura en el puesto 107 
de la lista, por delante de otros 
recien llegados españoles a esta 
categoría europea como la cor
poración de seguros “Mapfre”, 
en el puesto 151, y “Dragados 
y Construcciones”, en el 496.

La lista del “Financial 
Times” de este año sitúa a la 
cabeza de las 500 mejores 
empresas europeas, según su 
capitalización bursátil, a la fir
ma anglo-holandesa “Royal 
Dutch/Shell”.

Le siguen. la compañía de 
teléfonos británica “BT”, el 
consorcio suizo farmacéutico . 
“Roche”, la alernana “Allianz”, 
la anglo-holandesa “Unile- 
ver/NV” y la suiza “Nestle”.

Telefónica

La primera firma española 
que destaca en esta lista es la 
también estatal “Telefónica”, 
que ocupa el puesto 47, indica 
el ”Financial Times”.

Con el control gubernamen
tal de las comunicaciones 
domésticas gracias al 32 por 
ciento de las acciones de “Te
lefónica” que posee el Estado, 
la firma está preparada para 
la competición que se le ave
cina en su terreno cuando se 
pongan en práctica las normas 
de la Unión Europea (UE) 
sobre comunicaciones, explica 
el periódico.

”Endesa”, en el puesto 48, 
y “Repsol” en el 66, son las 
siguientes firmas españolas con 
mayor capitalización bursátil.

El control público de ambas 
es una muestra de como el 
Gobierno, mediante la'S cuatro 
firmas antes mencionadas, 
representa en la actualidad el 
treinta y cinco por ciento de 
la capitalización total en la Bol
sa de Madrid, según el diario.

”Banco Bilbao Vizcaya” y el 
“Banca de Santander” son las 
siguientes firmas españolas 
citadas en los puestos 92 y 101, 
respectivamente.

Este último también engro- 
sa, como en años anteriores, 
la lista de las firmas más ren
tables, donde ocupa el puesto 
22, por debajo del “Banco 
Popular Español”, que logra 
situarse en el puesto 14 en este 
concepto.
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Cotizacioaes de la Bolsa de Madrid
VALOR ANTERIOR APERTURA CIERRE DIFER. MAXI.M0 MINIMO TITULOS VALOR ANTERIOR APERTURA CIERRE DIFER. MAXIMO MINIMO míos

Autopistas C. Española 1630
-

1620 -10 1635 1615 426773 European Paper 102 100 -2 104 97 45992

Acerinox S.A. 12250 ___ 12250 0 12250 12150 29840 Española del Zinc 735 — 719 -16 735 700 6030

Agromán S.A. 677 672 -5 688 663 86423 EuropistasConc.Espa. _ 1660 1660 0 1670 1645 79967

Gral. Aguas Barcelona 3480 3475 -5 3485 3430 39279 F.E.C.S.A. Serie A. 972 — 962 -10 978 962 504979

Cervezas el Aguila 1330 ___ ___ 1305 -25 1340 1305 12034 Filo, S. A._______________ 1420' 1385 -35 1425 1385 144-30

Algodonera San Antonio 1300 1250. -50 1290 1230 14650 Financiera y Minera____ 1800 — 1660 -140 1800 1660 12050

Altos Hornos Vizcaya 36 ___ —— 41 5 41 41 304871 Finanzauto, S.A._________ 561 ............. 550 -11 555 550 3200

1 20 1 CO 14A4A4 F. de C. y Contratas 17250 — 17140 -110 17230 17010 13512
/TJUpvl loo loU 107 1OUOUO

'TA 41 AA 740404 Grupo Fosforera 1140 S. C.
Argentaría 01JÜ “/U 01W 01 UU j4jood

8390 8100 -970 8400 8000 25113
Asland S.A. 2435 2400 -35 2550 2320 125791

Grupo Hispano Suiza 120
01 UU

121
“ZZU

125 121 4200
Asturiana Zinc S.A. 1140 ............. 1185 45 1220 ■ 1120 112115

Hidr. del Cantábrico 4250 4200 -50 4245 4200 158929
Autop. Mare Nostrum 1775 — 1760 -15 1780 1755 97856

Hidr. Cataluña 601 603 2 603 59.5 15183
Azkoyen S.A 6560 — 6580- 20 6630 6500 5241

Hornos Ibéricos Alba 1900 1860 -40 1900 1840 699W
Azucarera de España 3340 3220 -120 3320 3200 4711 Huarte S.A. 2150 2120 -30 2170 2100 6j

Bami (Inmob. Cons.) 450 405 -45 450 405 274914 Iberdrola, S. A. 1035 1035 0 1040^ 1025 2]®

Banco de Alicante 5340 ............. 5330 -10 5330 5330 3400 Industrias del Besós 1170 S. C. ———
Banco Andalucía 15910 — 15850 -60 15850 15850. ____ 292 Koipe, S. A. 4840 5000 160 5000 4800 1872

- - - - - -
Banco Atlántico 2985 2985 0 2985 2975 500 Corporación Mapfre 7080 7050 -30 7050 6900 67124 __ —

In. Metrop. V. Central 5710 5690 -20 5700 5610 46480

Banco Bilbao Vizcaya 3095 -.......— 3045 -50 3100 3030 749316 Nicolás Correa, S. A. 630 630 0 630 605 316»

B. Central Hispano 3280 3205 -75 3265 3200 554400 Nueva Montaña Quijano 229 ______ 214 -15 232 210 1024875

Banco de Castilla 49000 — 49030 30 49030 49030 25 Nissan Motor Ibérica 219 — 210 -9 230 20-3 3676?
_ _ _ _ —

Commerzbank A. G. 29650 — 28550 -1100 28550 28550 60 Ocisa, S.A. 4500 — 4500 0 4550 __4500_ ■ 603

Bco. Crédito Balear 2950 2915 -35 2970 2915 2000 Papelera Española 187 182 ■ -5 189 181 139737

B. Español de Crédito 1995 S. C. Bp Oil España, S. A. 6000 6000 0 6000 5850

B. Exterior de España 4150 4140 -10 4140 4110 27750 Prima Inmobiliaria 142 ............. 151 9 163 145 1536.50

Banco de Fomento 1530 1520 -10 1530 1500 3529 Prosegur, S. A. 2750 2745 -5 2745 2705
I (A'OS

Q0<A C. Comerciales Pryca 1900 ______ 1900 0 1900 1840 14D<^
DdllLO UC UdllCld • lUvvU

¿81 0
—

asno asno
ZZU 
042 Radiotrónica, S. A. 3590 — 3520 -70 3645 3.520,

9476
-11 'Til 1DdllvU vJUipUZvUdlIU ■ ^/ /J

4700 4655 31721*
Banco Herrero 4080 ............. 4065 -15 4075 4020 260862

Elec. Reuni. Zaragoza

400U “J?
5570 3^

1 9A<A 11 CCA 7AC4A 3600 — 3610 10 363J__
JL^dIll^llllCl l ZUoU l ZUJU 1ZUJU llooU

Salino Mandil 71 7000 -190 7000 7000_
Banco Pastor 6600 ............. 6390 -210 6570 6340 11078

Sarrió S A 460 -17 477
44^

Banco Popular Español 16140 — 16000 -140 16150 15950 57224
í a Seda de Barcelona 290 S C

Banco Santander 6930 ............. 6880 -50 6980 6850 343313 Sevillana Electricidad 731 73S 4 740 729_
1011707

- Alfil
Banco Simeón 3935 ............. 3930 -5 3930 3920 ' 3100 Sniace 141 136 -5 146 lí-
Banco de Valencia 1760 1710 -50 1760 1710 43353 Sotogrande, S. A._______ 380 370 -10 380 JO, 3I961J;

Banco Vasconia 4000 — 4000 0 4000 4000 650 Tabacalera, S. A. 4200 4200 0 4240 J110-

Banco de Vitoria 2260 — 2300 40 2300 2260 408 Tableros de Fibras 930 909 -21 925 87.5

Banco Zaragozano 1945 1940 -5 1950 1940 27577 Telefónica de España 1955 1945 -10 1950 1935
;cflft74

Bayer A. G. 25550 — 25550 0 0 0 20 Tubacex 369 349 -20 371 IT'J»

Construc. Aux. FF. CC. 7800 8150 350 8900 8020 4844 Española Acumu. Tudor 1200 1195 -5 1220 JITO,

Conservera Campofrío 7880 7500 -380 7560 7250 1000 Puleva Agro-Ganadera 665 __ 668 3 694 660 '“')4Ó9629

Espñ. Carbu. Metálicos 4400 — 4280 -120 4390 4230 8694 Unión Eléctrica-Fenosa 641 ....___ 642 1 655 641
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Yeltsin aceptó ayer un gabinete 
remodelado con un carácter más 
conservador que el anterior, tras - 
arduas negociaciones con su primer 
ministro, Viktor Chernomirdin

huevo Gobierno, más conservador, afirma que se corregirá el rumbo reformista

Frenazo’ a las reformas
capitalistas en Rusia
^^^^^^^'t^fníe de Rusia, Borís Yeltsin, aceptó 
^[jueves, un gabinete remodelado con un 

racíer más conservador que el anterior, tras 
\2^^ con su primer ministro, 
¿j ^^ ^^^^^omirdm. “Se ha terminado la época 

^^^^nticismo del mercado libre”, afírmó

Chernomirdin, al informar de la composición 
de un Gobierno que promete ser mucho más 
del gusto de las grandes empresas estatales que 
han sido empujadas al borde de la bancarrota 
por las políticas neoliberales de los reformistas 
radicales. Aunque Chernomiridin insistió en que

se prevé sólo “una corrección al rumbo de las 
reformas”, su advertencia de que contempla el 
abandono de “medidas nítidamente monetaris
tas”, y la propia composición del gabinete apunta 
a un frenazo a la transición a la economía de 
mercado.

^^^^)~ Junto con 
;^«alecimiento de la pre- 

conservadores en

''‘^^^‘cales, Cherno- 
la P’'ununció a favor de 

puesto 
^^* Banco Cen- 

^"^O’^quien y^^'

^berte ®^^^ ^ ^ ^"

Jnd ^ PC)r tanto, 
^•nibhT’®” ^^’ desplome 

coniL ^^° ^5^^ "^^^ a^te 
^ ^"^^^ la salida

^®1 gabinete

"1 primer vice- 
íntret ^ Yégor Gaidar.

1 Í ’’'n«stros^ viceprime- 
'^^> tres: ^^ nuevo gabi- 

considerados 
^ovek aseivadores: Oleg 

‘ ^''te ¿i'íp tecnócrata pro- 
-■'^^ único ?’’"^^^tal quien 
Í ministro” A?'^^" 
> un mu ’ ^lexandr Zave- 
•H. V Y*” •’’® 51*^1 Partido 

¿g ^^' Yárov, un ex 
*'‘5131. aa gran empresa 

^^'^^^tlhradp p .
Í —^~fí^idar

~^^ el

h ^de i ' ^hubais, el 
hiS '"'lieal v ^"^^^¿^ación, 

1 el • ^^ Rusia que \ Íiaid l^s ref^^ario “arqui- 

1 ^iar, eformas”, Yégor 

|w^¿<í"‘®^®’ac¡ón 

1 * H^^tla no.^^®tnomird¡n v 

|^i»ás^*>“®«abasólo

1 S¡n^^9rov finanzas, 

Kw^erno ^^Jando al 

1 *• S^lstas rS^ huérfano 
\ ^5 y ,Aue el^T^^^ ^^^‘ 

l'^rjaHin , presidente, 
K con'^tiera la 

os Ofrecido la

cartera de Finanzas, pero toda
vía no la ha aceptado”.

De acuerdo con la remode
lación, todas las condiciones 
para la dimisión de Fiórodov 
se han cumplido, aunque se 
puede suponer que Yeltsin, 
sensible a las preocupaciones 
del Fondo Monetario Interna
cional (FMI) ante el resurgi
miento de la vieja guardia, hizo 
todo lo posible para conven
cerle de que se quedase.

Al mismo tiempo, la cartera 
de Economía, que antes llevaba 
Gaidar, pasa al reformista 
moderado Alexandr Shojin, 
hasta ahora viceprimer minis
tro encargado de la negocia
ción de la deuda exterior y de 
las relaciones de Rusia con los 
otros países de la Comunidad 
de Estados Independientes 
(CEI). Shojin, que será sólo 
ministro, es un personaje más 
afín a los conservadores que 
Gaidar, ya que aboga por un 
mayor proteccionismo en el 
comercio exterior y es más pro
clive a seguir subvencionando 
al sector público. En definitiva 
el nuevo gabinete de Yeltsin 
tiene un carácter más conser
vador que el anterior.

Ü
^

sí

i

Borís Yeltsin junto a su primer ministro Víctor Chernomirdin.

^ El Gobierno ruso se queda 
^ sin reformistas radicales

La dimisión de Borís 
Fiódorov deja al Gobierno 
ruso huérfano de reformistas 
radicales clave en las carteras 
económicas, después de que 
Yeltsin consintiera la entrada 
de conservadores que abogan 
por un freno a las reformas 
capitalistas. Fiódorov anunció 
su marcha después de conocer 
la composición del gabinete 
remodelado y comprobar la 
presencia en él de un 
comunista-agrario, Alexandr 
Zaveriuja, con un cargo 
superior. El ministro había 
condicionado su permanencia 
en el cargo a la ausencia de 
Zaveriuja y a la destitución del 
presidente del Banco Central 
Víctor Gueráschenko, a quien 
acusa de seguir una política 
inflacionista que boicoteaba su 
labor en Finanzas. Yegor Gaidar.

Cambio de rumbo
El primer ministro ruso, 

Víctor Chernomirdin, negó 
ayer tajante, un cambio de 
rumbo en las reformas hacia 
el capitalismo en Rusia, y 
mantuvo que sólo se harán 
“correcciones” en apoyo de 
las empresas rusas y se 
abandonarán las “medidas 
monetaristas”.

”Se ha terminado con la 
época del romanticismo del 
mercado libre, pero no lo 
cambiaremos por otra del 
fetichismo de la produc
ción”, declaró Chernomir
din, en referencia a los 
temores de que el nuevo 
Gobierno apoye con crédi
tos el moribundo sector 
industrial ruso.

El primer ministro reco
noció, en rueda de prensa, 
que el Gobierno tiene pen
sado pagar las ingentes deu
das de las empresas y los 
sueldos retrasados de los 
trabajadores, y, en general, 
apoyar a los productores 
rusos.

Matizó que la financia
ción de las empresas será 
“selectiva” y que se cerrarán 
las que no son rentables.

Según Chernomirdin, el 
Gobierno pondrá el acento 
en la esfera social, con un 
aumento de las subvencio
nes, pero sin ceder en su 
lucha contra la inflación.

Según los planes del gabi
nete, la inflación para el pri
mer semestre de este año 
se contendrá en torno al IS
IS por ciento mensual, y en 
el segundo en un 13-14, para 
culminar 1994 con índices 
del 8-9 por ciento.

Chernomirdin desmintió 
los temores sobre una posi
ble nueva subida de los 
aranceles a las importacio
nes para proteger la produc
ción rusa, al tiempo que ase
guró se trabajará para for
talecer una “competencia 
real” de las empresas rusas 
entre sí como con las extran
jeras.
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El terremoto ha dejado, hasta ahora, un saldo de cuarenta y seis muertos

Clinton entrega una ayuda
millonaria a Los Angeles

LOS ANGELES.
(Fax-Press).- El presidente de 
los Estados Unidos, Bill Clin
ton, puso a disposición una 
suma de 285 millones de dóla
res, durante una visita a la zona 
de Los Angeles afectada por 
el terremoto del lunes pasado, 
que dejó un saldo hasta ahora 
de 46 muertos.

Asimismo, Clinton señaló 
que solicitará la semana 
entrante la entrega de más fon
dos federales, para la recons
trucción. En el curso de su visi
ta, el presidente experimentó 
en persona los temblores, que 
mantienen angustiada a la 
población.

Efectivamente, unos minutos 
antes de una reunión con el 
gobernador de California, Pete 
Wilson, el alcalde de Los Ange
les, Richard Riordan, y repre
sentantes de la Agencia Fede
ral para el Gobierno de las 
Catástrofes (FEMA), se pro
dujo un temblor de 5,1 de 
intensidad en la Escala Richter.

La tierra volvió a sacudirse, 
mientras Clinton inspeccionaba 
los daños ocasionados en la 
autopista Simi Valley, con 4,4 
grados en la Escala Richter. 
Preocupados por las grietas 
existentes, que podían abrirse 
aún más, los funcionarios que 
lo acompañaban sugirieron al 
presidente dejar el lugar. 
Durante su visita, Clinton pro
metió medidas “extraordina
rias, únicas hasta ahora” para 
apoyar a las víctimas y recons
truir la infraestructura devas
tada por el seismo.

Clinton visitó la comunidad 
de Granada Hills, una de las

Las negociaciones de Taba 
se reanudarán el lunes

Izetbegovic culpa a Serbia 
del fracaso negociador

EL CAIRO. (Efe).- Las 
negociaciones sobre la aplica
ción del acuerdo de autonomía 
palestina en Gaza y Jericó se 
reanudarán el próximo lunes 
en la localidad costera egipcia 
de Taba, declaró ayer jueves 
el jefe de los negaciadores 
palestinos, Nabil Chaat.

La actual ronda de estas 
negociaciones terminó ayer sin 
que las partes hubieran alcan
zado-progresos en las solución 
de los problemas de seguridad, 
según fuentes de la reunión.

Chaat, que llegó ayer por la 
mañana a El Cairo, dijo a la 
prensa que los palestinos pro
pusieron el miércoles a la dele
gación israelí preparar un 
documento conjunto de traba
jo, donde estarán anotadas 
todas las divergencias existen
tes entre las partes para dis
cutirías la próxima semana.

El negociador palestino 
manifestó su esperanza de que 
las partes llegaran a un acuerdo 
la próxima semana tras la reu
nión que el presidente de la

En su visita, el presidente experimentó en persona los temblores sísmicos.

más afectadas, donde cientos 
de casas resultaron dañadas o 
se incendiaron por explosiones 
de gas. Del monto total de ayu
da, 45 millones de dólares se 
destinarán a los trabajos más 
urgentes de descombro y repa
ración, mientras que el resto 
será para créditos con bajos 
intereses para la reconstrucción 
de viviendas e industrias. Unas 
15.000 personas han quedado 
sin techo.

La anunciada ayuda de 
emergencia no es más que una 
gota en el desierto, si se tiene 
en cuenta que el gobernador 
Wilson estimó los daños totales 
en 30 mil millones de dólares. 
De confirmarse esa cifra, el 
seísmo de Los Angeles pasará 
a convertirse en la catástrofe 
natural más costosa de la his
toria de los Estados Unidos.

Organización para la Libera
ción de Palestina (OLP), Yaser 
Arafat, tiene previsto celebrar 
el sábado con el ministro israelí 
de Asuntos Exteriores en Oslo.

Chaat acompañó a Arafat en 
sus conversaciones de ayer en 
El Cairo con el presidente 
egipcio, Hosni Mubarak, y con 
el secretario estadounidense de 
Comercio, Ronald Brown.

En Israel, el primer ministro, 
Isaac Rabin, acusó ayer a Ara
fat de ser el responsable del 
bloqueo de las negociaciones 
de Taba, al decir en unas decla
raciones a la radio de su país 
que el líder de la OLP “está 
obsesionado por conseguir sím
bolos de soberanía” en el tras
paso de poderes a los pales
tinos en Gaza y Jericó. El 
ministro de Exteriores, Simón 
Peres, dijo que una de las alter
nativas que tiene Israel es 
“cambiar de orientación” y 
"pasar del tema palestino al 
tema sirio”, en el caso de que 
“los palestinos mantengan sus 
obstáculos”.

Hasta el momento, el récord 
de pérdidas correspondía al 
huracán “Andrew”, que en 
1992 provocó daños por 15.500 
millones de dólares.

Equipos municipales y fede
rales continuaban hoy con los 
trabajos de remoción de 
escombros. La clausura de cua
tro de las principales autopistas 
de la región provocó esta 
mañana un verdadero caos en 
el tráfico. Decenas de miles de 
casas continúan sin energía 
eléctrica, en tanto que en algu
nas zonas ha comenzado a 
escasear el agua. Las escuelas 
permanecerán cerradas por lo 
menos hasta comienzos de la 
semana próxima. Mientras 
miles de personas se dispusie
ron a pasar otra noche al des
cubierto por miedo a los tem
blores o porque no tienen casa.

SARAJEVO. (Efe).- El pre
sidente de Bosnia, Alia Izet- 
begovic, culpó a los serbo-bos
nios del fracaso de las nego
ciaciones de paz que conclu
yeron recientemente en Gine
bra, en una entrevista ayer jue
ves. ”Se negaron a devolvemos 
los territorios habitados por la 
población musulmana antes de 
la guerra”, dijo Izetbegovic.

El único progreso consegui
do en Ginebra fue la acepta
ción por los serbios de Bosnia 
del protectorado administrati
vo de las Naciones Unidas 
sobre Sarajevo durante los 
próximos dos años, dijo el pre
sidente bosnio.

Izetbegovic añadió que no 
tenía ningún sentido continuar 
con las negociaciones. “Estoy 
convencido de que todo este 
asunto debe ser trasladado al 
Consejo de Seguridad”. El pre
sidente bosnio visitó ayer la 
sede de la OTAN en Bruselas, 
después de que los líderes de 
la Alianza Atlántica amenaza
ran la semana pasada con uti

Al menos 70 
muertes por frío

Al menos 70 personas 
han muerto ya por el frío 
en EEUU, principalmente 
en el noreste, muchas de 
ellas a causa de ataques car
díacos, y la situación ener
gética obligó a cancelar 
muchas actividades en Was
hington y amplias zonas cer
canas. La grave situación 
debida a temperaturas de 
hasta menos 20 grados, en 
el centro y este del país des
de el viernes pasado, han 
obligado a suspender casi 
todas las actividades en la 
capital y muchas zonas 
próximas.

La alcaldesa capitalina, 
Sharon Pratt Kelly, declaró 
el “estado de emergencia” 
en Washington, y anunció ' 
que podría usar sus poderes 
especiales para obligar al 
cierre de todos los comer
cios a fin de conservar ener
gía. La zona metropolitana 
ha quedado prácticamente 
desierta desde la tarde del 
miércoles, tras adelantarse 
el cierre en las dependencias 
del Gobierno, banca, comer
cio e industria. Los trans
portes circulan con retraso 
en esta capital, y los refugios 
para los vagabundos y per
sonas sin hogar están al 
máximo de su capacidad, 
según funcionarios munici
pales.

lizar la fuerza aérea contra los 
serbios de Bosnia, si persistían 
en impedir el relevo de los cas
cos azules canadienses en el 
enclave musulmán de Srebre- 
nica y la apertura del aeropuer
to de Tuzla, en el norte de 
Bosnia.

Con el fracaso de la última 
ronda de negociaciones en 
Ginebra, se intensificaron ayer 
los combates en algunas zonas 
de Bosnia.

Los serbo-bosnios bombar
dearon las posiciones del ejér
cito musulmán cerca de las 
localidades de Brcko, Gradacac 
y Olovo, en el norte del país.

El puente aéreo de ayuda 
humanitaria para Sarajevo se 
suspendió de nuevo tras el inci
dente en el que un Hercules 
C-130 estadounidense fue 
alcanzado por tres balas de 
fusil. ”Estamos muy preocupa
dos por la suspensión, porque 
la falta de alimentos en Sara
jevo se está haciendo cada vez 
más grave”, dijo el portavoz 
de ACNUR Chris Janowski.

Una comisión 
parlamentaria 
recomienda el 
diálogo con los 
“zapatistas”

MEXICO DF. (Efe).- Una । 
comisión de once diputados)' 
dos senadores que el Congreso 
mexicano envió al Estado de 
Chiapas recomendó que el diá- - 
logo es la mejor vía para solu- h 
cionar el conflicto armado) 
pidió al Gobierno promover e 
desarrollo de la región para' 
terminar con sus retrasos 
ancestrales.

La Comisión, con legislado; 
res de diversos partidos, najo 
a Chiapas para conocer el on 
gen del conflicto generado por 
la insurrección del Eje®® 
Zapatista de Liberación i ao 
nal (EZLN) y proponer ag 
uas medidas políticas par 
solución del conflicto arm 

En Chiapas, los legislado 
se reunieron con autori _ 
eclesiásticas y civi es. 
representantes de orga 
nes sociales, campesinas , 
dicales, empresarios, P^ . 
nales, artistas e intek^ 

Los legisladores conckJ 
que Chiapas, a unos . 
metros al Sureste e 
y con una población 
millones de habuany^jj^ 
una marginación > » 
inaceptable, ««««^ 
algunas zonas por^.|^^f,,j, 
de violencia, disc 
maltrato.

El crecimientode - ^ 
y la dispersión dv 1 ^^^,^^., 
rural -señalaron ,. “¡¿n de 
res- dificulta la 
programas para e t 
de vida, que 
deficiente pr 
ticia contribuyen 
los problemas :

Deben crearse or^ ¡3, 
mecanismos que f^^,^^^ en 
participación d ^ ¡,i í ■ 
el programa an 5^ * 
presidente, Ca I g,£„der * 

prioridades de lición ; 
gurar una mejo 
recursos.

hién 
Consideró 

rio definir la «1* .-d-^ 
nariicipe"'^'' «í

. ¿Sto V la C 
tizar el abas , repa^^*^ ' 

necesario . _ la 
fuego y S»’’®" bienal de ^; 
la comisión Naa^ 
chos Humanos 
nismos no g parlan*^ 

se proPV?’tediante 
ta solución ^.^^ fifi*' 

respeto a jo ¡oran * 

constitucional- d
legalidad y 
hostilidades-

M.C.D.2022
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s musculares, sólo hizo carrera continua. Fradera reaparecerá ante el Athletic de Bilbao.

Zalazar y Fradera pueden volver al 
once, en detrimento de Chesa y 
Cordero; el Albacete vela ya armas 
para recibir a un peligroso Athlétic 
de Bilbao

< í "1
  ̂¡^

* problema

^^ Fradera vuelven al equipo; Chesa está lesionado

sparrago recupera 
“su” once clásico
b P^^^ domingo frente al

^*'*^fííb/ ‘^^^ “once” clásico, a salvo ya de 
L^^ndó^ ^^"^^ ^^^ ^^^ sucedieron la semana pasada 

P^ra^7^ ^^j^^^^ f f'odera y el pequeño castigo 
^^lazar por sus ya famosas declaraciones.

& * fS^ “" el 

k^llas ^“'co tar- 

^•^bre^ ^cabó el mes 
^.tó^^^fendo el 

b.. ‘^^.°’^ nieren-

-^go aun-

‘ ^"tra-
: '?‘^tSP®<telpar-
■ SUS-
t-fj®^rle a una for- 

^^ con los '“'"Pitó bS 

'''“•1?® tiemí^® dejando 

V ‘̂ ^’ ^^'"Atable 
bí'áe u^’an es, sin 
^■'??<MLÍ'«>°««as 

F< 'airadaT^cete.

de la defensa, mientras Menén
dez tomaba riendas organiza
doras, en tarea compartida con 
Zalazar. Fue una variante más, 
de las muchas que tiene el téc
nico en la cabeza.

Para quien la lesión ha lle
gado en mal momento es para 
Chesa, que últimamente venía 
jugando con asiduidad. El ali
cantino manifestaba ayer al tér-

^ El césped del Estadio 

amaneció helado
Las bajas temperaturas, por debajo de los cero grados, están 

pasando factura en la hierba del Carlos Belmonte que ayer 
amaneció completamente helado, a tal punto que Víctor 
Espárrago retrasó una hora el comienzo del entrenamiento para 
dar tiempo a que el sol hiciera practicable un terreno de juego 
al que le faltaba poco para convertirse en una pista de patinaje. 
Aún así, el campo estuvo muy resbaladizo y los jugadores 
tomaron sus precauciones, lo que no evitó algunas caídas 
espectaculares, caso de Raúl Ricardo Dos Santos.

Por otro lado, para hoy está previsto que la alcaldesa de 
la ciudad. Carmina Belmonte, acompañada del concejal de 
Deportes, Ginés Meléndez, inaugure la instalación del riego 
automático que por fin ha llegado al Carlos Belmonte, lo que 
contribuirá al mejor mantenimiento del césped. Los usuarios 
de las instalaciones esperan que también entren en 
funcionamiento los depósitos de agua para vestuarios.

La lesión de Juan Antonio Chesa, que ayer sólo hizo 
carrera continua como consecuencia de una contractura 
muscular, facilitará la vuelta del uruguayo al equipo titular, 
mientras que el cartagenero Cordero tiene todas las pape-
leías para quedarse en el

[mino del entrenamiento que 
aún tiene esperanzas de estar 
entre los convocados, pues en 
el transcurso de esta misma 
mañana vería si estaba en con
diciones, pero que ya lo veía 
muy difícil: “Con estas lesiones 
hay que ser prudentes, pues 
una recaída sería mucho más 
grave”.

Por otro lado, sabido es que

banquillo de la suplencia.

Espárrago no es hombre al que 
guste forzar la máquina cuando 
hay una lesión de por medio, 
máxime teniendo una plantilla 
en la cada vez es mayor la com
petitividad. No sería extraño 
que si el centrocampista ali
cantino se queda finalmente 
fuera de la lista, el sevillano 
Ramón estuviera de nuevo en 
el banquillo manchego.

Se retraso el entrenamiento

«t
?^

:

I i H

Dos Santos quiere 
reanudar la buena 
racha en la 
segunda vuelta

Dos Santos no marca des
de el 1-4 de Vigo, aunque 
se mantiene como segundo 
máximo goleador del Alba
cete, con seis dianas. El 
Loco no quiere que se le 
seque la racha y reempender 
así la senda de los goles que 
le han convertido en un 
jugador importante durante 
toda la primera vuelta de 
la Liga.

Al término del partidillo, 
en el que el uruguayo formó 
tándem con Nilson, nos 
comentaba lo siguiente: “Se 
me ha cortado un poco la 
racha, tampoco he tenido 
muchas ocasiones para mar
car, si bien el domingo pasa
do no pude concretar un 
balón que era difícil. Ahora 
es Nilson quien está en vena 
y lo importante es que todas 
las líneas están haciendo 
goles”.

De la primera vuelta 
recién finalizada dijo Dos 
Santos que “los veinte pun
tos nos han dejado en una 
posición inimaginable al 
principio, nos da mucha 
tranquilidad para comenzar 
la segunda vuelta y yo no 
descarto aspirar a otras 
metas, no hay nada impo
sible y ahora estamos en una 
posición envidiable. Ahora 
mismo se puede soñar con 
muchas cosas”.

El Loco habló sobre la 
posibilidad de doblar la can
tidad de los seis goles: 
“Hombre, yo aspiro a más, 
doce no está mál, pero no 
me conformo, sólo falta que 
vuelva a coger esa buena 
racha que he tenido en la 
primera vuelta. Lo impor
tante es que estoy teniendo 
continuidad en el juego y 
eso me hace saltar al terreno 
más tranquilo, sin nervio”.
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Esta fue la representación del Club Atletismo Albacete en el Cross Villa de los Molinos.

Carlos López y Víctor Martínez fueron terceros en sus respectivas categorías

LT

LAMORA

Quinto puesto para Víctor 
Martínez en cadetes

34

Enrique Orizaola.

«

Orizaola: “h 
renovación de 
Menéndez depende 
de la parte

Buena participación local en 
el Cross Villa de los Molinos

El pasado domingo se cele
bró en Campo de Criptana 
(Ciudad Real) el XII Cross 
Villa de los Molinos, que con
gregó a numerosos atletas de 
nuestra región.

El Club Atletismo Albacete 
acudió a esta cita con un total 
de 31 atletas, repartidos en las 
diferentes categorías.

La primera prueba que se 
realizó en la que hubo par
ticipación albaceteña fue la 
junior. Carlos López subió al 
podio siendo tercero en la 
general y primero del club 
albaceteño. Tras él entraron 
Raúl Martínez, Francisco 
Cuartero, Juan Francisco Mar
tínez, Sergio Mares, Eufemio 
García y Manuel.

ba en su primera mitad, pero 
acusaron la falta de fondo y 
entreron al final en la octava 
y en la décimocuarta posición 
respectivamente. Tras ellos 
entraron José Alvarez y Juan 
Carlos García, más regulares 
durante su recorrido.

La categoría reina dio 
comienzo a las 13:30 horas, 
siendo el Club Atletismo Alba
cete con catorce participantes

el club que más atletas aportó 
a la prueba. Camilo Gaude fue 
octavo, Ramón Peña fue 12-, 
Emilio Alcañiz fue 14- y Rafael 
Román entró en la 15- posi
ción. Ya más retrasados entra
ron José Antonio Martínez, 
Virgilio Sánchez, Abelardo 
Martínez, Miguel Salcedo, 
Alberto Tobarra, los hermanos 
Segundo, Carmelo Calero, 
Constantino y José Alvarez.

Antonio Sánchez tuvo que reti
rarse a media prueba por una 
lesión en el talón.

En definitiva, buena actua
ción en general de todos los 
componentes del Club Atletis
mo Albacete, que continúan 
siendo uno de los clubes que 
más atletas aportan a cuantas 
pruebas se disputan en nuestra 
región y localidades colindan
tes.

^ Los atletas rodenses estuvieron en Criptana 

por debajo de sus verdaderas posibilidades

Los cadetes y los veteranos, 
que hacían el mismo recorrido, 
salieron con un intervalo de un 
minuto y también en esta cate
goría el Club Atletismo Alba
cete subió al podio con el ter
cer puesto del cadete Víctor 
Manuel Martínez.

En veteranos, Manuel 
Meneses entró en quinto lugar, 
seguido de Antonio de Pedro, 
Jesús Cebrián, Fernando Alva
rez y Herminio Fernández (el 
super-abuelo).

En infantiles Víctor Manuel 
Cuartero y Francisco Segovia 
ocuparon la cabeza de la prue-

Los atletas de la sección de atletismo del 
C.P. La Roda también se desplazaron hasta 
la localidad ciudarrealeña de Campo de Crip
tana para participar en el XII Trofeo de Cross 
“Villa de los Molinos”.

En esta prueba, los rodenses dejaron patentes 
sus excesivas confianzas y sus pocas ganas de 
superación a tenor de los resultados obtenidos, 
pudiendo calificarse ésta como su peor actua
ción de la temporadas

De la quema se libraron algunos atletas, 
pocos, que hicieron cumplir los pronósticos 
como fue Ana Belén Escudero Ramos, que 
se hizo con la victoria en la categoría benjamín, 
Juan José Lozano Jareño, con un segundo pues
to en la categoría cadete y Ascensión Fer
nández, que hizo un meritoria segundo puesto 
en la categoría sénior..

Por lo demás, se consiguieron puestos que 
no se esperaban, por estar más atrás de sus 
verdaderas posibilidades. En alevines Herminio 
Cebrián fue 4® y José M-. Lozano 5^. En alevín 
femenino el 5® puesto fue para Eugenia Del 
Amo y el 7° para Carolina López Moreno.

En infantiles Daniel Carretero entró en sép
tima posición y en categoría infantil Luisa Gar
cía obtuvo la 6- posición y Monserrat Laporta 
la 11 - posición.

Por último, en categoría junior M® Dolores 
Fernández entró en sexto lugar, Yolanda Lapor
ta en octavo y Juani Navarro en el noveno.

Cabe esperar que días como este no se vuel
van a repetir deportivamente hablando y que 
quede como pura anécdota y que el próximo 
día 6 de febrero veamos a los atletas rodenses 
alzarse en los primeros puestos, como nos tiene 
acostumbrados, en el Cross de la Diputación 
que se celebrará en La Roda.

La secretaría gue trabaja ya de 3 

a la próxima ^^.®E jeá
la Xtó estará I
el Albacete BalowP ^ J 
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no faltan nom cuenta 
ro, teniendo %, ^Jj^ 
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res forane ¡t^d 
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j faí/á del Carpimán sobre el Hotel Europa durante ¡a décima jornada

Equipo I recupera el liderato en
la Liga de Fútbol Aficionado

LT

B^^''^*aúa disputándose con 
J'2nibiente la Liga de Fút- 
* Aficionado, que tras la 

jornada volvió a cam- 
' * líder, demostrando la 
J Igualdad existente en las 
gras posiciones de la cla- 

1^ resultados de esta déci- 
’m fueron:

~ Hotel Europa, 
; na Bar, 4 - Nottingham, 
*».l-Tejares-10,2;

5 - Jovenes Provida,

;rel

^ Imo que sufrir el 

j ®” ^^ encuentro 
P^'' .^^ igualdad 
Ocasiones de gol. 
*°^ ^®^ conjunto

Píe un^^ ^^ peligro pasa- 
area a otra con gran

ai

|wi^.®W>o 1), que 

tre/^^ (Próvida) que 
dianas para su 

■^*¿1-^0 P''™®r puesto 
A seguido muy 

al Peluque- 
desra*^^^ ^^^^ semana 

fe^x?" o* 

puso todo su 
BÍ’*iotel^ ^' partido 

golear?" y
W^'^cluvrp^^’ primera

Bs. " ia segunda, los

locales se relajaron y encajaron 
algunos goles, aunque de poco 
le valió al Hotel Europa que 
acabó sucumbiendo por 7-3. El 
jugador del Carpimán, Mance
bo, tuvo una destacada actua
ción en este partido.

Pese al corto resultado final, 
Triana Bar (4-2) no tuvo dema
siados problemas para desha
cerse del farolillo rojo de la 
clasificación, el Nottingham, 
equipo que sólo ha conseguido 
sumar un punto en las diez jor
nadas disputadas, aunque no 
por ello ha bajado los brazos

Emoción en la parte alta de la clasificación en la Liga de Fútbol Aficionado.

y continúa luchando por incre
mentar su casillero en los par
tidos que restan para que fina
lice este campeonato.

Por su parte, el Tejares-! 0 
(1-2) ganó con muchos proble
mas al Thyssen en un choque 
disputado totalmente de poder 
a poder. Los jugadores del 
Thyssen tuvieron algunas opor
tunidades de empatar este 
encuentro, pero no lo consi
guieron y finalmente el Teja
res-! 0 se hizo propietario de 
los puntos en litigio.

Por otro lado, comentar que

Tejares-! 0 patrocina el trofeo 
al máximo goleador de la Liga 
de Fútbol Aficionado, trofeo 
que incluye a los tres primeros 
clasificados en la tabla de 
anotadores.

Tras la disputa de la décima 
jornada, encabeza la tabla de 
artilleros el jugador del 
Thyssen, Cebrián, que acumula 
!! goles. Por detrás, y con nue
ve dianas, están situados tres 
jugadores: Mancebo (Carpi
mán), Rafa Tébar (Triana Bar) 
y A. Carrasco (Antonio Pelu
quero).

Clasificación de la 
Liga de Fútbol 
Aficionado tras la 
décima jornada

Tras disputarse la décima 
jornada de la Liga de Fútbol 
Aficionado, la clasificación 
ha quedado de la siguiente 
manera:

! - Equipo I, ! 5 ptos.
2- Antonio Peluquero, !4 

ptos.
3- Tejares-! 0, !4 ptos.
4^ Triana Bar, !2 ptos.
5- Thyssen, !! ptos.
6- Carpimán, 9 ptos.
7° Provida, 8 ptos.
8- Hotel Europa, 4 ptos.
9- Nottingham, 1 pto.
Para la próxima jornada, 

que se disputará el sábado 
día 22, están programados 
los siguientes enfrentamien
tos:

Campo de la Pulgosa: 
9,00 h. Nottingham-Thyssen

!!,00 h. Tejares !0-Tria- 
na Bar

Campo del matadero:
9,00 h. Hotel Europa-E- 

quipo I
!!,00 h. Provida-Antonio 

Peluquero
Descansa: Carpimán.
Sin duda el partido más 

interesante de la jornada 
será el que disputén Teja
res-! 0 y Triana Bar, tercero 
y cuarto en la clasificación 
respectivamente.

I Voleibol
1 DIVISION
3 DE HONOR
i . FEMENINA4 SA^ON DEL PARQUE
1 ''BADO, 22 ENERO DE 1994
S ^ LAS 18,00 HORAS

| Mancha 
j Dorada 
| Murcia
’l^^.MTRifeonas que pasen por las oficinas 

?iernpia. ^¿Í^^*® Albacete, c/ Salamanca, 17, 
B x^fecibirán^ día 22 de Enero, en horario de 
■ ^—entrada para asistir al partido.
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Sienta el placer de vestir un auténtico 
abrigo de visón

CENTRO CIVICO - tTG MODULO 34 - POLIGONO INDUSTRIAL CAMPOLLANO 
TELF. 9B7 - ai 46 09

ALBACETE

#
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La LFP dice que Pons comentó que la falsificación es obra de un empleado del club valenciano

Vicente Pons continúa sin
dar explicaciones

VALENCIA (Efe).- Vicente 
Pons, ex-secretario del consejo 
de administración del Valencia, 
aseguró ayer al comité de 
empresa del club que las afir
maciones de la Liga Nacional 
de Fútbol Profesional sobre la 
presunta intervención de un 
empleado de la entidad en la 
duplicidad de facturas, no eran 
ciertas.

La duplicidad de facturas 
por los derechos de televisión 
del Valencia, aparecidas en la 
sede de la Liga Nacional de 
Fútbol Profesional, han moti
vado la destitución de Vicente 
Pons como secreratario del 
consejo valencianista, al no 
ofrecer este último explicacio
nes de esta duplicidad.

Una de estas facturas fue 
remitida por el club, por valor 
de 57 millones de pesetas, 
mientras que la segunda, que 
ascendía a 187 millones, fue 
enviada por la empresa Fac- 
tofcat, a la que la empresa Der- 
wald, de la que es co-propie- 
tario Vicente Pons, había cedi
do los derechos de cobro a 
cambio de un anticipo del 
dinero.

En la demanda interpuesta 
por la LNFP,. aparecen unas 
supuestas declaraciones de 
Vicente Pons en las que se 
indicaba que la duplicidad de 
las facturas obedecen a “un 
error administrativo y que el 
autor de la falsificación del 
sello de la LNFP es un emplea
do del club que no identifica 
y que lo hizo por exceso de 
celo en el trabajo”.

A pesar de haber mantenido 
una conversación telefónica

Baloncesto 
femenino: Victoria 
del C.B. Albacete 
ante el Canal de 
Isabel II (4M1)

B

de

dominan la ^

S

El Quesos Sotuélamos tendrá que luchar para evitar el descenso.

We 
d 

nos

"•tare 
teso! 
iyer

^lar 
íuef

¡ÓI

ceteña. cerca por Tecnur TM. Ambos
Por último reseñar que Bien- vencieron a sus respectivos 

venido Rosa continúa líder en rivales por 5-0 en la última 
la liga provincial, seguido de jornada.

^wnj
Mojí

12 y un

r

Mientras la crisis se agudiza en el seno del Valencia, el equipo recibe este domingo al Oviedo.

*

*

con Vicente Pons, en las que 
negaba las afirmaciones de las 
LNFP anteriormente citadas, el 
comité de empresa del Valen
cia espera que el ex-secretario 
de la sociedad, realice unas 
manifestaciones públicas a este 
respecto.

Pons aseguró ayer a algunos 
medios de información que, en 
el momento que estime más 
oportuno dará explicaciones 
sobre este asunto, aunque por 
el momento no ha anunciado 
cuando será.

Roberto Fernández, centro-

campista del Valencia, inició 
ayer en la Ciudad Deportiva 
de Paterna el periodo de reha
bilitación, tras la intervención 
quirúrgica en el Tendón de 
Aquiles a la que fue sometido 
hace un mes.-

El jugador valencianista tan 
sólo ha podido participar en 
seis encuentros de liga y uno 
de Copa de la UEFA con su 
equipo, debido a las molestias 
que arrastraba en el tendón y 
que finalmente le obligaron a 
pasar por el quirófano.

Fernando Giner y Alvaro

Cervera, por su parte, han evo
lucionado favorablemente de 
sus problemas físicos, lo que 
ha supuesto que los servicios 
médicos del club no descarten 
que para el partido del próximo 
domingo, ante el Oviedo, pue
dan ser dados de alta.

Para el partido ante el con
junto asturiano, el Valencia no 
podrá, contar con Francisco 
Camarasa, que ha sido sancio
nado con un partido de sus
pensión, tras la expulsión del 
pasado encuentro, ante el 
Deportivo de La Coruña.

48, Canal de Isabel 
(25+23): Villa (10), Ossa 
Soria (2), Sánchez (3). G 
(5), Toriester (5), Mimo 
López (4), Sadz. Vazqi 
Abellá.

61, C.B. Albacete (.6+ 
Paños (6), González (16). > 
nez (20), Raya 0-^)> Í^^' 
(6), Valero, Encarnación.

Comentario: El C.B • 
cete cosechó su 
en la Primera División 
nina al vencer en' 
al Canal de Isabel Upo 
a pesar de contar con h nd 
de viajar con varías 1baj, 
la de la capitana »

El equipo madnlcj 
con el claro objetivo d 
el poder anotador 
Jiménez, pon Luga 
defensa mixta sobre hb 
del C.B. Albacete, algo q 
les dio resultado.

La primera paje 
muy igualada )Í a • ^^^
llegó con la vid ^^^^^^^ 

por 25-26. tn . 
las de Pepe 
muchas ganas 

tador, lo que h 
este periodo ^,;| p.. 
alargara li"" ¡j„ casi 
dejando el p ^^j.^pj^j j 
dido. Al fmah jj^; m 
1.3-1 realizada P ||„cít 
leñas freno el J^ 
y las difereneiasjj^ip 
para H^S^’^. Ln de-l^'^’’ 
con el resaltado ^d

El prósiino Íijeiafe! 
Albacete reo'ljo^ el PaK 
a las 20,00 horas en^„e se 
dol ’^iS de la f" 
último partido 
vuelta.

Tenis de mesa: Doble derrota del Quesos
Sotuélamos en tierras castellanas

LT

Se disputó una nueva jor
nada dentro de las Ligas Nacio
nales de tenis de mesa, en la 
que los equipos albaceteños no 
cosecharon buenos resultados, 
sobre todo por parte del equi
po femenino.

Dentro de la División de 
Honor femenina, el Quesos 
Sotuélamos cerraba la primera 
fase de la competición en 
tierras castellano-leonesas, con 
dos nuevas derrotas, la primera 
ante el Helios Lauki de Valla
dolid y la segunda ante el Uni
versidad de León, ambas por 
5-1.

Con ello se ve condenado 
a luchar en la segunda fase por 
evitar el descenso. El conjunto 
albaceteño deberá luchar por
las posiciones 9 
últimas darán 
directo y las 
promoción.

a 16. Las dos 
el descenso 

13 y 14 la

Por su parte, la suerte era 
dispar par¿i los equipos que 
participan en la Primera Divi
sión masculina. El Quesos 
Sotuélamos, tras un accidenta
do viaje, coseguía imponerse 
con claridad al Béjar Industrial 
(2-5) con trespuntos para José 
C. Leiva, que fue el mejor alba
ceteño. En cambio, el Cons
trucciones Ruizagui no podía 
hacerse con la victoria en 
Madrid y en un apretado 
encuentro que perdió por 5-4 
frente al Círculo Catalán.

Este fin de semana no habrá 
competición en las Ligas 
Nacionales ya que se disputará 
del 18 al 22 en Cartagena el 
Campeonato de España Abso
luto que no contará con pre
sencia albaceteña en la prueba 
por equipos al ser periodo lec
tivo y no poder los jugadores 
abandonar sus clases durante 
cuatro días. En individuales y 
dobles si habrá presencia alba-

baloncesto
LOS eq»'!^|„-.«*? 

CABAiWü^^nóJi^'^

trasque^ - 74-4• 
a La R°Í 2^0 lidef

P“^„ S este ^ 
fieaeton * <

con 11 P 
menos. p el ,

En el f^Lohle'”La 
venció. SI jo-l^ p, 
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'íiáor deberá cumplir cuatro partidos de suspensión por asredir a Simeone

omano considera triste
ero justa su sanción

Según un diario 
italiano, el 
Barcelona quiere al 
Juventino Andreas 
Moeller

^KID (Efe).- El jugador 
< del Barcelona Roma- 
«Iwó ayer en el aero- 

de Barajas que la san- 
cuatro partidos por 

®n a un contrario “es tris- 
justa” por lo que hizo, 

solista regresó a la una 
'^de de Río de Janeiro, 

unos asuntos fis- 
^n el tránsito del aero- 

, Madrileño, poco antes 
hacia Barcelona, aña- 
el club puede recurrir 

..®®> pero lo más impor- 
'■ reconoció, “es que yo 

lente de lo que lo que
.i®® correcto”.

^^* Barcelona 

linos c^^^^ “® j“g^’' ®’’ *°^ 
i^iiatro partidos; tam-

bién espero que el Barcelona 
recurra para conseguir los 
mínimos partidos posibles”.

Preguntado acerca de cómo 
podría justicar su acción anti
deportiva, Romario dijo: “so
mos seres humanos, todos 
tenemos un momento de fla
queza y éso fue lo que pasó 
conmigo. Fui insultado, me dio 
una patada, me puse un poco 
nervioso y le devolví, le di un 
puñetazo, cosa que no se debe 
hacer y por ello creo que tengo 
que estar fuera. Creo también 
que este tipo de situaciones 
suponen una buena experiencia 
para el futuro y espero que 
sea un ejemplo, no sólo para 
mí sino para otros jugadores. 
Todos tenemos que jugar al 
fútbol dentro del campo”. Romario reconoce que la sanción es justa.

ROMA (Efe).- El FC Bar
celona desea fichar al jugador 
alemán Andreas Moeller, 
actualmente en el italiano 
Juventus Turín, según publica
ba ayer, jueves, el diario depor
tivo turinés “Tuttosport”.

El periódico indica que el 
Juventus de Turín “deseoso de 
ingresar un buen montante 
económico con el que resolver 
el problema táctico ofensivo, 
está dispuesta a aceptar la ofer
ta del club español”.

Actualmente, el Juventus 
Turín tiene problemas tácticos 
pues tanto Moeller como 
Roberto Baggio deempeñam 
puestos muy similares y, según 
opiniones de los técnicos, se 
“estorban” en el terreno de 
juego. Por este motivo todo 
apunta a que será Moeller el 
que pueda dejar el equipo la 
próxima temporada.

CANDILEJAS SALA I
ÉROXÍMAREAPERTURA
21 ENERO-94, VIERNES
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QF ALBACETE BALOMPIE, S.A.D
PRECIOS Y PLAZOS DEL ALBACETE-ATH. BILBAO
EL CONSEJO DE ADMINISTRACION DEL ALBACETE BALOMPIE S.A.D. ha decidido declarar 

el Albacete-Ath. Bilbao, a celebrar el 23 de enero, como el segundo medio día del club pendiente 
tras el fraccionamiento que en su día se realizó de uno de los dos días de ayuda económica 
todavía existentes para esta temporada.

Las entradas se pondrán a la venta a partir del jueves día 20 en las taquillas del CARLOS 
Belmonte, con horario de 10,00 a 14,00 horas y de 17,00 a 20,30. El día del partido, la taquilla 
estará abierta dese las 10,00 horas hasta el comienzo del encuentro.

SEÑORES ABONADOS:

TIPO DE ENTRADA 
Preferencia general... 
Preferencia Jub/Juv.. 
Preferencia mayor 62 
Preferencia joven.....  
Preferencia niño.......  
Preferencia mini.......

Tribuna marcador general.
Tribuna marcador Jub/Juv.
Tribuna marcador niño.....

Marcador general...
Marcador Jub/Juv..
Marcador mayor 62
Marcador joven......
Marcador niño........
Marcador mini........

Gol norte general. 
Gol norte Jub/Juv. 
Gol norte niño.....

•Gol sur general. 
Gol sur Jub/Juv. 

Gol sur niño...

Preferencia........
Preferencia baja
Preferencia niño

Tribuna marcador........
Tribuna marcador niño

Marcador........
Marcador niño

Goles........
Goles niño

SEÑORES NO ABONADOS:

PRECIO
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El Celta necesita frenar la marcha del Deportivo para no verse hundido en la clasificación

El derbi gallego, lo más
Leo Chaves: 
“Itálica es el mejor 
cross del mundo”

interesante de la jornada
Miguel SANTAYANA

MADRID (Fax-Press).- 
Con el inicio de la segunda 
vuelta empieza ya la hora de 
la verdad. Los puntos siguen 
valiendo lo mismo, pero no 
sumarios parece ahora más 
preocupante que al comienzo 
del campeonato. EI derbi galle
go, y el desplazamiento del 
Barcelona a Atocha, se antojan 
como los principales focos de 
interés de una jornada en la 
que debutará José Luis Rome
ro en el banquillo del Atlético 
de Madrid, y en la que Héctor 
Núñez intentará lograr su pri
mer triunfo, sobre todo para 
que no sea su última oportu
nidad de conseguirlo.

Una buena ocasión para 
demostrar que también ellos 
son alguien en Galicia es la 
que se le presenta este domin
go al Celta, que recibe al 
Deportivo en Balaidos, donde 
el empate a cero ha presidido 
los dos precedentes más cer
canos en el tiempo. El posible 
debú del húngaro Limperger 
en los locales, fichado recien
temente del Real Burgos, pue
de ser el revulsivo que bus
caban los de Chechu Rojo, bas
tante desanimados por la 
derrota del pasado fin de sema
na ante el Valladolid. Un nue
vo traspié les hundiría en el 
fondo de una clasificación don
de los de Arsenio quieren 
seguir aumentando su ventaja 
respecto al Barcelona.

Sin duda que al Deportivo 
se le presenta una buena opor
tunidad para ello, sobre todo 
si el sábado la Real Sociedad 
ofrece su mejor cara ante el 
Barcelona, en el que la baja 
de Romario será la principal 
novedad. Los azulgranas, a los 
que Atocha no se les daba nada 
bien -cuatro años sin ganar-, 
esperan cambiar su suerte en 
en Anoeta. Esperar cuando 
menos siete días más para cam
biar la suya parece el sino de 
Osasuna, habida cuenta de que 
el Bernabeu no parece el mejor 
campo donde redimir sus 
penas, pese a aquel mítico 0-4 
de hace tres temporadas -las 
dos más recientes salieron 
goleados por 5-2 y 3-0-. Ni tan 
siquiera las bajas de los cen
trales madridistas Sanchis y 
Alkorta, ambas por sanción, 
parecen darles opciones a los 
delanteros navarros.

Pocas posibilidades de triun
fo tiene a priori el Atlético en 
Logroño, sobre todo si sigue 
en la misma línea de pasadas 
jornadas y teniendo en cuenta 
que ha perdido en Logroño en 
sus dos visitas más recientes. 
El debú de Romero en el ban
quillo rojiblanco, precisamente 
ante un conjunto al que en su 
día también entrenó, puede 
traer el alta de Maguy como 
cerebro de los madrileños. De 
que juegue o no Salenko puede 
depender el resultado final del 
choque. La clave en Sevilla

El derbi gallego será el principal atractivo de esta jornada.

La visita del Barcelona ai nuevo campo de Anoeta también centra el interés de los afícionados.

A

5

E

SEVILLA.- Leo ChavesJ 
director del Cross de Itfej 
cuya duodécima edición se disj 
putará el domingo, nianifeslil 
ayer que la prueba sevillana 
“la mejor del mundo’ de la
especialidad.

Chaves, quien también ñ: 
presidente de la Asociación 
Nacional de Organizadores de, 
Carreras de Campo a través; 
(ANOC), comentó que para: 
el año pasado se entró casi sim 
querer en el circuito Challenge,

HK

tiro 
soik

be
de la lAAF (Federación Inter- ^^ 
nacional de Atletismo), y se a. 
mantenido la categoría con 
mejor puntuación de Esp ib 
por delante de San Seba • 
Ahora mismo, itálica e.

‘Sil

ida
ala 
Bás.

de la prueba de 
■itálica, que esta 'J^L‘ ^ 
bien conmemora el .^ ^ 
versario de la fundación * , ■

antigua ciudad romana d* 
se encuentra el eircu o. * 
que el presupuesto e ^^ 
los dieciocho y los vem 
nes de pesetas, esp^ , 
haber tenido que »eS«,» 
asuntos publicitan ^
persona distinta a ^¡^
que sufrió un miar

isjo

9

cantidad es «^ ^, 

según argumento, ¡gj^an 
cas pubHcitam 
menos por la en ) 
recortado algunos gasto
infraestructura. j gjle' 

Explicó tambien que ^p3P
tas más *í”P®’^?’írán e"’^^ 
ticiparán cobra^
100.000 y un millo” “ ^^¡^„j

'’"R-p“toalas^ 

destacadas,
go Alejandro Gómez ^^g,[s 
Fa clasificación espao^.^

año, así como g j5Q5Ío < 
keniana Sally fa 
partía como un ^^^g„, 
ritas en «W^tíwi*<«

de cross, la P®”

líder di

puede ser el día que tengan 
las respectivas delanteras. El 
Zaragoza es capaz de amar
garle la tarde a cualquiera, y 
en esta ocasión, en la que los 
andaluces aún saborean el 
empate ante el Barga, parece 
que todo se confabula para que 
así sea.

Cortar la euforia desatada 
en Gijón, donde el tercer pues
to hace soñar a. toda la hin
chada asturiana, es el objetivo 
del Valladolid, que, pese a per
der en sus dos últimas com
parecencias en El Molinón, aún 
no sabe lo que es salir derro
tado desde que llegó Pepe 
Moré al banquillo. Lo que sí 
parece claro es que repetir el 
“siete” que le hicieron a Osa
suna será misión imposible 
para los de García Remón.

Difícil lo tiene el ^^crítico” 
Valencia frente ai Oviedo

Más factible le será repetir triunfo al Rayo, como el que 
ya logró hace dos campañas por 1-0. El Racing baja bastantes 
enteros fuera de Santander, los mismos que ganan los de 
Zambrano en Vallecas, por lo que los cántabros tendrán que 
batallar cuando menos lo mismo que sus rivales para poder 
sacar algo positivo. Un triunfo a domicilio es a lo que aspira 
el Tenerife en Lérida, sobre todo para comenzar a borrar esos 
tres negativos que pesan como una losa en su casillero. Un 
éxito es lo que necesita Héctor Núñez y el Valencia para salir 
del bache en el que están metidos, ya con un negativo a cuestas. 
EI Oviedo lleva dos temporadas perdiendo en el Luis Casanova, 
pero ahora ya suma siete jornadas sin perder, por lo que no 
es precisamente el rival idóneo para tratar de salir de un bache.

tina Dias.
Un pequeñojSaS^

Chaves ‘”5is«” ^ Sevilla" 
tancia de *® es ><” 
e indico que esto ^^ jo 
ño campeonato d

eJ<l»2«* iij,

‘•'“'"loffavurirt^^pí
a priori m^ * catert 1

culina, m p etioP^^.iant^ 
kenianos o^^^ repí^^ytmtH'' 
tras que jodo P^. ^<fi' 
europeos, 5,5 so" ¿píe^

rantes a Í®j.i¿liita%n»aí 

comenzara a .^q hof^ j¡,eí 
eulina a ¡evisati^^en’ 
última ser” J . fes jepe j^ja 
tovlade t””¿ión.' .^

ción de 0
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abdo se realizará el sorteo de los grupos dasificatoríos para la fase final de Inslaterra

a Eurocopa’96, una puerta
Merta a la sorpresa
TO (Efe).- El Cam
ode Europa de Nacio- 
1^ sorteo de grupos cla
cos para la fase final 
Pten'a’96 se celebrará el 
R Manchester, se ha 

a lo largo de sus 
pidones por ser una 
P abierta a la sorpresa.

próxima edición de 
r participación por vez 
r dieciseis seleccio- 

fase final le otorgará, 
n torneo un mayor 

y f^s posi- 
triunfo se com-

^’^ición terminó 
E ^^^^ ®” Fran
gía denominación de 
Litn^^í^ ^^ Naciones, 
tó’ ^'^^‘^“^ ^°P^

^.^^S^sf^via por 
RatSri^r ^’^P^^° 
hdefi desde 

La fase final 
las ? ^‘P^Ple celebra- tea-’

Después, se

P'wlainó

h'’ Bernabeu a la

[^ Negra”. 
h!«bi“P»«ola, en

hom “^“'Bo ade- 
Kb.'" Juegos 
k“e '?'oua-92.fue 
t*!¿e*^> Rivilla, 
|O f“«. Calleja;

España ha conse^^uido un campeonato y un subcampeonato.

'O E S

Amancio, Pereda, Marcelino, 
Suárez y Lapetra.

En 1968 el torneo se deno
minó ya Campeonato de Euro
pa de Naciones y se disputó 
una fase previa con grupos cla
sificatorios. Italia se adjudicó 
el triunfo en la fase final, tam
bién de cuatro selecciones. En 
el partido de desempate de la 
final se impuso en Roma por 
2-0 sobre Yugoslavia con tan
tos de “Gigi” Riva y Anastasi.

Bélgica organizó la fase final 
de 1972. Alemania Federal no 
dio opción a sus rivales. Venció 
el torneo con rotundidad gra
cias a la presencia en sus filas 
de un inspirado Gerd “Torpe
do” Muller, autor de dos de 
los tres goles de la final contra 
la Unión Soviética (3-0).

En 1976, la sorpresa la pro
tagonizó Checoslovaquia en la

fase final de Yugoslavia. Con 
jugadores como Masny, 
Ondrus, Nehoda y Panenka, la 
selección checa eliminó a 
Inglaterra en la fase clasifica
toria y alcanzó la final del 
Pequeño Maracaná de Belgra
do ante Alemania Federal, 
campeona del mundo dos años 
antes. Checoslovaquia se impu
so por 5-4 en los penaltis tras 
el 2-2 con que terminó el 
partido.

Con la organización de Italia 
de la Eurocopa de 1980, la 
competición en su fase final 
acogió por vez primera a ocho 
selecciones.

Alemania Federal, liderada 
por un joven Bernd Schuster 
cuyo juego causó sensación y 
su fichaje por el FC Barcelona, 
venció en la final del Olímpico 
de Roma a Bélgica (2-1) con

un tanto en el último minuto 
del gigante Horst Hrubesch.

Francia fue en 1984 la ter
cera selección en beneficiarse 
del factor campo a lo largo de 
las nueve ediciones celebradas. 
De un prodigioso centro del 
campo, compuesto por Michel 
Platini, Alain Giresse y Jean 
Tigana, sólo podía salir un 
equipo ganador. La final contra 
España, ganada 2-0 por Fran
cia, se recuerda en cambio por 
el inmenso error del portero 
Arconada en la falta que le 
lanzó Platini.

En 1988, con organización 
para Alemania Federal, llegó 
la hora de la venganza holan
desa por la derrota ante los 
germanos en el Mundiar74.

Tras eliminar a los anfitrio
nes en la semifinal de Ham
burgo, los holandeses levanta
ron la copa en el estadio Olím
pico de Munich tras la victoria 
por K.O. en su particular duelo 
personal de Marco Van Basten 
sobre el mejor portero del 
momento, el soviético Rinat 
Dassaev. Uno de los goles de 
Van Basten en la final, de tiro 
en parábola sin ángulo, ha 
pasado a las viodeotecas como 
el más bello de una final.

La última edición, en Suecia 
hace dos años, deparó la mayor 
de todas las sorpresas, al adju
dicarse el torneo Dinamarca, 
que ocupó en el último 
momento la plaza de Yugos
lavia, excluida por el bloqueo 
decretado por la ONU. Peter 
Schmeichel, Kim Vilfort, Flem
ming Povlsen y Brian Laudrup 
se hicieron un hueco en la his
toria al eliminar a Holanda y 
derrotar por 2-0 a Alemania.

Juanete destacó en su debú.

**to del Coren y fracaso del Caja
’” Fernando en la Copa del Rey
^''B (Ef \
'«■''^ Feríñi ^”®" 
k>‘i>íeT®' y Caja 

^BYtieron el

li ' los dr, ^°P® del

pUos S.??’ vez en 
p de u '''llanos que- 
C'» te^P«Ridn

r “«~-
FH , ^^1 Caja 

final? ^el- 
ci ^^^s la edi- 

®^" era 
final "P^^do 

K “ ^A> 
"'iv ^0 dpi ^ Pe ''B'IPO de 

^“«K que

cedió en el partido de ida ante 
el OAR Ferrol por 66-64, saltó 
en pedazos al caer por un pun
to en su propia cancha y con 
el apoyo de su público.

El conjunto andaluz, que el 
año pasado entró dentro del 
grupo de ocho finalistas, sólo 
disputará en lo que resta de 
temporada una competición, la 
Liga ACB, ya que también fue 
eliminado reciéntemente de la 
Copa Korac.

Excelente representación 
gallega

El Coren Orense, al igual 
que el OAR Ferrol, conforman 
una excelente representación 
del baloncesto gallego en la 
Copa del Rey. La Comunidad 
Gallega es una de las regiones 
españolas con más equipos en 
la Liga ACB y, por fin, obtiene 
el pase de dos de susequipos 
a la fase decisiva de la Copa

del Rey, ya que en la campaña 
1989-90 contó con la presencia 
del Dyc Breogán.

La plantilla del equipo oren
sano, que ha saltado a las pri
meras páginas de los periódicos 
deportivos por su quintento de 
hombres de color, ha logrado 
un nuevo éxito deportivo des
pués de dejar en el camino al 
Dyc Lugo, puesto que se incor
poró al torneo en esta tercera 
eliminatoria. El conjunto ferro- 
laño, presente desde la primera 
ronda copera, se ha deshecho 
del Pamesa Valencia, el Fórum 
Valladolid y, ahora, el Caja San 
Fernando.

Junto al Coren Orense y al 
OAR Ferrol, la fase final cope
ra estará compuesta por Estu
diantes, Real Madrid, Joventut, 
Barcelona, Taugrés y Unicaja.

Estudiantiles, madridistas, 
badaloneses y barcelonistas no 
han debutado todavía en esta 
edición de la Copa del Rey

ya que consiguieron su clasi
ficación al ocupar las cuatro 
primeras plazas de la pasada 
Liga ACB.

Real Madrid, Barcelona y 
Joventut son los tres únicos 
equipos que han estado pre
sentes en todas las ediciones 
de la Copa de Rey desde que 
ésta es organizada por la Aso
ciación de Clubes de Balon
cesto (ACB), mientras que el 
NatWest Zaragoza han queda
do fuera por primera vez.

El siguiente equipo con más 
participaciones es el Estudian
tes (6), seguido por el Taugrés 
de Vitoria, que este año osten
ta su quinta clasificación con
secutiva.

En las diez Copas del Rey 
disputadas bajo la ACB, el Bar
celona es el que más títulos 
ha conquistado (4), por delante 
del Real Madrid (3), el Zara
goza (1), el Estudiantes (1) y 
el Joventut (1).

Los seleccionados 
españoles se 
incorporaron a sus 
respectivos equipos

MADRID (Efe).- Juan Cas
taño “Juanele”, delantero 
internacional del Sporting de 
Gijón, firmó ayer más autógra
fos que de costumbre en el 
aeropuerto de Vigo tras su bri
llante estreno ayer ante Por
tugal y ayer tenía previsto cele
brará su primer partido inter
nacional en Gijón en compañía 
de su novia.

Juanele formó parte de la 
exigua expedición española que 
voló hacia Madrid puesto que 
los jugadores del Barcelona y 
Athletic de Bilbao, además de 
los seleccionadores, Javier Cle
mente y Andoni Goicoechea, 
emprendieron un regreso dis
tinto hacia sus respectivas 
ciudades.

Luis Enrique, Fernando 
Hierro y Rafael Alkorta (Real 
Madrid), Juan Manuel López 
(Atlético de Madrid) y Fran
cisco Camarasa (Valencia) 
acompañaron a Juanele en el 
vuelo, que todos los interna
cionales aprovecharon para 
dormir, puesto que el miércoles 
por la noche concluyeron de 
cenar ya de madrugada y ayer 
se levantaron a las 6 de la 
mañana para regresar a 
Madrid.

La Real Federación Españo- 
.1a de Fútbol (RFEF) mostró 
su satisfacción por la gran 
entrada que registró el miér
coles el estadio de Balaidos. 
La recaudación ascendió a 33,5 
millones de pesetas y el partido 
España-Portugal significó el 
tercer lleno de su historia.

Los dos anteriores, según la 
gerente del Celta de Vigo, 
María Angeles Santos se pro
dujeron en las temporadas 
80-81 con motivo de un partido 
Celta-Getafe, de ascenso de 
Segunda B a Segunda, y el 6 
de mayo de 1.982 en un 
encuentro homenaje al jugador 
céltico Manolo.

Por otro lado, Gerardo Gon
zález Movilla, presidente de la 
Asociación de Futbolistas 
Españoles (AFE), asistirá el 
próximo sábado al sorteo de 
la Eurocopa’96 de Inglaterra 
en Manchester para negociar 
con alguna Federación europea 
la disputa del partido amistoso 
que a beneficio de AFE jugará 
España en el mes de marzo.
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Arantxa Sánchez Vicario parte como cabeza de serie número dos en este prestigioso torneo.

La española derrotó a Shi-tins Wans por 6-2 y 6-4 en un encuentro más difícil de lo previsto

Arantxa Sánchez continúa
con paso firme en Australia

MELBOURNE (Efe).- 
Arantxa Sánchez Vicario, 
segunda cabeza de serie, avan
zó a los dieciseisavos de final 
del Abierto de Austalia de 
tenis, al vencer a la jugadora 
de Taiwan Shi-ting Wang, en 
una jornada en la que el tenis 
sueco recuperó su protagonis
mo gracias a las victorias de 
Stefan Edberg y Mats 
der.

La española superó 
Ting Wang, por 6-2 y 

Wilan-

a Shi 
6-4 en

un encuentro difícil para tra
tarse de la segunda ronda, ya 
que su rival nunca se entregó 
y al final se defendió como 
pudo, pues, salvó hasta siete 
bolas de partido.

La taiwanésa, pese a que 
nunca ha superado la segunda 
ronda de un Grand Slam y sólo 
tiene dos años de experiencia 
en el circuito, -fue una gran 
promesa en su etapa junior 
cuando llegó a las semifinales 
en Roland Garros y Wimble- 
don en esa categoría- peleó 
frente a la número dos del 
mundo con todas sus armas y 
se benefició de algunos errores 
de Arantxa, que al final impi
dió cualquier sorpresa.

“Intenté acabar demasiado 
rápido y cometí algunos fallos”, 
econoció Arantxa, que ahora 
endrá como adversaria a la 
*.stadounidense Ann Gross- 
nan.

En las competiciones por 
parejas hubo resultados dife
rentes para los españoles. Emi- 
o Sánchez Vicario y Sergio 

Casal, que parten como undé
cimos favoritos, superaron la 
primera ronda frente a Jim 
Grabb y Danie Visser; Con
chita Martínez, que juega con 
la letona Larissa Neiland, se 
clasificó para la segunda al ven
cer a las estadounidenses Elly 
Hakami y Stephanie Reece. 
Javier Sánchez y el surafricano 
Wayne Ferreira fueron'elimi
nados a la primera por De 
Beer-Laffnie de Jager.

Edberg y Wilander llenaron 
de gozo a los numerosos afi
cionados suecos que se dieron 
cita en Flinders Park y que tie

^ Sabatini se impuso a la 

ucraniana Medvedeva
El sistema mecánico para 

cerrar el techo de la pista 
central se puso en 
funcionamiento por primera 
vez y permitió que la 
argentina Sabatini (4) se 
impusiera a la ucraniana 
Medvedeva por 6-1, 5-7 y 6-2.

Pero los aplazamientos 
llegaron tarde y no pudieron 
salvar a la estadounidense 
Tracy Austin, campeona del 
Abierto de Estados Unidos en 
1979-81, de 31 años, que 
participa por primera vez en 
diez años en un torneo del 

nen ya a siete de sus compa
triotas en dieciseisavos, pues 
Lars Jonsson, Henrik Holm y 
Jonas Svensson avanzaron ayer 
a esta ronda, para unirse a 
Magnus Gustafsson y Nicklas 
Kulti, que lo hicieron en la jor
nada del miércoles.

Edberg, campeón de este 
Abierto en 1985-87 y que cum
plió 28 años el miércoles, ven
ció al peligroso zurdo holandés 
Jan Siemerink, por 4-6, 6-2, 6-1 
y 6-1, en dos horas y 10 minu
tos. La eficacia en la red, don
de ganó 57 puntos, fue la clave 
de su triunfo que confirma su

Grand Slam. Austin fue batida 
por la alemana Sabine Hack, 
por 6-1, 5-7 y 6-2. “Me estoy 
pensando bastante mi vuelta. 
Quiero programar bien este 
año”, dijo Austin quien 
describió el encuentro como 
“una batalla de resistencia”.

En cuanto al resto de los 
favoritos, Thomas Muster (6), 
Todd Martin (9), Alexander 
Volkov (12) y Karel Novacek 
(14) avanzaron a dieciseisavos. 
En el torneo femenino, Jana 
Novotna (5) y Mary Pierce 
(9), tampoco defraudaron.

Treinta y tres 
deportistas 
recibirán en 19941 
máxima beca ADO

estado de forma después de 
ganar recientemente el torneo 
de Qatar.

Wilander, que aprovechó 
una plaza de invitado especial, 
recordó viejos momentos de 
gloria y mostró signos de recu
peración de su lesión de rodi
lla, al vencer al francés Olivier 
Delaitre, por 6-1, 2-6, 7-5 y 
6-4. El tricampeón de este tor
neo (1983-84-88), semiretirado 
en los últimos tres años, salió 
contento de la pista y animado 
para su próximo partido contra 
el alemán Alexander Mronz.

La única eliminación, . en 
cuanto a los favoritos se refie
re, fue la del francés Arnaud 
Boetsch (16) que aquejado de 
una sinusitis no se presentó al 
partido contra Mronz.

La baja de Boetsch se suma 
a la de su compatriota Henri 
Leconte, que abandonó por 
una insolación. Con estas, el 
torneo australiano se ha cobra
do ya diez víctimas; Leconte, 
Boetsch, Anders Jarryd, Marc 
Goellner, Bernd Karbacher, 
Steve Bryan, Neil Borwick, 
Christian Begstrom, Noelle van 
Lottum y Kimberly Po, en sólo 
cuatro días.

La lluvia obligó a suspender 
varios encuentros, entre ellos 
el que enfrentaba al estadou
nidense Malivai Washington, 
verdugo de Michael Stich, y el 
ruso Andrei Cherkasov, con el 
americano dominando por 5-2 
en el tercer set. Tampoco 
pudieron terminar la búlgara 
Magdalena Maleeva y la japo
nesa Naoko Sawamatsu.

MADRID (Efe).-Treinta^ 
tres deportistas recibirán e 
1994 la beca ADO de primei 
categoría, que asciende a 4, 
millones de pesetas, y otros 3 
recibirán una ayuda de - 
millones, según acordó ayer e 
Madrid la comisión ejecuin 
del programa de preparado 
olímpica. ..

Tras la reunión, se proceoi 
a la firma de contrato con a 
nuevo patrocinador, Cruzcan 
po, decimocuarta empresa (] 
entra en el programa ) j 
aportará durante este an 
millones de pesetas.

Los deportistas del p 
grupo, A-1, pasan 
y los del segundo, ^'"^ . 
a 53 respecto al ^’’° 
El A-1 incluye a los mcd ' 
de Barcelona’92 y a « 
tistas que hayan 
entre los tres P"™®’^Lj¡,i 
en los cam  ̂
enl993,yelA-2al^^ 
de los Juegos y a los 
en mundiales. ;^p

EI presupuesto d 
para este ejercicio 
1.309 millones «í^rtjitai 
de los cuales serán fací, 
por los patrocinadores.

•'' ' l'p/á 

AtletismOjjiSÍS^iSÍ^  
inás_benefí£ÍSÉ2^

Por federación 
beneficiadas serán ^^^^ ^|U 
tismo, que red ir j 

lucha, que '’‘‘ ■ .„,„plir * 
de ADO por “^,1* 
tivos, recibirán. P ^¿jpe 
seis y cuatro ten 
tivamente, para P
COS. . a ni¿“-" 

han cumplido, e ^jj^»». 
lo exigido por s ,^ jóveno J 
los deportistas^* ¿j. V 
fueron ‘n^rcelon»*^? . 

rendido por . jg R* - 
expectativas. ^ pajuil 
becados en ^jbirán 
a 200. que
750.000 y un

ftrrer

Español (C0£)j indic; : 
Plan A^® ,,ó con"" y\ 
ADO’Z^^ldcpe*'; 
de 80 nu««"%„dercl-. , 
bien aun ta u prup'%-

ADO y puf / , que 
ofertas, pesu ‘ 
ser operado. b p

Ferrer ^^fjaDO‘.a ,■ 

de 
' será con y
en las • 
raciones ?^J^,¡6U .

les hace fdiw 

;:ñálóque;^jcn^.. 
hablar no •» tjrnHf” 
medallas, . jalla < 

t®’ P^^^ ¿do en , 
hu‘’'f‘‘''subidd “ 
habría su 
veces.
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Flechagrama
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¿1
^

Cenizo 
Vocal 

repetida 
CofTip'-icado

T

4

RÍO da la 
vertiente 

cantábrica
A>roci:b

f
Cenaorante 

Adverbio 
de modo 
Rech fas

4
Voca: 

repewa 
Ponto 

Cd'úmai

N® romano 
PrepOtiCiOn 

Al reves, 
tonalidad 
Sombra» 4

'1

4'

Articulo
Resala

Repercutiesen

T
Rezar 
Inmóvil 

Lago de Asía 
Hcachones 4

A*

Regido, 
ansia 

Caisonanu 
“wr-

Tuesto 
Partícula 
privativa

<-

Arórne 
Punto 

cardinal * 
Sucedido

vk

Hortaliza 
Consonamo Pavores 4-

Tiburón 
bM bt Sí*

Al revés, 
vislumbro

Al revés. 
existía?

Matrícula 
coche 

Codicioso

Nave 
consona nía

®S55í5'

Ostentaciones 
Al revés, 
cerca de

1' Barco " 
Al revés, 

terminación 
diminutivo 

’ueblo canario

<
Al revés, 
herniosa» 

. Kaoia ~ 
Sfnboio 

„ Qui meo
ir

<-
Roedor

AI revés, 
Opiniones '

Poesía 
del sol

Al revés. 
Regato

Horósco^

Tela de araña

Escribir desde el borde hacia el centro palabras

con
Cuando estén todas las casillas 
mera letra de cada palabra, lei- 

se formará el nombre de una obra
de Nietzsche.

Moro.- 2: Pague.- 3: Pida insistenternente.- 4
Reverencie.- 5: Pato 
nnohezca, herrumbre 
10: Forme el nldo.-
gu menta 
Brinque.

6: Corto.- 7: Aporte.- 7: En-
9: Parta una embarcación.-
Substraiga.- 12:

13: Acuerde, convenga
Alega, ar- 

Aúlle.- 15:
16: Ligue, obstaculice.- 17: Quiebra, par-

te.» 18: Consuma, gaste.

SOLUCION

VHXSOXVHVZ VSVnaVH ISV

•sio6v :8L ••aduiOH :4i. -’aqejx :9l --eJIBS :gi. --ai 
•nin ifrl -'eiejx :£'!. ••eonpv :ZL --exsey : L u --apiuy 
:Ol -'odjez :6 -’BP’XO :8 -‘OAan *4 - SAeJa :9 -‘op 
■euv :S -•9JuoH :p - oxsui :e -*8p(es :z - sqojv -L

Solución al flechagrama

6

Letras desordenadas

DI RHACEPONI B M O B 

RUPI VE ANQUETZAL 

COATLMENTKALOCE 

ORCI EGAJ OMEGAS A 

HAHLI CHI STE R A D O 

WOATAIMOPDEI NTAL 

O R M U B A A 1 LFREI LE 

LEBAJ OSJAFI NRAL 

RYETERPANAMAONO 

KI RSTANPIOXFALCO 
YUGENTRANTÉXEKE 

EBONETETEOFASTE 

CONTI NSALACOTE R 

GRANTEDOLCALI SM

Entre las desordenadas letras 
de este recuadro figuran diez, 
(1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de dere
cha a izquierda, de arriba a 
abajo, de abajo a arriba y en 
diagonal. ¿Sería Vd. capaz de 
identificarías, teniendo en 
cuenta que una misma letra 
puede formar parte de uno o 
más de ellos?

(1) Tipos de sombreros.

SOLUCION

ARIES
SALUD.- Ligera indisposición.

RABAJO.- No obre de forma impul- 
o lo lamentará.

AMOR.- Ningún cambio en el plano 
afectivo.

SALUD.- Normal.
TRABAJO.- No sea quisquilloso.
AMOR.- Pronto cambiará de idea 
sobre esa persona.
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TAURO

Cj^CER

“AJO,- Sea tolerante en su vida 
° ^^fa acabará convirtién- 
'"fiemo.

Normalidad.

GEMINIS
TR’ ^"ena.

• '^®-* ^0 viva tan al día ni

-^■' Discusión violenta que 
P^na terminar en ruptura.

ALUD.- Excelente.
ABAJO.- Sus planes interesarán 

^ ®"® superiores.
MOR.- No sea tan superficial.

o*
’ 

6^

ESCORPION
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Un intercambio de pun
tos de vista le beneficiaría.
AMOR.- No se impaciente con su 
pareja.

SAGITARIO
SALUD.- Bastante mejor que en días 
pasados.
TRABAJO.- No obre de forma impul
siva en esta ocasión.
AMOR.- Cuidado con el orgullo.

10

SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Sus proyectos avanzarán 
de forma notable.
AMOR.- No sea tan superficial.

CAPRICORNIO

1:^0
TRara '
carer ^° ^^ sienta fracasado;
AMOR ® P®"^ """■
amada i orgullo de la persona

le hará sentirse triste.

^¿Baih'g^*^^ indisposición.

'hiedo v '"P^nga su criterio sin
AMnD^ ^er rechazado. 

Optimismo.

ACUARIO
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- No desaproveche esa 
oportunidad inmejorable.
AMOR.- Cumpla sus promesas y no 
sea cruel.

PISCIS
SALUD.- Francamente buena.
TRABAJO.- Perspectivas inmejora
bles.
AMOR.- Problemas en el terreno 
sentimental.

HORIZONTALES: 1; Se man
tenía constante en su propósito. 
2: Contracción. AJ revés, plural 
de letra. Contracción. 3: Enga
ñoso. 4: Persona astuta (Feme
nino y Pl). 5: Plural de letra. Del 
verbo haber. 6: Cierto planeta. 
Hurtar. 7: Número. Corriente 
continua de agua. 8: Lago de 
Norteamérica. 9: Número. 10: 
Del verbo ir. Salida del Sol u 
otro astro por el horizonte (Pl). 
Del verbo ser. 11: Ciudad de 
Chile.

VERTICALES: 1: Cierto ali
mento básico. Nombre de mujer. 
2: Artículo. Letra del alfabeto 
griego. Partícula inseparable pri
vativa o negativa. 3: Pieza del 
pernio o gozne donde está la espi

ga. 4: Bordado en forma ondu
lada, al borde de alguna cosa. 
Vocal repetida. 5; Al revés< enla
ce. Terreno en que se efectúan 
las carreras de caballos (voz ingle
sa). 6: Rápido. Prenda de abrigo 
para la cama. 7: Al revés, corte 
de pelo. Letras de “prórroga”. 8: 
Persona que pretende adivinar o 
descubrir lo que está oculto y 
especialmente debajo de tierra. 
Al revés, carta de la baraja. 9: 
Dícese de la persona que posee 
la sabiduría. 10: Principio inte
grante del alma humana, según 
los antiguos egipcios. Sabana 
pequeña con algunos matorrales 
o grupos de árboles. Conjunción 
latina. 11: Costado. Demostra
tivo.

'^’’’ fnal^e ^^rán bondadosos, caritativos y un tanto ingenuos. Se fiarán de todo el mundo 
nadie, lo que les creara problemas en la vida.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTA
LES: 1: Disgregaban. 2: Ar. Ala. Lo. 3: Apena. 4: Asevera. 
5: Ate. Ate. 6: Persa. osroC. laT. Tan. 8: Solares. 9: esU. 10: 
En. Metió. Lo. 11: Disidencias.

VERTICALES: 1: Dar. Sed. 2: Ir. aeL. Ni. 3: Atrás. 4; Asesto. 
Mi. 5: Rape. Leed. 6: Eleva. Baste. 7: Gane. Ruin. 8: Araste. 
Oc. 9: Atrás. 10: Al. Eon. La. 11; Nos. Los.
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Efemérides Farmacias
1916.- Se rompen en Holan

da los diques del Zuiderzee 
tras una violenta tormenta.

1919.- Primera reunión del 
Parlamento irlandés, en la que 
se confirma el establecimiento 
de la República de este país.

1919.- La Asamblea Nacio
nal de Alemania inaugura sus 
sesiones en Weimar al no 
poder hacerlo en Berlín por 
desórdenes públicos.

1922.- Negociaciones con el 
jefe guerrillero marroquí 
Abd-el-Krim para la devolu
ción de prisioneros españoles.

1927.- Primer programa de 
cine sonoro presentado en 
Nueva York por William Fox.

ALBACETE

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
PEREZ JIMENEZ, Avenida Menéndez Pidal, 39 y
RODRIGUEZ NAVARRO, María Marín, 58.
De 10 de la noche en adelante:
CUELLAR, Avda España, 28 (Esq. Circunvalación).
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
GONZALEZ TOBARRA, San Antonio, 37 y
MANSILLA LEGORBURO, Mayor, 30.
De 10 de la noche en adelante:
GONZALEZ TOBARRA, San Antonio, 37.

yiU^RROBLEDO

PARA HOY: JOSE JOAQUIN ALFARO MARTINEZ, 
Hiedra, 18.
PARA MAÑANA; ASUNCION GARCIA CASARRUBIOS, 
Madres, 8.

HELLIN

1930.- Crisis del Gobierno español del general Primo de Rivera 
tras la dimisión del ministro de Hacienda, José Calvo-Sotelo.

1930.- El emperador Hiro-Hito disuelve el Parlamento japonés.
1932.- Huelga revolucionaria promovida por los anarquistas 

en el Alto Llobregat (Cataluña).
1941.- En Rumanía, el general Antonescu recurre al Ejército 

para aplastar la insurrección de la ultranacionalista “Guardia 
de Hierro”.

1942.- II Guerra mundial: Comienza la contraofensiva alemana 
en el norte de Africa.

1944.- Los soviéticos rompen el asedio alemán de Leningrado, 
que duró 29 meses.

1954.- Botadura en EE.UU. del “Nautilus”, primer submarino 
de propulsión atómica.

1957.- El buque soviético “Crimea” llega al puerto de Castellón 
de la Plana con 412 españoles repatriados de la URSS.

1976.- El avión supersónico de pasajeros “Concorde” inicia 
vuelos de línea regular.

1977.- El príncipe Felipe de Borbón ostentará desde hoy 
el título de Príncipe de Asturias a propuesta del Gobierno 
español.

1980.- Jorge Luis Borges y Gerardo Diego, galardonados “ex 
aequo” con el Premio Cervantes.

1982.- Gerardo Fernández Albor jura su cargo de presidente 
de la Xunta de Galicia.

1986.- El Rey Juan Carlos es investido doctor “honoris causa” 
en Derecho Civil por la Universidad británica de Oxford.

1988.- Fusión de los Bancos Bilbao y Vizcaya.
1991.- El nuevo Rey de Noruega, Harald V, jura la Cons

titución ante el Parlamento.
1992.- La Reina Sofía preside en el Palacio Real la inau

guración del año de la capitalidad europea cultural de Madrid.

PARA HOY: GABRIEL PRECIOSO CASANOVA, 
Rabal, 36.
PARA MAÑANA: PRESENTACION ESPINOSA, Rabal, 
(De 9 a 1,30 RAFAEL L. GUEVARA).

TOBARRA

PARA HOY: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84. 
PARA MAÑANA: DOLORES SIDERA BLANCO, 
Avda. Constitución, 2.

LARODA

PARA HOY: FELIX TALAVERA VIÑAS, 
Plaza Mayor, 5.
PARA MAÑANA: FELIX TALAVERA VIÑAS, 
Plaza Mayor, 5.

AIJHANSA

PARA HOY: M® TERESA MERA SANCHEZ, 
Corredera, 37.
PARA MAÑANA; ANA M^ GOMEZ CAMACHO, 
Manuel de Falla, 28.

El tiempo
5 grados de mínima

8

Según los datos ofrecidos por el Servico de Téletiempo del 
Instituto Nacional de Meteorología, la temperatura máxima pre
vista para hoy será de 6 grados, mientras que la mínima alcanzará 
los 5 grados bajo cero. El cielo estará poco nuboso, con brumas 
matinales y el viento soplará flojo del Noroeste.

Santoral
SANTORAL

Santa Inés, santos Epifanio, Meinrado, Patrocio y Publio.

HOJA DEL ALMANAQUE
Días transcurridos: 21
Días hasta finalizar el año: 344 días

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 07,33 y se pone a las 17,19 (H. S.).
La luna sale a las 12,11 y se pone a las 02,00 (H. S.).

El Instituto Nacional de Meteorología (INM) anuncia para 
hoy vientos del N fuertes y chubascos moderados en Baleares 
y Canarias. En el tercio norte de Galicia, comunidades del 
Cantábrico y los Pirineos, nuboso con precipitaciones débiles, 
en las comunidades del Cantábrico serán de nieve por encima 
de los 400 a 500 metros. En el noreste de Castilla y León, 
nuboso con posibilidad de alguna precipitación débil. En el 
sur de Galicia y en Andalucía, intervalos nubosos, disminuyendo 
en el resto de la Península, con predominio de los cielos poco 
nubosos.

Castilla-La Mancha.- Intervalos nubosos en la ibérica, poco 
nuboso en el resto. Temperaturas sin cambios con heladas débiles 
a moderadas nocturnas. Viento de componente norte flojo con 
algún intervalo moderado en el noreste de la comunidad.

Carteleras

CARLOS III
SENSACIONAL ESTRENO. La última 
película de SILVESTER STALLONE. 

Espectacular, emocionante....

DEMOUTION MAN
No recomendada para menores 

de 18 años.
Silvester Stallone, Wesley Snipes y 

Sandra Bullock 
Sesiones; 5’30 - 8 y 10’30

CERVANTES
SENSACIONAL ESTRENO. La película 
ganadora de la PALMA DE ORO DEL 

FESTIVAL DE CANNES DE 1993. Premio de 
interpretación Femenina del Festival de 

CANNES 1993.

EL PIANO
(No recomendada para menores de 13 años) 
Holly Hunter, Harvey Keitel, Sam Neill, Anna 

Paquin y Kerry Walker. 
Sesiones: 5,30 - 8 y 10,30

CANDILEJAS I CANDILEJAS II

HOY INAUGURACION
Viernes 21 de Enero de 1994 

“MADREGILDA” 
Juan Echanove, José

7 NOMINACIONES GOYAS 
Pases: 6,15 - 8,30 y 10,45

HOY INAUGURACION 
Viernes 21 de Enero de 1994

ALADDIN
De Walt Disney 

GANADORA DE DOS 
OSCAR

Pases: 6 - 8,15 y 10,30 '

GOYA PALAFOX
SENSACIONAL ESTRENO. La 
maldad tiene muchos rostros.

EL BUEN HIJO
(No recomendada a menores de 

18 años).
Macaulay Culkin, Elijah Wood, 

Wendy Crewson y David Morse. 
Sesiones: 6,15 - 8,30 y 10,45

Si vibraste con "Arma Letal”, te 
apasionaste con "Instinto Básico” y 
temblaste con “El Silencio de los 

Corderos”... muérete de risa
CON EL ARMA A PUNTO

Emilio Estevez, Samuel L. Jackson, Jon 
Lovitz

No recomendada a menores de 13 
años 

Sesiones: 6’15, 8’30 y 10’45

ALBACETE
Parque de Bomberos ....^9 610
Policía Nacional.......2233
Policía Municipal 596 i 
Guardia Civil.2211 00-- 86.
G. Civil de Tráfico.... 2 0 j 
Casa de Socorro..... , 
Cruz Roja Ambulancia?! W k 
Urgencias........ ........ ^^
Hospital General , 
Alcohólicos Anónimos^. - 
Estación de Ferrocarril?!
Telégrafos........... 04 
o. Reclamacion_^^rpj

Protección Civil........ - 
Tele-Ruta (Madrid)^
Teléfono de la EsperanzaI 

Teléfono del Vecino ^^^J

Emergencia
Mancha'......

LARODA
Policía Municipal
Guardia Civil.....  
Casa de Socorro- 
Cruz Roja...........

fg

¡F

’No

'Ha
'Em

HELLIN _

Comisaría de
Servicio Urgencias • ^g^j^
Policía Municipal...... -^gQ^Policía Municipal
Bomberos.
Cruz Roja.

JOÍI^^’'-

ALMANSA 
Parada de Taxis- 
Bomberos...... •„•
Hospital Ntra.

Policía Municipal
Guardia Civil....
Cruz Roja......
Casa de Socorro-

Policía Mumcip^ 
Centro de Sa u •• 
Centro de Sala - 
Guardia Civil.....  
Bomberos...........

ti 
^' 

’tl 
'ti

ti 
'ti

 ti
 '^

'

CAPíl2ií

DIVERTIDISIMO ESTR^ 
película de Luis Oa so»® 
dominada con * p(;£L

“TODOS *

Manuel Alexand^ LóP«^q45 
José Sazatornil. JOS® g,3oyiO

Sesiones: 6.10

O
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HIGINIO OLIVARES

CADEMIA
OPOSICIONES PROFESOfíADO DE E.G.B.CURSO 93 - 94

^PRESARIALES - INFORMATICA

RESERVA TU PLAZA
Información: Marqués de Villores, 18. Tef. 23 31 11

PREPARATE BIEN PARA ENCONTRAR TRABAJO

MECANOGRAFIA

2.900 plazas personal No Sanitario

CURSO DE
P. ROMANO, 1 52 03 66

TECNICO de INFORMATICA

DIARIO

FORMA Y CONTRASTE S.L

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

OPOSICIONES INSALUD
CURSOS

AUXILIAR DE ENFERMERIAAUXILIAR DE CLINICA

MAGISTERIO
APOYO^FORMAC^Y TECNICAS DE ESTUDIO

INSALUD AYUDANTES INSTITUCIONES PENITENCIARIAS

1.200 PLAZAS CUERPO NACIONAL DE POLICIAJUSTICIA CONTABILIDAD

INGRESO GUARDIA CIVIL

ADMINISTRATIVO

DOS!!

o M t A? Z C 4

Concepción, 12-3" Izqda. Tlf. 21 85 48 - 52 08 52 Fox: 52 08 52 ALBACETE

Tumo 
Turno

QAONA, 5 
a 2410 64

GAONA, 5 
2? 2410 Q4

AUX. ADMINISTRATIVO-CELADOR 
PINCHE-LAVANDERO, ETC.

Clases va iniciadas üINFORMATEH 
SOMOS ESPECLiLISTAS EN TEMAS SAMT.ÍRIOS. CIEN
TOS DE APROBADOS EN ULTIMA COM'OCATORU

PSICOPEDAGOGIA, TECNOLOGIA ADMINISTRATIVA Y COMER
CIAL, GEOGRAFIA E HISTORIA.
También clases sólo del temario común.
Temario propio. Profesorado altamente cualificado._________________

Cajas de Ahorro y Banca. Estudiantes FP. Relaciones Laborales. Universidad.

CLASES DIARIAS 0 INTENSIVAS SABADOS MAÑANAS

¡¡INMINENTE CONVOCATORIA!!
3.500 plazas personal No FacuItativo

^°^' '^: SELECTIVIDAD;. ESCUELA POLITECNICA; UNIVERSIDAD. 
ACCESO UNIVERSIDAD MAYORES 25 ANOS Y GRADUADO ESCOLAR

‘ IDIOMAS: FRANCES, INGLES, ALEMAN.
‘CLASES ESPECIALES DE AYUDA Y FOMENTO AL ESTUDIO PARA NIÑOS
OFRECEMOS: ASISTENCIA PERSONALIZADA POR PROFESORADO ALTAMENTE 
^^^^^^^^^^^^^^^^0UnAUU ALIAMtNIt

PREPARACION A CARGO DE FUNCIONARIOS SUPERIORES DEL CUERPO NACIO
NAL DE POLICIA. PRUEBAS FISICAS EN GIMNASIO ACREDITADO

Horario:.
de MAÑANA; de 9 a 12 horas, 
de TARDE: de 20 a 23 horas.

Duración: 400 horas 
Comienzo inmediato 

¡HAZ BIEN TU ELECCION!
TEF. 22 05 31

MULTÍCENTOO DE ENSEÑANZA 
Arquitecto Vandelvira. 32 

ALBACETE

CONTENIDO
- CONTABILIDAD FINANCIERA MANUAL
- CONTABILIDAD FINAN. INFORMATIZADA
- LABORAL (NOMINAS, S.S., Y CONTRATOS)
- FISCAL I.A.E.
- RENTAS

^PLAZAS;_j\uxiliarES 1.508 Y AGENTES 970.

Cursos para niños, adultos y opositores 
Horario a elegir 

CONTABILIDAD

Telf. 21 71 71

CONTENIDOS
1.- MECANOGRAFIA (Método al tacto).
2.- TECNICAS Y PRACTICAS DE OFI

CINA.
3.- CONTABILIDAD (Nuevo P.G.C.).
4.- INFORMATICA DE GESTION.

* MS-DOS, WORDPERFECT. 
DBASE IV

* Aplicación contable PCONTA
* Programa de Gestión Nóminas

5.- INGLES COMERCIAL.
6.- TECNICAS DE VENTA Y MARKETING.

''MUSICAL, INGLES, EDUCACION FISICA 
fíes tardes y sábados mañanas y también sólo en

RESERVA TU PLAZA
Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

PROXIMA CONVOCATORIA DE 560 PLAZAS
Grupos reducidos y homogéneos de conocimientos. 
Profesorado altamente cualificado CLASES YA INICIADAS

Calderón de la Barca, 3 — Teléfono; 23 00 74 — 02002 ALBACETE

'‘^iSS ^oSos PREPARACIONES
EM. ESPECIALISTAS EN OPOSICIONES

• °E LOS 3 EJERCITOS
• DE SUBOFICIALES

L DE LA POLICIA
PR0F^,S?^f^DIA CIVIL

^S53*!Sí**e8o«?°^^‘‘ E INSTITUTOS POLITECNICOS 

Bj^MARyol” n‘¿i®¡''AMENTE MILITAR CON TITULACION UNI- 

^^^^Z^^OnS Ov'í'**-^^ INCLUYENDO PRUEBAS FISICAS,

CENTRAL IDIOMAS 
____ centro de estudios

’^^'lSs^ETC ]^ GESTION, ADMINISTRATIVOS, AUXILIARES, 

ATS, TECNICOS DE LABORATORIO).

Horarios de mañana, tarde y noche

ACCESO UNIVERSIDAD PARA MAYORES DE 25 AÑOS
Numerosos aprobados en anteriores convocatorias. Horarios intensivos. Regalamos 

temario. Existe grupo de sábado

ELECTRONICA
Analógica, Digital, Reparación de Ordenadores.

SECRETARIADO DE DIRECCION
Totalmente práctico. Informática, Contabilidad, Inglés, Mecanografía.

_. TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

SjHloSSKA'CONTABIUDAD
5l>fc^^0MlCAS-EMPRESARIALES

0ASOLEOg 
——— SOCCOAO LIMITADA —----------- -

^ %^ GASPAR ROMERO
I^^INTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

^n ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 1 2, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

SANCHEZ Y MURCIA

^WICHK Y MURCIA

B
V

&
M
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La Tribuna

LA 
ENERGIA NECESARIA 

PARA EL CALOR 
DEL HOGAR

HIOIMIO OLIVARES l
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

Uí 
1# 
312 
2?. 
0»

EMAS
UNIVERSIDADES

n .^ -------- ORALES - ING. TECNICAS I
'^ ELECCION Y LA MAS ACERTADA!
'‘Simón Abril, 13 (frente al Parque) Teléfono:22 67 66

Preparamos todas las materias de:
*E.G.B.-B.U.P.-C.0.U.-UNIVERSITARI0S
‘ACCESO UNIVERSIDAD MAYORES DE 25 AÑOS
‘OPOSICIONES
‘INFORMATICA

* Comenzamos nuevos grupos.

* Todas las especialidades.

* Regalamos temarios propios.

15 K

18 í

CONSIGUE:
EN SOLO UNOS MESES EL 
TITULO OFICIAL DE F.P.I.

’*IO8TÍ/5''9'*CAS EN CENTRO SANITARIO 

tener estudios 
'ntensiva 

"f^Pepar^^ niañana, tarde y noche 
^^evos cursos 

en Mayo
^"níiiJio ¡‘^^^PR^ATEH

^^^‘^*lit^ presentarte a las
^‘t^tones de INSALUD

^ I ^ 1

^/ Mayor 41,2-
albacete

ÍGB. ^^*°’®’ 5^ ’ Teléfono 50 83 10 

SELECTIVIDAn- FP

0 IBM «4 O

PREPARACION COMPLETA CON 
PRACTICAS EN CENTRO SANITARIO DE ALBACETE 

Turnos de mañana, tarde y noche

OPOSICIONES
PROFESORADO ENSEÑANZA SECUNDARIA

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO

ACADEMIA 
m^ypi ALBACETE 

¡OPOSICIONES GUARDIA CIVIL!
* No esperes a la convocatoria.
* Ya hemos comenzado la preparación de todas las 

pruebas, incluidas las físicas y test psicotécnicos.
¡En el curso 92/93, más de 40 

alumnos han resuelto su futuro! 
TU PUEDES SER UNO DE ELLOS!

Plazas limitadas

GuLa 5

0 0

CURSO DE WORDPERFECT 
40. Horas

Empezamos nuevo curso 
el SABADO 5 de MARZO

Certificado de asistencia 
Información y matrícula en CENTRAL IDIOMAS

ACADEMIA ATLANTA
INFORMATE EN: ZAPATEROS, 27. TFNO. 21 86 35

CURSO LABORAL 
FISCAL Y CONTABLE 
DURACION 170 HORAS

M.C.D.2022
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• VENTA de apartamentos 
1®s. calidades. Teléfono: 
2213 52

• VENDO piso con plaza 
de garaje. C/ Francisco 
Pizarro, 5: Tel. 50 06 76.

• CHICO 26 años trabajo 
formal, busca trabajo en 
cualquier cosa. Tel.: 
23 27 68.

• SE OFRECE furgón, gran 
volumen, con conductor, 
para mudanzas y reparto. 
Viajes a toda España. Tel: 
2210 52.

ALBAIN
Vende locales cén
tricos de 100 m^ a 
800 m^. Varios pre
cios. Facilidades de 
pago. Telf: 21 12 52

• SANCHEZ DEL RIO ven
de apartamentos de 1 dor
mitorio, calle Mayor. Tfno.: 
50 42 06. ALBACETE.

• ALQUILO vivienda-ofici
na céntrica, recién rehabili
tada y chalet en Urbaniza
ción las Viñas. Amueblados. 
Tfnos: 52 1 9 47 
908/86 45 08.

©
LIMPIEZAS 
FERNANE

• SANCHEZ DEL RIO ven
de apartamento de 1 dor
mitorio, calle María Marín. 
Tfno.: 50 42 06. ALBACETE

• SEÑORA CARMEN, 
vidente y sanadora. Cura
ción por imposición de 
manos. Tarot. Teléfono 
27 60 76 del 15 al 20 de 
cada mes. De 9 a 19 horas

• ALQUILO piso amuebla
do. Calefacción, ascensor. 
Bien situado. 65.000. Tel: 
48 07 54.

LAS ALIANZAS 
DE ORO 
AGENCIA 

MATRIMONIAL 
MAXIMA 

DISCRECION 
TEL: 5215 90

SE TRASPASA
Café-bar restau
rante marisque
ría. Céntrica. Pre
cio a convenir. 
Tel: 50 88 68.

-esnMcaoNoeFoussio
-(M%ZA0£ TUemyAtCAKWOOi
■KVBION 0€ WI0W«fO«»WK
TELEVSON

TCKFONOI
-OFICINA 22 06 38
-PARTICULAR _521)4611,. .

• SE NECESITA empleada 
de hogar interna. Imprescin
dible experiencia. Tel: 
50 34 52. Llamar mediodía y 
de 20 a 22

• ARTICULO en exclusiva, 
limpio y fácil para ganar 
dinero. 22 67 38

ALBAIN
Vende local entreplanta 
para oficinas. Céntrico 
de 45 m® a 170 m®. Aca
bados de primera, aire 
acondicionado, mármol. 
115.000 ptas. m^.

Telf: 21 12 52

• SANCHEZ DEL RIO ven
de apartamento 1 dormitorio 
y salón, calle Marqués de 
Molins/ Concepción. Tfno.: 
50 42 06.

• SE ALQUILAN habitacio
nes. Tel. 22 03 52.

ALQUILER

• ALQUILO casa con 25 
habitaciones. Salas de estar, 
salón-comedor de 100 
metros. Ideal para cazado
res, grupos, etc. Fácil acce
so y gran aparcamiento. 
Teléfono 27 60 76. Horario 
de 9 a 15 horas. • LAS ALIANZAS: Agencia 

matrimonial. C/ Rosario n®
4. 2® G (Escalera izquierda). 
Teléfono: 52 15 90

EN ESPERA 
DE SUS 

FAVORES A 
SANTA CLARA 

IVI.M.

• GESTIONAMOS présta
mos personales a su medi
da. Créditos hipotecarios en 
cómodas amortizacionei 
mensuales. Todo tipo df 
financiaciones. Interese) 
bancarios. Tel.: 5241)47

• SE TRASPASA heladería 
en excelente zona. Tel: 
51 00 61 de 2 a 4 y de 3 
a11

• SE VENDE piso muy cén
trico C/ Concepción 125 m^. 
con mejoras, cocina total
mente amueblada, garaje y 
trastero. Tefs. 
21 22 92-21 35 55

VENTA
De viviendas y aparta
mentos, en distintas 
zonas de Albacete, 
información y venta en 
Pérez Galdós, 62.
Tefs. 50 85 66/2419 59

ALQUILO LOCAL 
COMERCIAL

170 m^ C/ Marqués 
de Villores (junto 
Mercadona). 75.000 
ptas. Tfno: 22 35 52

• ALQUILO apartamento 
céntrico amueblado, cale
facción central. Garaje 
opcional. Tef.: 21 37 58

• SE ALQUILA local acon
dicionado. Junto al Teatro 
Circo. 30.000 ptas. Tel. 
50 23 24

• LAS ALIANZAS: Divorcia
do con un hijo a mi cargo. 
Deseo encontrar el amor 
que nunca tuve. Mujer entre 
25 y 35 años. Si estás en 
mi misma situación conóce
me. Tengo trabajo estable. 
Sólo me faltas tú. 5215 90

PASTOS

• SE VENDE 0 ALQUILA 
local comercial 238 m^. Dos 
entradas en Paseo de la 
Cuba. Tef. 21 35 55

Se venden 
en Peñabermeja 
(Casas de Lázaro).

Tel: 22 95 79

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado, céntrico. Tel.: 
21 30 46.

• SE ALQUILA piso amue
blado. Tel.: 50 19 24 o Fran
ciscanos 31.

• ALQUILO local pasaje. C/ 
Gaona. 18. Tel.: 21 2381.

• LAS ALIANZAS: Médico 
divorciada 41 años. Estro- 
vertida. Deseo relación con 
caballero preferible de mi 
profesión. 52 15 90

- Asesoría de obras de arte.
-Tasaciones y exportacio

nes
- Testamentarias.
-Restauraciones de pintura 

y escultura
- Radiografías.
- Infrarrojos y ultravioletas.
- Visitas a domicilio
TELEFONO: 34 1 7 37

GRACIAS

• VENDO Mitsubishi Eclip
se G.S.X. 16 v. turbo 195 
cv 4x4. Nuevo. 3.500.000 
Ptas. Tel. 22 61 04,

• SE VENDE vivienda a 
estrenar. En Avda. Menén
dez Pidal n® 10 B. Quinta 
planta. Chaflán 136 m^. úti
les. 5 dormitorios. Salón, 
cocina, 3 baños completos. 
Trastero. Terraza 70 m^. 
Garaje opcional. Informa
ción 21 91 98. Edificaciones 
Medrano

SE VENDE 
PISO

En Avda. Estación. 
143 m^. útiles. Gara
je y piscina. Precio 
interesante.
Tel: 21 41 57.

• LOCAL comercial total
mente acondicionado. Se 
alquila. María Marín. Tel.: 
23 21 13.

• SE ALQUILA o traspaso 
café bar restaurante (Buen 
equipamiento), en Albacete. 
Zona parque. Tel.: 22 00 59.

• VENDO piso edificio 
Sirnago. 4 habitaciones. 
Salón. Cocina amueblada. 
Garaje. Tef. 22 4916

• BENIDORM vendo bonito 
apartamento, totalmente 
amueblado. Muy céntrico 
(Plaza Triangular). 6.000.000 
ptas. y ático amueblado en 
1® línea playa Levante. 
7.950.000 ptas. Tel.: 
52 26 18.

• SE ALQUILA piso amue
blado a estrenar. 105 m^. 
4 dormitorios, 2 baños com
pletos, salón, cocina amue
blada, trastero, plaza de 
garaje. 80.000 ptas. Tel. 
52 36 95 - 48 44 03

• ALQUILO piso, cuatro 
habitaciones, salón. Calle 
San Luis, 1. 2» planta. Tef. 
22 08 57

• LAS ALIANZAS: Taxista 
29 años soltero. No he teni
do tiempo de encontrar el 
amor ¿quizá me lo podrías 
dar tú? Si es así, llámame. 
5215 90

ESPIRITU
SANTO

A.T.

• ALQUILO locales entre
suelo Sirnago, de 45 a 90 
m2. 21 85 90

• LAS ALIANZAS: Si lo que 
necesitas es amor, yo te lo 
puedo dar. Empresario de 
transportes 45 años divor
ciado. Necesito una señora 
a mi lado. 52 15 90

anmartín
asesores

Rosario, 3 - 7.’ (Edificio Capítol)
» 21 04 29 ALBACETE

OPTICA
SE ALQUILA

En Albacete capital 
por no poder atender. 
Pleno funcionamiento. 
Referencia apartado 
de Correos n® 1.011

ALQUILO LAS ALIANZAS
Plaza de garaje DE ORO
en C/ Avila, 17 NUEVA DIRECCION:
(frente Asilo de C/ ROSARIO, 4.2^ G

San Antón). (ESCALERA IZQUIERDA)
Tel.: 22 28 21 TELEFONO: 5215 90

GRACIAS 

ASAN 
PANCRACIO 

J.C.B.

• SE TRASPASA gimnasio' 
pasivo, solárium alta pm-' 
Sión, gabinete de beleai 
Tel. 21 40 34 de 9 a 5

SEÑORITAS 
G. AMOUR
MASAJES 

PARA
CABALLEROS 
Tef. 50 96 33

A SAN PANCBAW

Giles y «es»^ 

durante eue®e ^^ 
tres deseos, 
<** y ‘^A nSS^ 

noveno
aviso. Se cumplí ^J^ 

no lo oreas.

-’OI

JUL

•la

DONATIVOS:

OTROS DESTINOS LABORABLES

TU INDIFERENCIA TE HACE COMPLICE
Colabora con

Manos Unidas
Comité Ejecutivo: Barquillo, 38, 2.® • 28004 Madrid • Tfno: (91) 308 20 20 • Fax. 308 42 08

Alcázar de San Juan 

Alicante y Benidorm (3)

En los principales .B^S%t'N^

06'00-15^

(3) (6) Los Alcázares: lunes: 02’15-12'45

(7) Motilla del Palancar: viernes: 14'30

(8) Tomelloso: viernes. 1400-17'00

Alicante: 22'15 sólo Alicante

03'10-04’10 sólo Benidorm 

Campoamor: viernes: 12’45-19’05

Iniesta: viernes: 14'30-18’00

Sevilla

Jébar__________

Toledo_________

Tomelloso (8) 

Torre Juan Abad

Valencia

Motilla del Palancar (7)

Orcera_______________

Puente Genave_______

Puertollano___________

Quintanar del Rey

- --------------------------------teo7ecibir,níormac,dn8e^l^

Nombre - 
Dirección 

p Provincia

Manos

Jaén____________

Jumilla_________

La Manga 

Las Pedroñeras

Los Alcázares (6)

Madrid

<1
'

aJ
 

8

7*
'

1400

a

Guerras, terremotos, inundaciones, sequías..., hacen que las dificultades de los 
países del Sur se acrecienten.

Niños sin escolarizar, pueblos sin agua potable, sin hospitales ni carreteras... 
Innumerables personas que no comen lo necesario para poder vivir.

El 20 % de la población mundial disponemos del 80 % de los recursos del planeta.

HORARIO DE AUTOBUSES

(1) El Bonillo: lunes, martes, viernes: 14'00 y 18'00

miércoles y jueves: 14'30

(2) Munera: viernes: 14'00-17’00

PROVINCIA LABORABLES SABADOS FESTIVOS
Albatana 13’3518'30 13'30 —
Alcalá del Júcar 14'30 — —
Almansa 09'30-11'30-12'00-13'30

17'00-18'3519'30

13’30-19'30 —

Ayna 141518'00 14’15 —
Balsa de Ves 1300 — —
Bienservida 15'00-17'45 15’00-17'45 —
Carcelén 12'00-14'3518’30 — —
Casas Ibáñez 07'0509’3513’00-13’45

14’3518’00

07'0509'30-13'45

18'00

18'00

Casas de Lázaro 18’00 14'30 —
Caudete 12’0513'30-18’30 13'3519'30 —
El Bonillo (1) 14'00-143518’00 1430 —
El Salobral 08'0512’4518'00 14'15 —
Hellín 08'1509'3511'1512'15

13'3514'3516'00-18'00

20'15

06'4511'15-13'30

13'4518'00-20'40

06'40-13'40-20'40

La Herrera 140515'00 1400 —
Minqlanilla 19'00 — - -------

Molinicos 18'00 14'15 —
Montealegre del Castillo 13'3518’30 13'30 —
Munera (2) 14’00 14'00 —
Nava de Abaio 12’45-16’00 — —
Paterna de Madera 15'00 15'00 —
Peñascosa • 18'00 — —
Socovos 15'00 . 15'00 —
Valdeganga 1345-19'00 1415 —
Villamalea 12'051430-19'00 1400 —
Villarrobledo 08'0511'00-12'30

13’3515'3517'30

19'00-20'00

12’3519'00 —

Almería________

Barcelona

Campoamor (4)

Casasimarro 

Ciudad Real 

Cuenca_______

El Picazo 

Iniesta (5

______________________ 164^

03’10-11'25-17'20-18’15-19’15

_________________21’15-22’15

______________________ 03’05

___________ 00'15-14'30-23’45

______________________ 12’45

_________________ 13’00-18’30

______________________ 0500

___________ 06'00-06’00-15’00

______________________ 1820

13’15-18’00

SABADOS

33’10-04’10-11’25-17'20-1815

19’15-21'15-2215
---------------- -^05

'51'51 

é ¿1 
? §

 

§

(4)
(5)

_________________03’30-17’15 

______________________ 1430.

_________________12'00-19'05

______________________ 1430.

______________________ 1245.

02’15-09'30-10’45-11'15-12’15

16’15-17’3518’15-19’00

_________________06’00-14’15

______________________ 15’00

______________________ 15’00

______________________ 1215.

06’00-08’1511’00-13’15

_________________ 141518'30

___________ 01 00-06'1512'40

______________________ 1400 

______________________
______________________ 1400 

16'00

00’15-05’4507'00-09'30-13’45

1435174518'00-2345

P'
 g

^1
 I CO
 

Is

_______________021.51  ̂
' 32'15-02'50-09’30-10^1115 

12’15-16'15-17'35iai5190fi

-------------------------1415

----------- --------------
--------------------------------------

1215 

14'15

1̂
1 

\fe

30'15-05'45n7'00-09>l3 4

14'90-17’45-18'QO'^L-

M.C.D.2022
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► Raphael fue el indiscutible 

cantante de los 60, desde 
que triunfó en Benidorm La Tribuna

TELEVISION
BLot su voz, sus canciones Y sus gestos amanerados hasta la caricatura

aphael, entrevistado por María
Campos en ‘Tasa la vida”cresa

(Efe).- Raphael 
^^ntante indiscutible de 
, ^i^senta, desde que 

^^stival de Beni- 
a canción '‘Llevan”; 

ospeguro que mejo- 
"^¡^Q ^^ Linares 

mul- 
^^'^^ acudían des- 

? ; enjoyadas -la “se- 
W no se perdía 

quincea- 
.Í « esperaban a la 

teatro.

^’^^’^erados 
^^^^’^^' pero luego 

apagarse, 

ii pareció aban- 

^unca se fue del

todo, no volvió a repetir el éxi
to de sus conciertos de antaño, 
hasta la semana pasada, en que 
pareció resurgir de sus cenizas 
en un gran concierto en el Tea
tro Calderón, en presencia de 
la Reina Sofía y a beneficio 
de la fundación que lleva el 
nombre de la Soberana.

Este acontecimiento ha 
hecho que la televisión . haya 
vuelto a interesarse por este 
cantante mayor que no quiere 
abandonar su aire juvenil, y hoy 
viernes, aparecerá en el pro
grama de María Teresa Cam
pos, ”Pasa la vida”, en su edi
ción de tarde.

Raphael será entrevistado 
por la presentadora del pro
grama, cantará cuatro cancio
nes y participará en una tertulia 

con Javier Sábada, Paloma 
Gómez Borrero y José María 
Comesaña, además de María 
Teresa Campos.

El programa de La 2, “Tal 
Cual”, que dirige y presenta 
Angel Casas, tendrá esta sema
na como invitados a la pre
sidenta de RENFE. Mercé 
Sala, y al mejicano Sabino 
Gutiérrez, un norteamericano 
de origen mexicano que ganó 
recientemente un • juicio por 
acoso sexual de su jefa y fue 
indemnizado con 140 millones 
de pesetas. Tras las entrevistas, 
Moncho Alpuente, la feminista 
Lidia Falcón, Sabino Gutiérrez 
Martínez, Mercé Salay Concha 
García Campoy discutirán pre
cisamente sobre este tema, las 
jefas. La televisión se interesa por este cantante que no quiere dejar su aire juvenil.

•r
. S

S viernes

'l ele 5 
^‘Mra F ^ cadena más 
"^ de 1*^ ^^^^ ocasión, 
- 'IMnier^ a ^"^"^ ^^^^ 
2Hde u ' ^^engano”, 
'Í" Negulesco 

W el "^ ^l'zabeth 
? l^niversia ’í^’^ento de 

Su mayor 
h ’^adre la

años

1^’tetade^^’''® ^^ P^oe- 

►••tea ex í/lernas, es 
P esta ?"’"a y su 

r’^'^ción ^‘^^’'‘afinan te

Alfredo Landa. Laura Antonelli. Rafaela Aparicio.

É

peli-

0 • A i “ Albert Ko?*’'''eit2er^ ^^os,

estudios 

don?^’ ^"^^ 
Pero y" P^^eticó 

K^nofif^'^^lciones 
Impe- 

l cauchos cam-

f'«ak’'aas R^wray 

fero ^'' que lo
Bl “u día su

amante muere de un ataque 
al corazón. Su dolor aumenta 
cuando descubre que no le ha 
dejado nada en su testamento. 
Acude a su familia y a sus 
mejores amigas, pero todos le 
dan la espalda. Rae tendrá que 
adaptarse entonces a la nueva 
situación.

► “Supervivientes”.- También 
a las 15,30 se proyectará en 
Antena 3 “Supervivientes”, de 
Warris Hussein y con Ellen 
Burstyn y Zach Galligan como 
estrellas destacadas. Loni es 
una adolescente que, tras un 
intento de suicidio, intenta 
rehacer su vida con la ayuda 
de sus padres. En una fiesta 
conoce a Rick, el hijo de un 
matrimonio íntimo amigo de 
la familia, ambos se enamoran.

► “TÍO, ¿de verdad vienen de 
París?.-, Dentro del espacio de 

cine español. Tele 5 insiste en 
programar las insoportables 
películas de Mariano Ozores. 
Ni siquiera la participación de 
Alfredo Landa y Rafaela Apa
ricio en “Tío, ¿De verdad vie
nen de París?” salva esta come
dia en la que el tío de una 
familia llega a Madrid para cui
dar a sus numerosos sobrinos, 
ya que los padres de éstos se 
van fuera durante diez días. Al 
poco tiempo conoce a la veci
na, profesora de educación físi
ca, que se ducha con la ventana 
abierta y es espiada por algu
nos de los sobrinos. Pero sólo 
es el comienzo de las nume
rosas anécdotas que le irán sur
giendo.

► “La primera ametrallado
ra”.- “La primera ametrallado
ra” es el título del western que 
se emitirá en Tele 5 a partir 
de las nueve de la noche. Dean 
Martin y Ben Johnson trabajan

1

a las órdenes de Andrew V. 
MacLaglen en la historia de 
Baker, un bandolero de Nuevo 
Méjico, que tiene el firme 
deseo de dar el último gran 
golpe fronterizo. Como está 
muy custodiado, su única posi
bilidad es conseguir el arma 
más poderosa: una ametralla
dora. Un bellaco de poca mon
ta tiene una pero a cambio pide 
una “mercancía” muy difícil de 
conseguir en Nuevo Méjico: 
una bonita mujer.

► “Me gusta mi cuñada”.- El 
ciclo dedicado a Lara Antonelli 
ofrece en la primera “Me gusta 
mi cuñada”, dirigida por Sal
vatore Sampieri y con Laura 
Antonelli y Alessandro Momo. 
Ha llegado el verano y el joven 
Sandro, a sus 16 años, se dis
pone a ir a pasar las vacaciones 
junto a sus padres, a la villa 
que éstos poseen en una loca
lidad de veraneo de la clase 

acomodada. Allí, Sandro dis
fruta de su tiempo libre con 
sus amigos Lino y Rosi, ini
ciando con ésta unos prome
tedores avances. Sin embargo, 
un día llega a la villa su her- 
mano mayor con su 
mujer.(23,55).

► “Atracción salvaje”. - 
“Atracción salvaje” es la pelí
cula italiana que se proyectará - 
en Tele 5 dentro del espacio 
Erotísimo. Interpretada por 
Michele Massimo Tarantini y 
con Raúl Gazolla y Giselle 
relata la historia de una mujer 
que se siente abandonada por 
su marido que le engaña con 
otras mujeres con la excusa de 
su intenso trabajo.(l ,30).

► “Contra el viento”.- A esta 
misma hora. Antena 3 nos pre
senta una película española de 
Paco Periñan en la que tra
bajan dos destacados actores 
españoles: Antonio Banderas y 
Enma Suárez. En “Contra el 
viento” Juan es un hombre que 
se refugia en un desangelado 
pueblo andaluz, donde trabaja 
como soldador de una planta 
de residuos radiactivos. Ha hui
do de la tormentosa relación 
que mantiene con su hermana 
Ana. Pero un día, la chica llega 
al pueblo y reanudan su inces
tuosa relación.

► “La guerra de bestia gigan
te”.- Un cuarto de hora más 
tarde, se emitirá en la primera 
“La guerra de la bestia gigan
te”, de Bert 1. Gordon y con 
Sally Fraser. Un oficial del 
Ejército, tras recibir una fuerte 
radiación, sufre una mutación 
por lo que se convierte en un 
mostruo gigante.



La Tribuna
Viernes. 21

Enero de 19^46 K P

Silvester
Stallone, en 

“Primer Plano”

0 Las hermanas 
Hurtado, en

“Encantada de la vida”
El programa de actualidad 

matografica “Primer Plano”, 
emite todos los viernes Canal

cine- 
que 
Plus

en su programación abierta, realizará 
esta semana un amplio reportaje 
sobre el estreno de la nueva película 
de Silvester Stallone, “Demolition 
Man”. Stallone ha vuelto a sus orí
genes: macho, demoledor y martillo 
de comunistas, papeles que le dieron 
fama y dinero, pero que abandonó 
para intentar demostrar, sin conse
guirlo, que podía hacer otras cosas 
además de personajes fascistas.

^1
Una de las hermanas Hurtado.Silvester Stallone.

La polifacética Concha Velasco, 
en su programa que emite Antena 
3 TV los viernes, “Encantada de la 
Vida”, tendrá como personajes invi
tados a las hermanas Hurtado, Belén 
Rueda y Las Veneno, que conver
sarán y actuarán con ella. Belén Rue
da y Concha Velasco protagonizarán 
un episodio satírico y en la pieza 
de teatro habitual, la presentadora 
realizará un frangmento de “La bella 
dorada”, de Miguel Mihura, con la 
colaboración de Paloma Hurtado, 
María Casal y Carlos Huerta.

06,30.- CARTA DE AJUSTE 
06,59.- APERTURA Y PRE

SENTACION
07,00.- DULCE HOGAR A 

VECES
07,25.- PINNIC
09,10.- LA PRIMERA RES

PUESTA
10,10.- NOTICIAS
10,15.- ESTRELLITA MIA 
11,00.- PASA LA VIDA
1330.- EL MENU DE KAR

LOS ARGUIÑANO
13,55.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
14,30.- NO TE RIAS QUE ES 

PEOR
15,00.- TELEDIARIO 1
15,30.- KASSANDRA
16.30. - PASA LA VIDA
18,05.- NOTICIAS
18,10.- REGRESO A CASA
18,55.- COLORIN COLORA

DO
19,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
19,30.- CORAZON CORA

ZON
20,25.- LOCOS POR EL BAS

KET
21,00.- TELEDIARIO 2
21,30.- UN, DOS, TRES
23,45.- TELEDIARIO 3
23,55.- CINE: CICLO LAURA 

ANTONELLI; “Me gus
ta mi cuñada” (1974) 
Dirección: Salvatore 
Sampieri. Intérpretes: 
Laura Antonelli, Ales
sandro Momo.

01,45.- CINE DE MEDIANO
CHE I; “La guerra de 
la bestia gigante” (1958). 
Dirección: Bert 1. Gor
don. Intérpretes: Sally 
Fraser, Roger Pace.

03,00.- CINE DE MEDIANO
CHE 11; “Mujer vudú” 
(1956). Dirección: 
Edward L. Cahn. Intér
pretes: Marla English, 
Tom Conway

04,20.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

06,30.- CARTA DE AJUSTE 
06,59.- APERTURA Y PRE

SENTACION
07,00.- 24 HORAS
09,00.- LOS DESAYUNOS DE 

RADIO 1
10,00.- LA AVENTURA DEL 

SABER: AGORA
1130.- LA PELICULA DE LA 

MAÑANA; “Albert 
Schweitzer” (1990). 
Dirección; Gray Hof- 
meyr. Intérpretes: Mal
colm McDowell, Susan 
Strasberg. A los 30 años, 
Albert Schweitzer aban
donó una prometedora 
carrera como músico y 
comenzó los estudios de 
Medicina.

13,05.- TENIS. OPEN DE 
AUSTRALIA

13,20.- PATINAJE ARTISTI
CO

13,30.- LA CORONA MAGI
CA

13,55.- ERASE UNA VEZ LA 
VIDA

14,20.- LA ALDEA DEL 
ARCE

14,45.- EURONEWS
15,00.- CIFRAS Y
15,30.- GRANDES 

MENTALES: 
OCULTO

LETRAS 
DOCU- 

MUNDO

16,30.- JARA Y SEDAL 
17,00.- PARA NOSOTROS 
20,00.- CHICOS DUROS
20,45.- INFORMATIVO 
21,00.- LINGO
21,30.- PREMIOS GOYA
23,30.- TAL CUAL
01,00.- CINE CLUB. SESION 

DE REPERTORIO I; 
“Llama un desconocido” 
(1952). Dirección: Jean 
Neguiesco. Intérprete: 
Bette Davis.

02,40.- CINE CLUB. SESION 
REPERTORIO II: “No
che de rock”. Dirección: 
Roger Corman. Intérpre
tes: Dick Miller, Russell 
Jonhson.

03,45.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

06,30.- RODILLO DE PRO
GRAMACION

07,00.- NOTICIAS
07,30.- TRAS 3 TRIS, BUE

NOS DIAS
09,45.- PASIONARIA
10,15.- SANTA BARBARA
11,15.- TODO VA BIEN
13,00.- EL EQUIPO “A”
14,00.- UN MUNDO DIFE

RENTE
14,30.- COSAS DE CASA
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE: “Supervi

vientes”. Director: 
Warris Hussein. Intér
pretes: Ellen Burstyn y 
Zach Galligan. Loni es 
una adolescente que, tras 
un intento de suicidio, 
intenta rehacer su vida 
con la ayuda de sus 
padres. En una fiesta 
conoce a Rick, el hijo de 
un matrimonio íntimo 
amigo de la familia, 
ambos se enamoran.

17 30.- TOROS DESDE CAR
TAGENA DE INDIAS 
para los diestros: Dáma
so González, Jesulín de 
Ubrique y Joselillo.

2030.- COSAS DE CASA
21,00.- NOTICIAS
21.30.- EL CHOU
23,00.- ENCANTADA DE LA 

VIDA
0130.- CINE DE MADRUGA

DA: “Contra el viento”. 
Director: Paco Periñán. 
Intérpretes: Antonio 
Banderas y Enma Suá
rez.

03,15.- TELE VENTA
04,45.- CINE DE MADRUGA

DA: “Catherine y com
pañía”. Director: Michel 
Boisrod. Intérpretes: 
Jane Birkin y Patrick 
Deware. Una joven 
inglesa llega a París para 
estudiar en una escuela 
de cocina.

06,15.- CIERRE DE EMISION

06,30.- AVANCE DE PRO
GRAMACION

06,35.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

07,00.- DESAYUNA CON 
ALEGRIA

09,30.- ANTONELLA
10,15.- MICAELA
11,05.- CINE CORAZON; 

“Primer desengaño”. 
Director: Jean Negules- 
co. Intérpretes: Jeanne 
Crain y Dale Robertson.

12,55.- A FUERZA DE CARI
ÑO

13,55.- LA RULETA DE LA 
FORTUNA

14,25.- POBRE DIVORCIA
DO

14,55.- LAS NOTICIAS
15,30.- GRAN PANTALLA 

TV: “La querida Mis- 
tress”. 1987. Director: 
Michael Tuchner. Intér
pretes: Victoria Principal 
y Don Murray.

17,15.- BOOKER
18,10.- CINE ESPAÑOL: “Tío, 

¿de verdad vienen de 
París?”. Director: 
Mariano Ozores. Intér
pretes: Alfredo Landa y 
Rafaela Aparicio.

19,45.- SU MEDIA NARANJA 
2030.- LAS NOTICIAS
21,00.- TELECUPON
21,05.- CINE CINCO ESTRE

LLAS: “La primera ame
tralladora del Oeste”. 
Director: Andrew V. 
MacLaglen. Intérpretes: 
Dean Martin y Ben 
Johnson.

23,00.- GRAN FIESTA
01,00.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
0130.- EROTISIMO: “Atrac

ción salvaje”
03,15.- CINE: “Miedo azul”
04,50.- CINE: “Azúcar y miel”

08,05.- ABC WORLD NEWS
DE AJU

08,30.- DIBUJOS ANIMA
DOS: Tic tac toons

09,00.- VIDEOMINUTO
09,52.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- CINE: “Sombras y nie

bla”
11,22.- CINE: “El círculo del 

poder”
13,35.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTI

CIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Los chicos de los 
Alpes

14,30.- TELECOMEDIA: 
Puente de Brooklyn

15,00.- CINE: “El doctor”
17,00.- CINE: “Demasiado 

corazón”
18,36.- DOCUMENTAL 

NATURALEZA: UN 
MUNDO EN MINIA
TURA

19,30.- FABULAS GEOME
TRICAS: “El poder de 
las fábulas”

1935.- DIBUJOS ANIMA
DOS: Dog City

20,00.- AVANCE. REDAC
CION

20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
2030.- PRIMER PLANO
21,00.- TELESERIE: Padres 

forzosos
21,28.- INFORMACION 

METEOROLOGICA
21,30.- REDACCION NOTI- 

CAS
21,53.- INFORMACION 

DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL+: 

“Engañada”
23,46.- CINE: “El último mohi

cano”
01,33.- SESION ESPECIAL X: 

“Fantasías eróticas”
02,55.- CINE: “Amor a una

04.28.- CINE: “Destino divino” 
05,58.- CINE: “El largo día

07,20.- DOCUMENTAL; RIO 
SECO

07,45.- CARTA
07,55.- AVANCE D

GRAMACION
08,00.-DlETARl
08,03.- A LA BABA^
OOX- CANAL
09,30.-ENTRE SEN
11,00.- ELLES l EL^
12,05.- CAFE BAGDAD
13,55.- DlETARl
14,00.- NOTICIAS? ^j^
15,00.- TARDES J ^^^

12 anos con u ^^

realista. í
BABY BOOM
DlETARl 1
A LA BABA ^ 
fN PANTA^^

17,15.- 
17,45.-

¡^ENr*¡’.''lSi'*í
Francisco • ^ \ j»
Director:
Dvke.

20,25- WETA" ,
20.30- NOT ^I^

2 ’ “mental•
21,45- CARyA ’ «”'"

senta.

vencerán a fj^y. 
casada con qo SBroad'2^^R>J 

vaya con 

chicas

,,1.00-FIN pe ^^
02,55.-
03,00.-

15 meses

18 meses

11 años

14 años

6 años

meses

meses

meses
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Polio 1-11-111Tétanos

Rubéola 
sólo-niñas

Polio 1-11-111

Polio 111-111

Parotiditis (•) Sarampión Rubéola

AsGcidción 'Ayiiiieile u Cumim^K''
(Solicite in/ormoción j>rotuif{i aohre prevención de minusvalías psíquicas, físicas y sensoriales)

c/María de Molina, 64 ■ 28006 MADRID ■ T/nos.: 411 45 91-411 73 28
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Tétanos

Tétanos

Tétanos

Tétanos

Difteria

Difteria

Difteria

Difteria

Tosferina

Tosferina

Tosferina

Polio 1-11-111
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Trabaiewos 
por la jushOfi

CARITAS
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®n el “Salón de la Fama”, y este nuevo galardón se le concedió por su carrera en solitario.

Bob Marley o Elton John, entre otros, fueron declarados miembros de honor 

|ueva velada del “Salón de 
J l ama del Rock & Roll”
^^rVoRK. (Efe).-, 

corno John Lennon, 
Liton John o Rod 

además de bandas ^««no“GratefuiDead”, 

o “The Animáis” W^^iarados ei pasado 
®?^Tniembros dei “Salón 
■Mira dei Rock and Roll” 

celebrada en Nue- 
W^cno año consecutivo, 

músicos se reunie- 
Salones de un lujoso ^K^JJÍCTqulviQ para rendir 

estas y otras estre-
’Tmndo de la música. W^^Tesentar el premio a 

^00, miembro de la 
■^>^/The Beatles”

Asmado en 1980, 
escenario su anti- ■h^^ero de grupo Paul 

entre el público, 
^ülia^^ ^^^’ ^^^ úljos 

ya estaba en la Fama por su 
“The Beatles”, 

postumo que

P^ira el 
^^ “raegge”’ 

Pi^esentado por 
^^ BOTAO, can- 

’o» Victima de un

Y otros e? ^'^?’^ John, Rod 

“blues” hs ^' bandas 
’^otteamer icanaS

“The Band” y “The Greatful 
Dead” o la británica “The Ani
máis” también fueron introdu
cidas en el Salón.

“The Band” fue un grupo 
que coloboró ocasionalmente 
con Bob Dylan y que ofreció 
su último concierto en 1976, 
actuación que quedó recogida 
en la película “El último vals”.

Desde entonces no han vuel
to a tocar juntos.

^ La cantante Gloría Estefan bate todos 

los records de ventas en España
La cantante de origen cubano, Gloria 

Estefan, que a principios del pasado verano 
publicó “Mi tierra”, su primer disco cantado 
en español, ha batido records históricos en 
España, tras sobrepasar los 700.000 discos 
vendidos. De esta manera, la cantante se 
configura como la artista internacional y el 
disco extranjero más vendidos en la historia 
discográfica española.

Pero esta no es la única marca que Gloria 
ha superado con creces. Después de 16 
semanas -4 meses- en el número uno de la 
lista de ventas, y 30 semanas en el Top 3 
de la lista oficial de ventas dede su 
lanzamiento en nuestro país el 21 de julio 
de 1993, la artista cubana ha conseguido que 
su disco sea el más vendido de los últimos 
dos años por estas tierras. Además ha 
conseguido otros premios importantes entre 
los que destacan los Ondas a la mejor artista 
y a la mejor canción del año 93.

Los “Grateful Dead” son 
una de las llamadas “bandas 
de culto” de Estados Unidos 
con mayor solera y sus todavía 
abundantes conciertos en 
directos son seguidos por una 
tribu de fieles seguidores cono
cidos como los “Dead Heads”.

Los británicos “The Ani
máis”, liderados por Eric Bur- 
don, formaron una banda de 
los 60 que contribuyó a romper 

moldes en el mundo del rock 
and rol!, con un estilo de músi
ca más agresivo.

Entre los que en esa velada 
deberían haber estado en Nue
va York, los aficionados echa
ron en falta la presencia de 
Rod Stewart, que prefirió que
darse en su casa de Los Ange
les con su familia ante la gra
vedad del terremoto que esta 
semana ha asolado la ciudad.

Pero el éxito de Gloria Estefan va mucho 
más allá de nuestras fronteras. De esta 
manera, su disco “Mi tierra” ha permanecido 
durante veintinueve semanas, nada menos que 
en el número uno de la prestigiosa revista 
estadounidense “Billboard”, en su sección 
latina. Y no es para menos, ya que en aquel 
país supera ya los dos millones de copias 
vendidas.

Además, la cosa puede acabar mejor de lo 
que en un principio se había esperado, debido 
a que Estefan se presenta como una de las 
más firmes candidatas para ganar el Premio 
Grammy en la categoría de canción latina, 
que se fallará el primer día de marzo del 
presente año. A pesar de que en ediciones 
anteriores ya había obtenido tres 
nominaciones, nunca se ha alzado con el 
triunfo, aunque en 1987 sí obtuvo el Premio 
“American Music Awards”.

Raquel posa para los fotógrafos.

Una cordobesa de 
20 años resultó 
elegida “Miss 
España 1994”

BENIDORM. (Efe).- 
Raquel Rodríguez Hidalgo 
resultó elegida “Miss España 
1994” el miércoles por la noche 
en la gala celebrada en la sala 
de fiestas “Benidorm Palace”. 
Raquel es una cordobesa, de 
20 años de edad, que acudía 
al certamen en representación 
de Andalucía Occidental.

Las finalistas fueron Laura 
Marina Vicente, que acudía al 
certamen en representación de 
Costa Gallega y que fue elegida 
segunda dama y primera, “mis 
Cataluña”, Virginia Pareja.

Las mises realizaron tres 
pases, uno en traje regional, 
otro en bañador y fínalemente 
en traje de noche, ante un jura
do presidido por el director de 
ABC, Luis María Anson.

Además formaban parte del 
jurado entre otros, el cantante 
José Manuel Soto, la jamaicana 
Lisa Jana (mis mundo 1993), 
Sebastián Palomo Linares y su 
mujer Marina Danko y Concha 
Márquez Piquer.

Sofía Loren será la 
invitada de honor 
del XLIV Festival 
de Cine de Berlín

BERLIN. (Efe).- Sofía 
Loren será la invitada de honor 
del cuadragésimo cuarto Fes
tival de Cine de Berlín, “Ber- 
linale”, que se celebrará del 10 
al 21 de febrero y que incluirá 
una amplia retrospectiva de la 
estrella italiana, que cumplirá 
60 años en septiembre próxi
mo.

Así lo anunciaron ayer los 
organizadores, que destacaron 
la presencia dominante del cine 
europeo en el certamen de este 
año, ya que alrededor de un 
tercio de la.s obra,s presentadas 
a concurso hasta el momento 
provienen del Viejo Continen
te.

España participará con una 
película de concurso titulada 
“Els de davant” (Los de delan
te) dirigida por Jesús Garay y 
basada en un libro de Georges 
Simenon.
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ALTOZANO
El concejal 
socialista de 
Albacete, Paco 
Delgado, apoya la 
huelga general

LT

El concejal socialista de 
Personal en el Ayuntamiento 
de Albacete, Francisco Del
gado, anunció ayer que apoya 
la huelga general del próximo 
27 de enero, por no estar con
forme con la reforma laboral 
que propone el Gobierno, por 
lo que “he pedido que se me 
descuente el sueldo de ese 
día”

Delgado manifestó a Efe 
que, aunque por su condición 
de concejal permanecerá en 
el Ayuntamiento durante esta 
jornada, “de acuerdo a la res
ponsabilidad que los ciudada
nos me han otorgado, como 
simpatizante y solidario con 
la huelga general he pedido 
que se me reste de la nómina 
del este mes el sueldo corres
pondiente al día 2T\

El concejal albaceteño, que 
también ha participado en 
anteriores huelgas contra 
posiciones adoptadas por el 
Gobierno socialista, señaló 
que las medidas gubernamen
tales “no son una solución 
para afrontar el problema del 
empleo, sino que por el con
trario van a crear mayor con
flicto entre los trabajadores y 
las empresas”.

Lunes, 17 ......... 36098
Martes, 18.... .90730
Miércoles, 19 86582
.lueves, 20.........83476
Viernes, 14 .... 62412

Serie 153

BONOLOTO
Lunes, día 17 

5— 7-25-29-41-47
Comple. 4 Rein. 5
Martes, día 18

2—12-24-29-37—39
Comple. 26 Rein. 7
Miércoles, día 19
6—11-23-27-35-44

Comple. 38 Rein. 9
Viernes, día 14

6—22-26—28—47—48
Comple. 17 Rein. 2 

PRIMITIVA
Jueves, día 20

5- 7_14_34_4O—42
Compie. 30 Rein. 0
Sábado, día 15

1—8-17-35-43-49
Comple. 21 Rein. 9

Ir 1 
8 4

►
 Protesta por los suelos.- La “sociedad civil”, eso que ahora está tan de 

moda, utiliza cualquier medio para protestar contra el poder. Los usuarios de vehículos 
retirados por la grúa en la recién peatonalizada calle Tejares (algunos de cuyos 
hosteleros están bastante cabreados), decoraron de esta forma el suelo de la vía
pública, en una pintada que es reivindicativa e informativa a partes iguales. En 
cualquier caso, quien siga dejando el coche no podrá decir que no vio la señal.

La lueza ordena el desprecinto de la asencia “Turibén”

Fianza de 5 millones
para el brigada Salvago

T.R. —-

La titular del Juzgado 
número 5 de Instrucción de 
Albacete, María Angeles 
Barona, dictó ayer por la 
mañana un auto en el que 
fija la cantidad de cinco 
millones de pesetas como 
fianza para conceder la 
libertad provisional del bri
gada Jorge Salvago, acusado 
de estafar al Estado alre
dedor de mil millones de 
pesetas mediante la emisión 
y venta de facturas falsas 
para la justificación de die
tas inexistentes a través de 
la agencia de viajes “Turi
bén”, según informaron a 
LA TRIBUNA fuentes cer
canas a la investigación.

Asimismo, a través de 
dicho auto, se acuerda el 
desprecinto de la agencia de 
viajes “Turibén”. Ambas 
concesiones vienen motiva
das por la petición que 
hiciera a principios de esta 
semana el nuevo abogado 
defensor del brigada, José 
Muñoz Clares.

No obstante, según con
firmaron estas mismas fuen
tes, el brigada del Ejército

Cinco millones de fianza para el brigada Jorge Salvago.

Oiiribitaj

► Hay que reconocer que 
nuestros amigos ^^^^^^^^/^ 
haciendo todo lo posi 
dignificar la vida p“ ' 
entre la propuesta del 
albaceteño para |
el transfuguismo,y aje •,
de los altos cargu e la» 
de renunciar a la r ^ 
completa subvenciona 
Escuela de Caza de 
esto va pareciendo el col» 

de la ética.
► Eso sí, todavía * 

nos expliquen P®’'.¿iráDS- 
están en contra p. 
fugas, los apro''^^ ¿ con
mueven siempre ‘l ,-p g 
viene; y.falta 
quienes vivieron j|^,¡,. 
durante años en ¡^ 
laciones publica P ^^(^^5 
que gastaron, d
declaren a Ha gyal, 
salario en espcc' 
quier hijo de veci

> Y otro socialista ^¿iJe 
nifica lo púbh<»^ánche^ 
de Toledo, J^^chotext"^ 
Garrido, que ha deph 
mente qae h^ . ^ ia nne'; 
radora pura h P en 'U' 
da que dejo e ^^„¡enH’ 
cuatro años 
municipal.

el scu^' 
► Muy educado- ^^p,e, 
Sánchez Garr^^^^.yainien- 
ese vocabulari ^ynic>P\ 
te, los pieoo- |^ md^
toledanos sera ^^^^ qu^
parecido al 
es peor”.

qiounO’ 

les congela" 
el frío, señor. q“‘

del Aire, Jorge Salvago, per
manece todavía encarcelado 
en la Base Militar de Los 
Llanos, ya que por el 
momento no puede hacer 
frente económicamente a la 
fianza fijada por la titular 
del Juzgado número 5, y por 
tanto se encuentra a la espe
ra de que algún familiar o 
amigos cercanos a la familia 
puedan prestarle dicha can

tidad.
Por otra parte, se desco

noce si la jueza del número 
5 ha contestado a la petición 
de Muñoz Clares sobre que 
quedase sin efecto la fianza 
que pagó la esposa de Jorge 
Salvago, millón y medio de 
pesetas, para su excarcela
ción, poco después de su 
detención el pasado mes de 
noviembre. ■a
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El frío congd^

T


